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PREFACE DE L’AUTEUR 

Après "la Prière, les Epreuves, le Pasteur et sa commission, Va voir ton 

frère, l’habillement de la femme a la lumière du soir, le voile de la femmeʺ, nos 

six premiers petits recueils de référence, le nombre de ceux qui, dans le monde du 

Message, sont convaincus du petit travail que nous faisons et l’apprécient à sa 

juste valeur, va toujours croissant. C’est dire quel accueil le peuple de Dieu 

réservera à ce septième petit volume de citations des messages du prophète et 

serviteur de Dieu pour ce jour, notre précieux et bien-aimé Frère William 

Marrion Branham, le Message, l’Absolue de l’âge. 

En rassemblant tant de déclarations du prophète sur le sujet de " la 

Jeunesse sous la pression de Laodicée", nous avons voulu donner à tous 

l’occasion non seulement de posséder un  grand nombre des citations en la 

matière, mais aussi, et par le fait même, d’équilibrer leurs opinions, 

enseignements ou ce qu’ils croient concernant un certain nombre de points, pour 

un meilleur confort doctrinal et spirituel car même les opinions du Prophète sont 

les opinions des aiglons. 

"LA JEUNESSE" : un sujet dense, inépuisable et d’un intérêt tout 

particulier, surtout lorsqu’elle est soumise comme c’est ici le cas, à l’œil vigilant 

d’un aigle de Dieu dans l’âge de la séduction. 

"La Jeunesse sous la Pression de Laodicée", un document qui intéressera 

à coup sûr tout prédicateur, dans le but de "balancer" sa compréhension ; tout 

jeune frère ou soeur, afin de connaître sa place et l’impact de son influence sur 

l’avenir de l’Eglise, ses devoirs aussi bien que ses droits ; tout jeune, qui 

comprendra ainsi l’immense responsabilité qui lui est échue dans l’Eglise de 

demain, la Nation de demain. 

Nous pensons que si nos jeunes frères et soeur pouvaient, en étudiant ce 

document dans un esprit de prière, d’humilité et de consécration, accepter et se 
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soumettre pieusement au Ainsi dit le Seigneur, qu’il véhicule, nos églises auraient 

avant longtemps un autre visage que celui qu’elles affichent aujourd’hui. Le 

prophète disait déjà que pour connaître l’état d’une église, il suffirait d’observer 

les femmes qui la fréquentent et donc nos jeunes sœurs incluent. 

Notre souhait est que ce nouvel ouvrage soit utile à un plus grand 

nombre de concitoyens du Royaume de Dieu. 

Je  dédie ce dernier tout particulièrement à l’Epouse de CHRIST. 

Que Dieu bénisse quiconque, de près ou de loin, d’une manière ou d’une 

autre, prendra part à cette œuvre, je ne citerai pas les noms, mais vos noms inscrit 

dans le Livre de vie de l’Agneau importe trop car vous êtes nombreux : Pasteurs 

des assemblées du message et ministres de l’évangiles, frères, sœurs qui avez prié 

une minute ou plus pour soutenir l’oeuvre.  

Paix à l’Israël spirituel de Dieu, l’Epouse de Christ. 

Paix aussi à Israël naturel 

                                                                                    Votre frère en Lui 

                                                                                     Billy Jacques Keta 
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INTRODUCTION 

Voyez-vous la confusion dans laquelle nous nous trouvons ? Voyez-vous la 

jeunesse américaine, dans quel état elle est ? Ce sont les hommes et les femmes 

de demain. Pas étonnant que Jésus ait dit : « Si ces jours n’étaient abrégés, 

nulle chair ne serait sauvée. » Par conséquent, je fonde mes pensées sur ceci : 

nous sommes au temps de la fin. Le Seigneur Jésus va venir bientôt. 

DIEU TIENT SA PAROLE  JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.01.57S P 24 

  J’ai préféré débuter par cette citation de Mon Prophète WILLIAM 

MARRION BRANHAM, Lui qui a vu cet âge dans toute sa folie et qui nous met 

en garde contre la séduction de Laodicée soulignant que cette jeunesse 

d’aujourd’hui Ce sont les hommes et les femmes de demain. 

Précisant ce grand sujet de la jeunesse sous la pression de Laodicée, je ne 

parle pas des jeunes filles ou garçons des églises denominationelles, je m’adresse 

à celle qui croit être derrière le précieux message du temps de la fin ainsi qu’aux 

respectueux conducteurs spirituels des Assemblées du Message. 

Vivant dans cet âge à la fois glorieux et horrible, nous sommes deux peuples 

différents sur cette terre ; d’où une nette séparation est obligatoire car dès le départ 

étant appelés à sortir : Apocalypses 18 :4-5 Et j'entendis du ciel une autre voix 

qui disait: Sortez du milieu d'elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point 

à ses péchés, et que vous n'ayez point de part à ses fléaux. Car ses péchés se 

sont accumulés jusqu'au ciel, et Dieu s'est souvenu de ses iniquités. 

Ainsi la raison de nous intéresser sur ce problème qui ronge nos églises et 

est la source d’un horrible massacre de nos jeunes frères et jeunes sœurs. 

Je ne suis ni enseignant ni ministre quelconque mais je crois en tant que le 

moindre de tous, avoir un petit fardeau sur mon âme de parler de ce problème 

comme le Prophète de Dieu disait «je ne m’intéresse qu’à une seule race, la race 
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humaine.›› La jeunesse étant l’avenir même de l’Eglise, d’un pays et celle-ci a 

toujours  été  de  tout  temps  une  questions épineuse pour  les  vrais  serviteurs   

de  Dieu et surtout dans cet âge pourri,  les conducteurs du peuple, surtout ceux 

qui ont la crainte de Dieu et ayant conscience que leurs décisions dépendent de la 

vie des gens . Et quand vous savez que la vie des personnes croyantes est 

suspendue entre vos mains et que vous devriez un jour rendre compte de cela 

devant Dieu Tout Puissant, vous ne traiterez pas ce problème à la légère, mais 

c’est dans la crainte de Dieu, le respect de sa Parole tel qu’apporter  par son Fidèle 

Prophète William Marrion Branham. Et la Parole souligne : 

Si la sentinelle voit venir l’épée, et ne sonne pas de la trompette; si le peuple 

n’est pas averti, et que l’épée vienne enlever à quelqu’un la vie, celui-ci périra 

à cause de son iniquité, mais je redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, 

fils de l’homme, je t’ai établi comme sentinelle sur la maison d’Israël. Tu dois 

écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma part. Quand  je  dis  

au  méchant : Méchant,  tu  mourras! Si tu  ne  parles  pas  pour détourner le 

méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son iniquité, et je te redemanderai 

son sang. Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu’il ne 

s’en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton âme. 

Ézéchiel 33 :6-9. 

Chers frères et sœurs du message du temps de la fin, vous êtes conscient 

que nous  sommes deux peuples différents sur cette terre et bien que nos pieds 

sont encore sur terre, ne vivons pas comme le reste du monde car ceux qui aiment 

le monde, l’Amour du Père ne sera jamais dans leurs cœurs et ajoutant : Matthieu 

16 :26 Et que servirait-il à un homme de gagner tout le monde, s'il perdait son 

âme? Ou, que donnerait un homme en échange de son âme?  

Aucun thème n’échauffe autant les esprits et ne les divise aussi rapidement 

que celui qui se rapporte à Dieu, la Parole, le Message. Mais à la fin de la course 
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ici-bas personne ne Lui échappe, même pas l’athée qui renie l’existence de Dieu, 

même ceux qui se moquent aujourd’hui des prédicateurs, un jour arrive ou leurs 

oreilles vont attendre les mêmes sermons au trône du jugement.  

 Et ce qui me ronge le cœur c’est de voir certains qui accomplissent le 

devoir de conduire le peuple et qui veulent qu’on les laisse tranquilles à l’égard 

de Dieu. Ils veulent un Dieu qui correspond à leur compréhension, pour être 

populaire et avoir un grand nombre des jeunes dans l’Eglise ensuite les fidèles 

veulent à leur tour écouté des prédicateurs qui prêcheront  un évangile social, 

adapté à leur folie, pas étonnant que des jeunes gens peuvent s’échanger des sms 

(court message) pendant le culte, voir même naviguer sur internet pendant le culte.  

Que dire de l’Eglise de demain ? Les jeunes filles et garçons qui sont nuit et jours 

colées au téléphone ? Qui prendront la relève de la chaire ? Les dons vont œuvrer 

dans quel jeune fille ou garçon pendant que les canaux sont rouillés par les 

histoires ? Plus des temps pour la vie de prière, plus de temps pour la vie de 

consécration, plus de temps pour discuter sur la Parole et ou sont partis des 

réunions des prières ou les jeunes allaient abandonner leur vie complètement a 

Christ ? Trouverons-nous des Daniel à Babylone dans ce siècle ? Pas étonnant que 

Dieu sur terre se posa la question : ….Mais, quand le Fils de l'homme viendra, 

trouvera-t-il la foi sur la terre?  (LUC 18 :8). 

A l’heure actuelle ou avec peu d’argent un jeune garçon ou fille peut se 

procurer facilement un portable smart phone, un téléphone intelligent qui peux 

faire plusieurs tache à la fois, voilà un outil qui serait bon pour l’œuvre de Dieu, 

mais aussi un outils précieux pour le diable dans cet âge de la civilisation. Un 

jeune garçon ou une jeune fille sans le Saint-Esprit ne saura pas résister à la 

séduction offerte par le diable avec cet appareil dans sa main. Que dirai-je 

encore ? Partout on vend des volumes en méga pour naviguer sur internet avec 

nos portables, sans oublier les réseaux sociaux qui naissent chaque jour comme 

des champignons : face book, imo, viber, WhatsApp, tweeter….. Toute une 
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colline de distraction que le diable avec les fils de Caïn ont jeté sur la surface de 

la terre et tout ça pour amener les gens dans l’amnésie spirituel. Ravissez le 

téléphone à votre fils ou fille pendant deux jours et il sera malade. Un jeune garçon 

ou fille peux manger sans prier, dormir sans prier, passer toute la nuit sans prier 

mais ce qui est grave et horrible il va se réveiller à 00hr pour voir s’il n’a pas reçu  

un nouveau sms, voir s’il n’a pas reçu une plaisanterie grossière sur internet et 

peut être il peut se réveiller pour seulement changer la photo de son profil sur face 

book ou autre réseau social. A la cuisine nos jeunes sœurs téléphone à la main et 

la nourriture sera brulée sans qu’elle ne se rende même pas compte car toute son 

attention est sur le téléphone, la science des fils de Caïn nous a envoyer une vraie 

idole : INTERNET. Sincèrement si les jours n’étaient pas abréger peut être aucun 

ne serait sauvé, mais gloire soit rendue au Très Haut car avant son départ Il a 

précisé que tout ce que le Père Lui a donné aucun ne sera perdu. Sachant la grande 

épreuve de force qui est en route, qui va résister parmi nos jeunes ? Que dire des 

ordinateurs dans des gros sacs que portent les jeunes filles et jeunes garçons ? 

C’est la poubelle mobile, permettez que je m’exprime de la sorte ; c’est la vérité 

car vos filles et vos garçons, la majorité passe leur temps sur écran d’ordinateur 

pour tuer leurs âme, oui, la profondeur appel la profondeur. Parent ou pasteur c’est 

facile de connaitre le degré de spiritualité de tes enfants en vérifiant les images 

dans leurs appareils, messages du téléphone, vidéos et autre choses. Comme ils 

sont malin que vous partout des mots de passe pour garder leurs fosses septiques. 

Je sais que la séduction est grande mais nous devons être trop vigilants dans nos 

maisons, chambres de nos enfants, et dans nos églises.  

Chers parents, savez-vous que les écoles ou vous amenez vos enfants sont 

à la base de certaines grandes folie ? La paresse qui a atteint même nos 

enseignants et tout devoir ils disent : allez sur internet. Et vous-même le parent 

qui avez payé la navigation sur internet de votre fils, dont Nonante pourcent sera 
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utilisé pour conduire l’âme de votre fils ou de votre pauvre fille en enfer et dix 

pourcent de temps sur le net sera pour les études.  

Cher pasteur, conducteur spirituel, si dans les années 2000  vous pouviez 

avoir dix à quinze jeunes frères ou sœurs passant la nuit dans une réunion de 

prière, aujourd’hui oubliez simplement d’avoir même la moitie et prenez soin des 

rares jeunes qui peuvent avoir le gout de s’intéresser des affaires du Père. L’heure 

est grave, les tuyaux des jeunes frères et sœurs sont bouchés par la distraction et 

la pourriture qu’ils ramassent ca et la, des vidéos abominable, des images 

malsaines, des musiques obscènes, des plaisanteries sans adjectif pour le qualifier. 

Voilà à quel point les jeunes sont devenus trop froids et formalistes dans le 

domaine spirituel. Et pitié pour les pasteurs qui sont dans des villes, ou 

l’indifférence règne dans les cœurs des jeunes. 

Des parents qui ne sont plus à mesure de surveiller même les sorties de leurs 

enfants, et pourquoi pas l’âge de faire à un jeune homme ou fille un téléphone ? 

Et que dire d’une mère ou père qui laisse sa pauvre fille avec un téléphone sans 

savoir qui le lui a offert? Tant des questions qui montrent combien la part de 

responsabilité est partagée dans la délinquance de la jeunesse, et si les démons qui 

tourmentaient un parent c’est dix fois pour son enfant alors combien de fois nous 

aurions une bande des fou ? Les gens qui ne se consacrent pas pour leur salut ? 

Que dire des pasteurs qui veulent plaire aux jeunes filles et jeunes garçons 

en laissant tomber des barrières du message ? Voilà pourquoi les loups sont entrés 

et ont dévoré les brebis, voilà pourquoi l’avenir des églises est en péril, la 

camaraderie entre jeunes frères et sœurs qui engendre des grossesses dans des 

assemblées et autres choses impies sans citer les jeunes sœurs qui acceptent d’être 

bénies en mariage a la chaire étant grosse ? Que le reste de Pasteurs fidèles 

prennent soin sans adapter le Message à la civilisation, mais prêchent l’Evangile 

sans gant à la main et chassent le péché et la mondanité du milieu du camp. C’est 

un grand regret de voir cette jeunesse qui produirait les mères et pères de demain 
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se trouve dans le grand piège du malin, nos jeunes qui passent toute la nuit sur la 

télévision, toute une nuit en conversation sur internet, et quel sujet ?????? Rien 

que la pourriture comme c’est fut du temps de déluge. Cher Pasteur  Je t'en 

conjure devant Dieu et devant Jésus Christ, qui doit juger les vivants et les 

morts, et au nom de son apparition et de son royaume, prêche la parole, insiste 

en toute occasion, favorable ou non, reprends, censure, exhorte, avec toute 

douceur et en instruisant.  

Car il viendra un temps où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine; 

mais, ayant la démangeaison d'entendre des choses agréables, ils se donneront 

une foule de docteurs selon leurs propres désires, détourneront l'oreille de la 

vérité, et se tourneront vers les fables.  

Mais toi, sois sobre en toutes choses, supporte les souffrances, fais l'oeuvre d'un 

évangéliste, remplis bien ton ministère. 

2 Tim 4 :1-5 

 

Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns 

abandonneront la foi, pour s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines 

de démons, par l'hypocrisie de faux docteurs portant la marque de la flétrissure 

dans leur propre conscience,  

1Tim 4 :1-2 

 

Certes, Dieu aura un petit groupe dans cet âge, un petit nombre qui jugera 

le reste car dans chaque époque une minorité restait fidèle au message. 
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Apocalypses 3 :21 Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon 

trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône 

 

Frère Billy Jacques 
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AVANT PROPOS WILLIAM MARRION BRANHAM 

 

LES OEUVRES SONT L’EXPRESSION DE LA FOI     SHREVEPORT LA 

USA    Ven 26.11.65 

7. Vous savez, ce sont cependant des jours merveilleux. C’est vrai! Ce sont 

des jours merveilleux. Je sais que cela semble être amusant, comique, mais c’est 

la vérité. Mais nous… Il y a quelque chose à ce sujet, lorsqu’on devient plus âgé; 

ces choses commencent à nous revenir à l’esprit. Nous pensons à ces jours de 

notre jeunesse, et nous voudrions les revivre. C’est vrai. Et au fur et à mesure que 

nous vieillissons, tout devient pour nous comme des films. Je suis si heureux que 

cela soit saint et pur, et plein de communion fraternelle et d’amour. Sachant que 

nous allons dans un pays où nous ne vieillirons jamais, où… Ce glorieux Pays où 

jamais, jamais nous ne vieillirons ou ne mourrons. 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE A DIEU, SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTE DE DIEU     SHREVEPORT LA USA    Sam 27.11.65D 

228…On donnerait n’importe quoi, combien je désire, Frère Jack et tous les 

autres, retourner, frère Gerholtzer, ici, à cette jeunesse. Pourquoi voudrait-on le 

faire? Pour être de nouveau jeune et courir çà et là? Pas du tout! C’est parce que 

nous trouvons que nous aurons plus de temps pour glorifier ce Dieu que nous 

aimons. 

L’HISTOIRE DE MA VIE     ZURICH SUISSE    Dim 26.06.55P 

3. Maintenant, cet après-midi a été consacré à l’histoire de ma vie, celle de ma 

jeunesse……. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Dim 30.06.57 

44. Vous pourriez me détester pour ceci, mais, frère, au jour du Jugement vous 

verrez que je vous avais dit la vérité. C’est l’exacte vérité. Maintenant, faites le 



11 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

nettoyage, mettez-vous en ordre. Enseignez aux autres à faire de même ; dans 

votre âme, vous allez commencer à avoir soif. « Ô Dieu, peu m’importe vos 

fantaisies et votre popularité, il me faut avoir Christ, sinon je vais mourir. » 

Lorsque l’Eglise pentecôtiste arrivera à ce point-là, Dieu entrera en scène. Et il 

n’entrera jamais en scène jusqu’à ce que les gens commenceront à avoir soif de 

Lui plutôt que d’avoir soif des choses du monde. Prions pendant un instant alors 

que nous y réfléchissons.  

Etes-vous coupable ? Etes-vous en train de prier ? Tout le monde, dites une petite 

prière dans votre coeur… « Suis-je coupable de cela ? » Examinez votre âme à la 

lumière du Livre de Dieu aujourd’hui. « Quel genre de vie ai-je mené ? »  

« Ô Eternel, ô mon Dieu, Tu es mon Dieu. Tôt dans ma jeunesse je Te cherche. 

Mon âme a soif de Toi. Mon corps… » Oh ! la la ! Vous ne voulez pas être 

dévêtue, vous ne voulez pas faire ça. Vous ne voulez pas être plein d’alcool et de 

toutes ces affaires. « Mon corps soupire après Toi dans une terre desséchée, sans 

eau, pour voir Ta puissance… » Quoi ? « Je veux voir Ta puissance, Seigneur, Ta 

gloire, Ta puissance pour guérir les malades, pour exalter, que Ta gloire se 

répande sur les gens comme une grande fontaine des réunions religieuses à 

l’ancienne mode ; Te voir comme je T’ai vu dans Ton sanctuaire. Parce que Ta 

bonté vaut mieux que la vie pour moi », la vie avec un « v » minuscule, « mes 

lèvres publieront Tes louanges. » 

LA PORTE DANS LA PORTE     KLAMATH FALLS  OR USA    Lun 11.07.60 

63. Ça ne tardera pas. Il se peut que vous soyez étendu au bord de la route dans 

un accident demain, le jour suivant, dans un mois, dans dix ans, le sang giclant de 

vos veines, et vous saurez qu’encore un peu de lutte et c’en sera fini de vous, 

baignant dans votre propre sang... 
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Jeune homme qui es en parfaite santé, qui traverses la période où la vie est belle, 

eh bien, « souviens-toi de ton Créateur pendant les jours de ta jeunesse ». Pourquoi 

ne pas lever la main pour L’accepter maintenant ? Un jour, tu vieilliras, si tu vis. 

Ça ne fera que quelques heures. Tu es seulement... Tu n’atteins la maturité 

qu’entre quinze et vingt ans, c’est ce que dit la science. Ensuite tu commences à 

mourir après cela. 

Jeune dame, qui êtes belle, très jolie, qui vous a faite ainsi ? Pourquoi avez-vous 

été faite ainsi ? Pas pour être de la matière destinée à l’enfer, chère soeur, mais 

pour le Royaume et la gloire Dieu. Ne voulez-vous pas reconnaître cela 

maintenant ? Ce joli petit visage que vous avez, cette belle petite personne que 

vous êtes, ça ne fera pas longtemps que ces cheveux deviendront gris. Vous 

commencerez à devenir étroite d’épaules. Dans les quelques années qui suivent, 

les labeurs de la vie les épuiseront. Vous pourriez L’attrister au point de 

L’éloigner de votre coeur pour la dernière fois. Souvenez-vous, quand Il frappe, 

laissez-Le entrer. Voudriez-vous lever la main et dire : « Souvenez-vous de moi, 

pasteur. Priez pour moi. » Avant que nous priions... Dieu vous bénisse, Madame. 

C’est très bien. Dieu vous bénisse, soeur. Dieu vous bénisse. C’est bien. Dieu 

vous bénisse. 

Quelqu’un d’autre qui voudrait dire : « Souvenez-vous de moi, frère. Je–je–je 

désire que le... Dieu vienne à mon coeur. Je–je–je... » 

 

WILLAM MARRION BRANHAM 
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1 LA JEUNESSE  L’AVENIR DE DEMAIN 

DIEU TIENT SA PAROLE  JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.01.57S P 24 

Voyez-vous la confusion dans laquelle nous nous trouvons ? Voyez-vous la 

jeunesse américaine, dans quel état elle est ? Ce sont les hommes et les femmes 

de demain. Pas étonnant que Jésus ait dit : « Si ces jours n’étaient abrégés, nulle 

chair ne serait sauvée. » Par conséquent, je fonde mes pensées sur ceci : nous 

sommes au temps de la fin. Le Seigneur Jésus va venir bientôt. 

DÈS CE MOMENT     BLOOMINGTON IL USA    Sam 15.04.61D 

17. De là, je suis allé en Finlande, en Suède, des pays scandinaves. Sur mon 

chemin de retour, je suis allé dans une ville proche de là où ce jeune homme-ci 

est venu au Seigneur pendant que je prêchais. C’est l’un de mes enfants dans le–

le ministère, frère Hill. Et je pense que c’était comme ça, Frère Hill. Et d’entendre 

ces autres frères, comment différentes choses ont eu lieu et... Je me fais vieux 

maintenant, et cela me fait donc penser à ces jeunes gens qui grandissent, qui 

prendront ma place d’ici peu. Je suis très heureux de les voir...  

18. Tout ce que j’ai désiré être, quand j’ai vu l’Assemblée, l’Eglise de Dieu, les 

Pèlerins et différents groupes... je–j’aurais voulu être sur le point de dire ce matin 

comme Siméon : «Seigneur, laisse Ton serviteur s’en aller en paix», après les 

avoir vus d’un seul coeur et d’un commun accord, bien unis. Si Satan vous 

maintient dans un état où vous vous tirez sans cesse les uns sur les autres, lui 

n’aura pas du tout à tirer. Voyez? Vous ne faites que vous critiquer. Voyez? Quand 

je verrai cette glorieuse Eglise de Dieu qui est rachetée s’unir comme une grande 

unité, je fermerai alors ma Bible et La remettrai à mon fils Joseph, à Billy, et je 

dirai : «Continue, mon fils.» Mes autres enfants, mes fils: «Allez donc de l’avant, 

et restez juste comme cela.» Le millenium commencera quand cela aura lieu. 
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Pression 

SEPT.ÂGES_  CHAPITRE.6  PAGE.230  

{239-2}  †   “Je ne mets pas sur vous d’autre fardeau.” Le mot traduit par 

“fardeau” signifie un poids, une pression. La pression de l’âge des ténèbres, c’était 

de devoir plier, ou d’être brisé. Se courber, ou mourir. C’était l’Inquisition – la 

puissance de l’Empire donnant son appui au culte de Satan. Appartenez à une 

organisation, ou mourez. Dans chaque âge, il y a eu des pressions. Par exemple, 

l’un des grands fardeaux du dernier âge, c’est la pression de la richesse, du confort 

et de la tension nerveuse, dans un âge d’une telle complexité qu’il semble que 

nous ne soyons pas faits pour y vivre. Le fardeau du quatrième âge semble avoir 

été assez clairement défini : défier Rome, prendre position pour la Parole, quitte 

à le payer de sa vie. (Vgr). 

La jeunesse actuelle a une bataille horrible. 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     YAKIMA WA USA    Jeu 

04.08.60 

89….. Je peux me souvenir des jours anciens, de ma jeunesse ; combien, cette 

nuit-là, j’avais faim, et je–je T’ai entendu frapper à ma porte, Seigneur ; je–je suis 

si content de T’avoir laissé entrer. Maintenant, je suis un homme entre deux âges 

; je T’aime vraiment plus que jamais dans ma vie. 

90. Ô Dieu, ne laisse jamais quelque chose arriver à… Si je ne peux pas Te 

servir, retire-moi donc. Laisse-moi donc aller. Quelle joie ça sera et quel privilège 

de servir Dieu ! Accorde cela à ces jeunes gens, Seigneur. Ils ont une bataille 

horrible. Regarde-les. Regarde ce qu’ils ont. Regarde leur télévision : De la 

pourriture, de la pollution. Regarde la nation où ils grandissent : La politique est 

pourrie jusqu’à la moelle, l’anti-christ accède au pouvoir. Le monde, le peuple 

américain ne sait pas ce que c’est le combat. Ils ne savent comment s’en passer. 
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Ils n’ont jamais eu à rater un repas. Ô Dieu, regarde simplement. L’éclat et le 

Hollywood, cela est même entré dans la religion, dans des églises, le Hollywood 

rationnalisé. Il n’y a plus de réunions de prière à l’ancienne mode de toute la nuit, 

où on agonise, on prie, on a communion autour des choses de Dieu ; il n’y a plus 

de prière jusqu’à l’exaucement. 

Ô Dieu, ces enfants en ont besoin. Je prie qu’ils reçoivent cela ce soir. Je garde 

mes yeux fermés, Seigneur ; je vais croire que Toi, Tu enverras chacun d’eux 

directement dans cette pièce-là. Accorde-le, Père. Que ça se fasse, Seigneur. S’il 

Te plaît, fais-le. Et je pourrais leur serrer la main ce jour-là et dire : « Oui, un drôle 

de petit message haché, un soir : Pareil à l’aigle qui éveille sa couvée… » 

Jeunes s’il y a une autre génération, vos enfants seront jugés 
à cause de ce que vous faites 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

78. Ecoutez, vous jeunes gens, aujourd’hui. Je ne sais pas si vous fréquentez 

cette église ou laquelle vous fréquentez, vous garçons et filles. Mais savez-vous 

que les choses que vous faites, s’il y a une autre génération, vos enfants seront 

jugés à cause de ce que vous faites ? N’avez-vous pas de respect, de la décence? 

Vous, filles qui portez de ces petits shorts et autre, ici dehors, savez-vous que cela 

se réfléchit sur votre fille? Saviez-vous que votre grand-mère était une jeune fille 

dans le vent dans les années 20 ? Et votre mère, une chanteuse dans la chorale? Et 

c’est la raison pour laquelle vous êtes aujourd’hui une strip-teaseuse. 

Certainement. Que seront vos enfants? Oui, oui. Dieu a dit qu’Il ferait retomber 

l’iniquité des parents sur les enfants et sur les enfants de leurs enfants, jusqu’à la 

troisième et la quatrième génération.  

79. Et savez-vous, mon frère, que chaque fois que vous faites ce qui est juste, 

cela retombera sur vos enfants? 
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80. Regardez ici. Prenons Hébreux, chapitre 7. La Bible dit que lorsque–

lorsque Melchisédek alla au-devant d’Abraham qui revenait de la défaite des rois, 

Il le bénit. Et il est donc dit que Lévi… On parle du fait de payer la dîme. L’Eternel 

avait ordonné à Lévi de recevoir les dîmes de ses frères. Et Lévi, qui reçut les 

dîmes, paya la dîme… car il était encore dans les reins d’Abraham lorsque celui-

ci rencontra Melchisédek. Et Abraham était son arrière-grand-père. Abraham 

engendra Isaac; Isaac engendra Jacob; Jacob engendra Lévi. Lévi, le père; le 

grand-père, l’arrière-grand-père. Et pendant que Lévi était dans les reins 

d’Abraham, la Bible dit qu’il paya la dîme à Melchisédek. Alléluia! 

On a aujourd’hui un âge des idiots du rock-and-roll et des hippies. 

Hippies= jeunes négligés aux cheveux longs, fantaisiste, jeune rebelle des 

années 60 qui exigeait la liberté sexuelle et la liberté d’utiliser des drogues 

IL PREND SOIN DE VOUS     PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.60 

44. Vous savez, autrefois, on avait le vieux Charley Barleycorn. Certains 

d’entre vous qui êtes âgés, vous vous souvenez de lui, il portait un chapeau 

enfoncé jusqu’aux oreilles. Et même un corbeau aurait eu peur de lui, Charley 

Barleycorn. Oh ! Il a changé depuis que la Prohibition a cessé. [Prohibition : 

interdiction légale de l’alcool aux USA de 1919 à 1933.–N.D.E.] Mais à présent, 

il est sur chaque petit pare-chocs, il se trouve sur chaque glacière, et c’est le gars 

le plus populaire de la ville. Mais il est toujours cette créature abominable qui 

envoie les âmes des hommes en enfer et les jeunes gens dans des asiles de fous; 

et on a aujourd’hui un âge des idiots du rock-and-roll et des hippies, de la 

délinquance juvénile, au point que c’est devenu la folie. On en est même arrivé 

au point où nos écoles ne peuvent pas les toucher; l’an passé, nous avons perdu 

vingt mille enseignants !  
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45. Pourquoi ? Ils recherchent quelque chose. Ils cherchent cela, mais l’église 

a manqué de le leur donner. La raison pour laquelle ils font cela, c’est parce qu’ils 

ont été faits de manière à rechercher cela.  

46. Finalement, à quoi cela aboutit-il ? Aux meurtres et aux suicides. Un 

homme qui pense qu’il fait quelque chose quand il prend un rendez-vous avec la 

femme de son voisin, ou quand il brise un foyer; ou une femme… Vous pensez 

que vous vous en tirez avec quelque chose, mais finalement, vous allez vous 

retrouver avec un pistolet sur la tempe, et vous vous ferez sauter la cervelle, ou 

bien vous sauterez quelque part d’un échafaud, ou vous vous suiciderez, vous 

vous empoisonnerez, vous vous droguerez ou quelque chose comme cela. Et vous 

vous retrouverez dans une condition misérable, vous mourrez et vous irez dans un 

enfer des démons, parce que vous avez rejeté le–le véritable remède 

DES CE MOMENT     PHOENIX AZ USA    Mer 02.03.60 

5….. Mais aujourd’hui, l’Amérique a renié ses principes pour prendre les jeunes. 

Eh bien, nous en avons… un juge de notre Etat a, je pense, vingt-deux ou vingt-

trois ans, un juge du tribunal itinérant, vingt-deux ans. Dans peu de temps, on aura 

comme président un hippie [Jeune qui se rebelle contre les valeurs morales et 

autres–N.D.E.]. On dirait que c’est un... Simplement ils... La jeunesse, ils 

prennent simplement ces enfants ; ils contrôlent tout. Mais la Venue du Seigneur 

est proche. C’est ça mon thème. C’est ce que je crois ; c’est ce que j’essaie 

d’apporter aux gens, la Venue du Seigneur. 

DIEU CONFIRMANT SA PAROLE     LOS ANGELES  CA USA    Lun 26.04.65 

134. Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Il est là ce soir 

pour confirmer Sa Parole. (Mon temps s’est écoulé.) Mais Il a confirmé qu’Il le 

peut. En ce temps-là, Il a confirmé Sa Parole, ce qu’Il avait promis pour ce jour 

là. Il a confirmé les paroles d’Esaïe. Il a confirmé les Paroles de Noé. Il a confirmé 

les paroles de Moise. Il a confirmé chacune des paroles des prophètes. 
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135. Il a promis cela pour ce jour, le jour dans lequel nous vivons, le monde 

serait dans une condition sodomite; l’homosexualité.  

136. Je vois cela dans le monde aujourd’hui, partout où je voyage dans le monde, 

pas seulement ici, partout. La situation est critique. En Suède, les jeunes gens et 

les jeunes femmes font du ski tout nus. Et en Allemagne, en France et partout 

ailleurs, c’est à peu près la racaille que nous avons ici aux Etats-Unis. C’est un 

âge. 

137. Je… si jamais j’ai la chance de revenir, j’aimerais vous parler sur certains 

événements prophétiques pour vous montrer qu’en rapport avec l’âge dans lequel 

nous vivons, la Bible dit: «Les enfants prendraient le dessus sur leurs parents.» 

[Espace vide sur la bande.–N.D.E] …Parole. 

Que deviendra la prochaine génération? 

LA COMMUNION     GREEN LAKE  WI USA    Sam 19.05.62 

49. Très bien. Dans cette ville de Rome, il y avait un jeune artiste. Et un vieux 

gardien, dans la cour, a remarqué que ce jeune artiste était différent. La nuit, tous 

agissaient comme ils font ici. L’autre jour, à un certain grand collège biblique, 

nous montions pour pêcher, nous sommes arrivés l’après-midi à un endroit pour 

pêcher. Aux mieux de mes souvenirs, je n’ai jamais de ma vie entendu un tel bruit 

: des jeunes filles sortant de ce fameux collège, et des jeunes garçons, en shorts là 

en bas. Oh ! la la ! Et ils vous parlent comme vous n’avez jamais entendu, laissant 

échapper la pression. Et je m’imagine qu’ils pensaient que c’était la façon de le 

faire. Que produisent les prédicateurs ? Que deviendra la prochaine génération? 

Si aujourd’hui, c’est plein de Rickys et d’Elvis, que deviendra le monde dans une 

autre génération ? Qu’adviendra-t-il ? Vous y êtes. Oh ! frère, juste cela… quelque 

chose se passe en moi; je n’y peux rien.  

50. Remarquez. Ce jeune homme était différent. Un jour, le vieux gardien l’a 

suivi. Tous les jours, il devait monter sur une colline au coucher du soleil pour 
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contempler le coucher du soleil, plutôt il parcourait du regard le pays, debout là, 

avec les mains comme ceci. Et les autres enfants sortaient tous après les activités 

quotidiennes, ils buvaient et faisaient des histoires. Certains avaient un bain mixte, 

des réceptions et tout, ils faisaient des histoires, excepté ce jeune homme. Un jour, 

le vieux gardien, qui l’observait chaque jour, a tapé sur ses nerfs. Un jour donc, il 

l’a simplement suivi là-haut et s’est approché de lui. Le jeune homme était debout 

là à regarder par-delà la mer vers cette nation-là, au coucher du soleil. Le vieux 

gardien a dit : « Pardonne-moi, jeune homme. J’aimerais te poser une question. » 

Il a dit : « Oui, monsieur. C’est quoi, monsieur ? » Il a dit : « Eh bien, voilà une 

année que tu es ici. » Et il a dit : « Je t’ai observé chaque jour. Tu montes ici au 

coucher du soleil, une fois les services terminés là-bas, vos–vos leçons d’art. » Et 

il a dit : « Tu viens ici contempler le coucher du soleil. » Il a dit : « Je–je suis juste 

un vieil homme curieux. » Il a dit : « Je–j’aimerais juste savoir pourquoi tu le fais. 

J’aimerais juste le savoir. Peut-être que je suis juste curieux. » Il a dit : « Pardonne-

moi si j’ai mal fait, a-t-il dit, de te poser la question. »Il a répondu : « Non. Non, 

non. » Il a dit : « Pour commencer, je suis un chrétien. »Le vieux gardien a dit : « 

Moi aussi. » Il a ajouté : « Je vois pourquoi tu ne vas pas aux fêtes, tu ne sors pas 

et n’agis pas comme les autres, tu ne les fréquentes pas. » Il a dit : « Je le 

comprends maintenant, comme tu es un chrétien, a-t-il dit, car je le suis, moi aussi 

» Il a dit : « J’attends la consolation de la Venue du Seigneur. »  

51. Ils se tenaient donc là ensemble, le jeune homme a entouré le vieux papa 

de ses bras, il l’a étreint et lui a demandé : « Etes-vous marié ? » Il a répondu : « 

Oui, j’ai élevé une ribambelle d’enfants. » Il a dit : « Monsieur, la raison pour 

laquelle je contemple cela, c’est que je prie. » Il a dit : « Vous savez, loin de l’autre 

côté du pays, en Amérique, il y a un certain Etat dans ces vastes États-Unis. Et 

dans cet Etat-là se trouve une certaine ville ; et dans cette certaine ville-là, il y a 

une certaine maison ; et dans cette maison-là, il y a une jeune fille. Elle est aussi 

une chrétienne. Et, voyez, a-t-il dit, quand le soleil arrive ici, il est dans une autre 
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position là-bas. Mais nous nous sommes engagés à contempler le soleil alors que 

Dieu le déplace. » Et il a dit : « Je lui ai promis de lui être fidèle. Elle m’a promis 

de m’être fidèle toute ma vie. » Et il a dit : «Je m’attends à aller vers elle un jour 

et à l’épouser. » Il a ajouté : « C’est pourquoi j’essaie de vivre comme je le fais, 

c’est parce que j’ai fait une promesse et je veux être fidèle à ma promesse. »  

52. Oh ! si aujourd’hui nous, comme chrétiens, nous qui professons être des 

chrétiens, si nous pouvons nous séparer de tout ce qui est du monde (tous nos 

credos et tout le reste ), et rester vers… regarder vers le Ciel, nous séparer des 

choses du monde et vivre comme des chrétiens, parce qu’un jour... Il y a un certain 

endroit appelé Ciel. « Il y a plusieurs demeures dans la maison de Mon Père. » Un 

jour, Il viendra pour nous. Soyons véridiques et fidèles jusqu’à ce moment-là. Et 

le seul moyen pour nous de jamais y parvenir, mes amis, c’est naître de nouveau. 

Et nous ne pouvons pas naître de nouveau avant de passer sous le Sang versé de 

Jésus-Christ. 

Apres l’Age de 25 ans la jeunesse passe 

ISRAEL A LA MER ROUGE, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.03.53 

14. Nous tous ici qui avançons en âge... Lorsqu’un homme, une femme dépasse 

vingt-cinq ans, vous feriez mieux de l’admettre, vous voyez, votre jeunesse est 

passée. Et de penser à cette glorieuse promesse, alors que nous voyons le soleil 

décliner. Qu’est-ce? Est-ce la fin de la vie?–Oh, non! La vie n’a même pas encore 

commencé. Oh, continuons tout simplement! J’aurais bien aimé qu’il y ait un 

moyen qui nous permette de rester bien tranquilles, au point que le temps ne 

signifierait plus rien, et juste rester ainsi pour faire ressortir ces choses des 

Ecritures, devant l’auditoire. Elles Y sont, mes amis! Je peux prouver cela par la 

Bible de Dieu, avec l’aide du Saint-Esprit, que chacun d’entre vous qui êtes en 

Christ, nés de nouveau, un de ces jours, ces cheveux gris changeront, et les rides 

disparaîtront de votre visage. Vous redeviendrez un jeune homme ou une jeune 
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femme, et vous vivrez éternellement avec Jésus-Christ. Je peux vous montrer où 

Dieu le démontre dans la Bible, Il en a donné les ombres et les preuves, et Il l’a 

promis, et a juré qu’Il le ferait. Combien c’est merveilleux! Aimerai-je ma femme 

en ce temps-là? Bien sûr, et même plus que maintenant! Je ne sais pas comment 

ça sera, mais je l’aimerai. Est-ce qu’elle sera mienne? Bien sûr, elle sera ma 

compagne. Elle sera... Il n’y aura ni enfants ni rien de semblable, mais les enfants 

que nous avons ici sur la terre seront avec nous là, s’ils sont nés de nouveau. C’est 

juste. Ne sera-ce pas merveilleux? 

Si vous gardez le monde en vous vous allez sûrement mourir 

LAISSER ECHAPPER LA PRESSION     SOUTHERN PINES  NC USA    Sam 

09.06.62S 

42…. Si vous gardez le monde en vous, que vous continuez à aimer le monde et 

les choses du monde, vous allez sûrement mourir. Mais si vous pouvez vous 

débarrasser de tout cela, alors votre jeunesse va être restaurée. Vous aurez la Vie 

Eternelle. J’en suis si content. 

Ces jours de jeunesse seront terminés 

ISRAEL DANS SA PATRIE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.03.53 

95. Nous allons nous tenir là, aussi, un de ces jours. Nous allons arriver au bout 

de la route, quand le Jourdain boueux... Vous êtes en bonne santé ce soir, mon 

ami, il se pourrait que vous n’ayez rien qui n’aille pas. Mais un de ces jours, le 

médecin sera dans votre chambre, et il dira : «On ne peut plus rien faire!» Ce 

battement du coeur faiblira. Ces jours de jeunesse seront terminés. Quelque chose 

a frappé. Le médecin dira : «On ne peut plus rien faire. Je suis désolé. C’est une 

jeune femme, ou un jeune homme, un vieux ou un jeune, peu importe qui c’est, 

mais on ne peut plus rien faire.» Sortant de la chambre, vous sentirez les froides 
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vapeurs de la mort flotter dans la chambre, ce vieux Jourdain sera boueux et 

houleux. Oh! la la! 

L’aigle renouvelle sa jeunesse 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 14.07.57 

91. On dit que l’aigle est un oiseau qui renouvelle sa jeunesse. Parfois, peu 

importe combien il est vieux, il redevient un jeune oiseau, non pas en–en âge, 

mais suivant sa constitution physique. Il renouvelle sa jeunesse. C’est ce que la 

Bible dit. « Tu renouvelles sa jeunesse, comme un aigle. » Il renouvelle sa 

jeunesse. 

92. Quel beau type de l’Eglise quand nous sommes fatigués, épuisés, déchirés, 

que nous entrons et renouvelons notre force ! Et nous nous élevons comme l’aigle 

au-dessus de tous nos soucis, des modes et des choses de ce monde. 
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2 LES PIEGES DE LA JEUNESSE 

L’attrait sexualité 

POURQUOI LA PETITE BETHLEHEM ?     PHOENIX AZ USA    Sam 14.12.63 

186. Combien ont déjà lu le déclin ou la chute de Rome ? Certainement. 

Considérer cela, c’est exactement ce que nous faisons : l’attrait sexuel. La 

jeunesse dans la condition où elle est, c’est exactement ce dans quoi on se retrouve 

maintenant, des problèmes raciaux. Et la jeunesse est en train de prendre le dessus, 

et les hommes et le sexe. Exactement la manière dont l’Empire Romain est tombé 

il y a mille huit cents ans, et voici de nouveau cette chose ici parmi les Gentils. 

Voyez-vous ? La confusion parmi les religions et tout… Oh ! quelle heure que 

celle dans laquelle nous vivons ! 

ENTENDRE, RECONNAITRE ET AGIR SUR BASE DE LA PAROLE DE 

DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.60 

232. J’ai été là moi-même, j’ai vu cela ; on sort dans la rue, les hommes et les 

femmes, on fait des histoires. Même dans des parcs, on a des relations sexuelles 

en plein dans le parc, en plein air, on n’en fait pas cas. En Angleterre aussi, tous 

les autres. Voyez ? Ce n’est pas pire qu’ici. C’est bien pareil ici, c’est tout aussi 

mauvais qu’ici ; seulement, ça se fait un peu en cachette ici, à cause de la police 

et autres. Eh bien, mais vraiment horrible… 

LE MESSAGER DU SOIR     MESA AZ USA    Mer 16.01.63 

162. Aujourd’hui, dans mon motel, une mère s’était étendue là, n’ayant pas 

suffisamment de vêtements sur elle pour bourrer les canons d’un mousquet 

[ancienne arme à feu portative–N.D.T.], et son mari s’était étendu là dans le même 

accoutrement par ce vent froid. Ils s’imaginent que leur corps est si beau qu’ils 

doivent le montrer. Ne vous rendez-vous pas compte que c’est le diable? C’est 

juste. Il n’y a que les fous qui enlèvent leurs vêtements. Légion faisait cela parce 
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qu’il était fou. Remarquez. Et nous avons cela, mais c’est appelé la mode; c’est 

appelé modernisme. Nous, nous appelons ça le diable. J’ai la Bible pour prouver 

que c’est le démon; c’est une possession du diable, une possession démoniaque 

(pas une oppression), une possession; il vous a attrapé. C’est vrai. Le leur dire? 

Ils s’emporteront. Ils ne veulent rien avoir à faire avec cela. Absolument pas. Ils 

ont leurs propres idées, parce que dans leur morgue qu’ils fréquentent, on ne 

réprimande jamais cela. On pratique l’attrait sexuel dans les écoles et dans les 

églises, et les pasteurs ont peur de réprimander cela. Il est très rare que quoi que 

ce soit… 

Avortement 

Voilà pourquoi les animaux sont mère que certaines femmes 

LA CONDUITE DE L’ESPRIT DE DIEU     CAMPBELLSVILLE KY USA    

Dim 07.08.55S 

40…. J’ai dit à frère Léo et à Gene qui sont quelque part ici, j’ai dit : « Jeunes 

gens, venez ici. L’autre jour, une femme de Jeffersonville, une belle femme, avait 

donné naissance à un enfant, elle est allée là, elle l’a enveloppé dans une 

couverture, elle l’a étouffé à mort, elle l’a amené sur un pont et l’a jeté dans l’eau. 

» J’ai dit : « Cet opossum est plus mère que cette femme-là. » C’est vrai. Oh ! 

Combien bas les êtres humains peuvent tomber ! 

LE LIVRE D’EXODE, 2e Partie      CHICAGO IL USA    Jeu 06.10.55S 

50. Et j’ai pu remarquer, lorsqu’elle était très épuisée, lorsque j’ai posé sur elle 

le râteau... Eh bien, un opossum, le kangourou et l’opossum sont les seuls animaux 

à avoir des pochettes où ils portent leurs petits. Et évidemment, cela est soutenu 

par un–comme un nerf, qui retient cela bien en place. Et elle était si épuisée que 

la pochette lâchait. Et j’ai compris pourquoi elle se débattait si durement, elle avait 

neuf petits nus, de cette taille-ci. Et lorsqu’elle s’est affaissée, eh bien alors, j’ai 
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dit aux jeunes garçons et j’ai dit : «Eh bien, mes garçons, venez ici. Je vais vous 

donner une leçon. Cette bête sans intelligence, cet opossum, est plus mère que 

cette femme qui a noyé son enfant.» C’est vrai.  

J’ai dit : «Voyez, cette femme-là était en bonne santé, jeune et belle ; rien que 

pour pouvoir fréquenter des boîtes de nuit et s’amuser, elle a noyé ce pauvre petit 

enfant innocent dans la rivière.» Alors j’ai dit : «Eh bien, cette mère opossum, 

probablement qu’il ne lui restait que vingt minutes de plus pour vivre, ou trente. 

Elle était blessée à mort.» Alors j’ai dit : «Elle ne peut pas vivre plus de trente 

minutes. Et elle consacrera ces trente minutes à lutter pour ses petits.» J’ai dit : 

«Cet opossum est plus mère et a plus de vertus que dans cette autre femme-là.» Il 

y a un... Une femme, c’est une merveilleuse chose, un homme aussi, mais 

lorsqu’ils s’éloignent de Dieu, ils tombent plus bas que les bêtes. C’est vrai. Ils 

feront des choses qu’une bête ne ferait pas. J’ai donc fait cette observation. 

LAREINE DE SEBA – Beaumont,  Texas, USA – Jeudi 19 janvier1961, soir 

115. Je lisais dans le journal l’autre jour, j’oublie...  il y a trente mille cas 

d’avortement, enregistrés par semaine dans la ville de Chicago . Combien ne sont 

pas enregistrés?  Trente mille cas d’avortements. Oh! la la! Oh! la la! Qu’estce 

qui se passe, frère? Pensez au monde, là, qu’est-ce qui se passe, en ce moment 

quant au péché? Oh, c’est horrible! 

VOICI, UN PLUS GRAND QUE SALOMON EST ICI     SALEM OR USA    

Sam 21.07.62 

28. Il n’y a pas longtemps, j’ai pris un journal, pendant que je survolais 

Hollywood, ou plutôt Los Angeles ; et je lisais là que soixante-quatorze crimes, 

de grands crimes, étaient commis chaque nuit dans la seule ville de Los Angeles. 

J’ai lu, il n’y a pas longtemps, dans un journal de Chicago, qu’on reconnaissait 

trois… vingt-cinq mille cas d’avortement chaque mois, dans la ville de Chicago. 

Pensez-y. Et tandis que sur cette côte ouest, l’homosexualité a augmenté de trente 
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pour cent l’an passé. Pensez-y. Une génération adultère… Oh ! si seulement nous 

avions jusqu’à deux heures du matin pour creuser là-dedans : la méchanceté, une 

génération adultère. C’était le genre de génération qu’il y a eu, et elle a reçu cela. 

Qu’était-ce ? Le signe de la résurrection. Maintenant, où en sommes-nous ? 

La télévision 

Les films non censurés, les saletés, les souillures,… 

LA MANIERE D’UN VRAI PHROPHETE     PHOENIX AZ USA    Sam 

19.01.63 

228. La télévision, les films non censurés, les saletés, les souillures, en faire un 

modèle! Regardez nos jeunes gens aujourd’hui, regardez nos jeunes filles. 

Regardez ces tous petits enfants revenir de l’école, ils n’ont pas plus de six ans, 

sept, huit, ils allument la cigarette. Pourquoi ça ? Leur maman avant eux avait 

probablement fait cela. Sinon, alors, ce sont les enfants qu’ils fréquentent. Veillez 

sur les enfants avec lesquels les vôtres jouent. C’est vrai. Ici, l’autre… 

 

ELIE      PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.55 

22. On a un petit réveil parmi les gens, et puis on devient calme, le diable 

souffle sa brise sur nous, et on prend un vieux magazine True Story quelque part 

dans la maison au lieu de prendre la Bible. Il y a ce soir, dans cette ville, beaucoup 

de chrétiens qui peuvent tout vous dire au sujet d’Hollywood, mais qui n’en savent 

pas davantage au sujet de Dieu, et ils se disent chrétiens. C’est une honte. Amen. 

Quand c’est la soirée de la réunion de prière, vous restez à la maison pour regarder 

la télévision au lieu d’aller à la réunion de prière. N’est-ce pas vrai? Certainement. 

Tout, on a le temps pour lire les journaux, le temps pour faire ceci, le temps pour 

vos fêtes et tout, mais pas de temps pour Dieu. Ce qu’il nous faut aujourd’hui, 

c’est un bon réveil à l’ancienne mode, à la saint Paul et du retour du Saint-Esprit 

de la Bible dans l’Eglise, des signes, des prodiges et des miracles. On a le temps 

pour tout, sauf pour la chose juste.  
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C’est la raison pour laquelle le monde est dans cette condition aujourd’hui. On 

n’a pas le temps de s’occuper des enfants, on les laisse courir les rues.  

Vous femmes, vous vous dites de véritables mères, et la moitié du temps, vous ne 

savez même pas où se trouvent vos enfants. Ce n’est pas seulement chez les 

méthodistes et les presbytériens, c’est aussi chez les pentecôtistes. C’est juste. 

Vous savez que c’est la vérité. Vous parlez de la délinquance juvénile, il s’agit 

essentiellement de la délinquance des parents. Ce dont les parents ont besoin 

aujourd’hui, c’est de faire sortir ces vieilles boîtes de bière de ce réfrigérateur là-

bas, c’est d’ôter les cartes de la table et de placer la Bible juste là, de L’ouvrir et 

d’appeler les enfants autour d’Elle pour une réunion de prière. Voilà de quoi nous 

avons besoin aujourd’hui. C’est juste. 

LA OU, JE PENSE, LES PENTECOTISTES ONT FAILLI     SAN FERNANDO  

CA USA    Ven 11.11.55 

68. Vous avez trop de spectacles à la télévision et trop de... Les enfants... il n’y 

a pas longtemps ici, ils ont monté une veille petite histoire ici... Vous montrant 

comment le diable peut faire cela. Il n’y a aucun enfant dans ce pays qui ne puisse 

vous dire qui est David Crockett, qui ne puisse vous dire qu’il était né au 

Tennessee et comment, à l’âge de trois ans, il a tué un ours. Et, vous savez que 

c’est un mensonge. Mais c’est... Mais tout cela, ils peuvent vous en parlez de long 

en large. Si alors le diable, au moyen de la télévision et tout, peut enfoncer cela 

dans la tête de chaque enfant en Amérique, que devrait faire l’Eglise par Jésus-

Christ? Alors, vous mettriez fin à la délinquance juvénile. Alléluia! Soyez sans 

crainte. «Alléluia» signifie: «Gloire à notre Dieu.» «Amen» signifie: «Qu’il en 

soit ainsi.» Ainsi, ça ne vous fera pas du mal de dire cela de temps à autre. 
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ENSEIGNEMENT SUR MOISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 13.05.56 

20. Et j’avais prédit que l’Amérique, son dieu numéro un serait la femme. C’est 

ce qu’il en est. Tout est façonné à la Hollywood. J’ai des renseignements tirés des 

archives du FBI, qui vous choqueraient rien qu’à vous indiquer l’endroit exact et 

le scandale au sujet de ces vedettes de cinéma. Il n’y en a pas une parmi elles, 

pratiquement pas, qui ne soit pas une prostituée. Et le FBI a tout récemment rendu 

cela public, j’ai tiré cela de leurs propres archives. Ainsi donc, eux tous habitent 

là, même ces vedettes de cinéma; il est prouvé qu’ils sont allés là et les ont prises, 

et elles vivent avec des hommes, 25 et 50 dollars par nuit, des hommes, partout à 

Hollywood et ailleurs, elles ont des maisons particulières, avec des hommes là-

dedans, là où on les envoie à ces gens. 

Et c’est ce que nous regardons, la télévision, et–et ici sur ces écrans et tout, nous 

laissons nos enfants appeler cela une idole. Et puis, appeler cela mère ? Elle est 

loin d’être une mère. C’est une souillure. C’est exact. Et pourtant, ce sont eux qui 

donnent le ton. Eh bien, laissez-les, le genre d’habits qu’elles portent, observez 

comment s’habillent les femmes américaines, c’est juste comme elles, et tout. 

Assurément. Et le dieu de l’Amérique, c’est une femme. Pas Jéhovah ; ils se sont 

détournés de Lui. Ce n’est donc pas adressé à la mère, là, épargnez celle-là, c’est 

une créature sacrée, nous allons en parler ; mais je parle de la femme. 

 

UN PROPHETE QUI ROUGIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.11.56S 

10. Aujourd’hui, ce qu’on fait, c’est tapoter la chose au dos. Nous appelons ça 

ceci cela, et un réveil, alors qu’il n’y a [même] pas de réveil. C’est vrai! Il y a 

parmi les gens des frissons d’émotion qu’on appelle religion, mais [il n’y a] pas 

de réveil. Ils avaient un groupe religieux en ce temps-là. Ils avaient beaucoup 

d’excitations en ce temps-là, mais ils avaient besoin d’un réveil. 

Eh bien, mon cher frère, ma chère soeur, la moralité de cette nation est devenue 

si basse qu’elle ferait honte à un chien. Elle ferait rougir un chien de meute si 

celui-ci le pouvait–l’immoralité de notre peuple! Les gens, même dans les années 
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passées… Ce que les gens ont fait, ce que la nation a fait, les choses que nous 

avons… tout cela, c’est parce que les gens ne prient plus! Autrefois, l’église ne 

croyait pas au cinéma. Les gens ne permettaient pas à leurs enfants d’aller au 

cinéma. Ils évitaient le cinéma. Mais de nos jours, eh bien, ils ont même… Ils ont 

le cinéma dans leurs propres maisons. Chaque maison a un poste de télévision. 

Là où d’habitude les gens croyaient que c’était mauvais de boire de la bière… Là 

où les gens considéraient John Barleycorn comme un vilain type… De nos jours, 

soixante pour cent des soi-disant chrétiens prennent un verre amical au moins une 

fois l’an. Par la suite, ils font la fiesta quand ils célèbrent la Noël. En effet, ils ont 

adopté l’instruction plutôt que le salut, et elle ne le remplacera jamais. Ce 

qu’il nous faut, c’est un réveil. 

 

VOICI, JE ME TIENS A LA PORTE ET JE FRAPPE     GREENVILLE SC USA    

Mar 17.06.58 

52. Qu’est-il arrivé à cela? Christ est entré, oui, mais on ne L’a pas laissé être 

le Seigneur. Vous avez laissé Hollywood, vous avez laissé la télévision, toutes ces 

différentes choses… Vous restez à la maison le soir pour suivre Qui aime Suzie–

Lucie ou je ne sais comment vous appelez cette femme, qui joue le mercredi soir, 

et vous vous absentez des réunions de prière pour rester à la maison. Cela montre 

que vous avez perdu quelque chose. 

Et vous avez ces disques de rock-and-roll d’Elvis Presley dans votre maison, et 

vos enfants jouent cela, puis nous nous demandons d’où vient la délinquance 

juvénile! C’est vrai.  

Et vous les femmes, de grand matin, à 10 heures, vous écoutez une personne 

comme Arthur Godfrey et toutes ces sales et viles plaisanteries, au lieu d’avoir 

ces réunions de prière à l’ancienne mode que vous aviez autrefois dans vos 

maisons de grand matin… Voilà vos portes. C’est cela le problème de l’église. 
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DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR     CHAUTAUQUA OH USA    Mer 

12.08.59 

42. Oh! C’est un jour terrible que celui dans lequel nous vivons. Discernez le 

Corps du Seigneur… dans nos églises et parmi les fidèles de nos églises 

aujourd’hui, c’est tellement honteux, la façon dont les femmes aussi agissent, 

beaucoup d’entre elles portent des vêtements immoraux, ces petits habits courts. 

C’est vraiment scandaleux. Une dame m’a dit, et beaucoup m’en ont parlé, ils ont 

dit : «Billy, vous ferez mieux de cesser de parler de cela.» Non, non. Je devrais 

peut-être prêcher aux poteaux, mais je dirai la vérité. C’est vrai. C’est vrai. C’est 

le… Merci. C’est faux, et c’est scandaleux.  Comme une dame me disait, elle a 

dit : «Je ne porte pas de culottes; moi, je porte les pantalons.» 

IDENTIFIE A CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.12.59S 

61. Prenez un petit garçon dans la rue, à ce que je sache, il doit être un Paladin 

ou un Hopalong Cassidy ou… Le monde commercial s’en empare et en tire des 

millions de dollars. Ils doivent être un Roy Rogers, ou un–un monsieur Dillon, 

ou–ou une émission quelconque à la télévision. Ils cherchent à imiter cette 

personne-là. On la présente comme un modèle. Ils la prennent pour l’étalon de 

leur–leur vie. Et que trouvent-ils au bout du chemin ? Ces petits garçons 

deviennent des gangsters et des voleurs. Les femmes deviennent des prostituées, 

des racoleuses et–et des délinquantes. Des hommes deviennent des joueurs de 

jeux d’argent, aimant le plaisir plus que Dieu. Des églises cherchent à imiter une 

autre église, la grande église. 

ENTENDRE, RECONNAITRE ET AGIR SUR BASE DE LA PAROLE DE 

DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.60 

205. Considérez cela aujourd’hui, ce qu’ils font aujourd’hui. On me reproche 

d’avoir dépensé de l’argent là pour des chrétiens, on veut que je passe vingt ans 

dans la prison fédérale pour avoir dépensé de l’argent à organiser des campagnes 
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religieuses, alors que pour le whisky, la bière et les cigarettes, on fait des 

amortissements de dizaines de millions de dollars par année pour souiller le pays. 

Et moi qui cherche à prêcher la justice, à me tenir à la porte de Jésus-Christ, on 

veut m’envoyer en prison pour cela. Et on prend une sottise comme celle-là du 

diable, vile, habile et maligne, et on laisse des amortissements pour des émissions 

à la télévision qui ont corrompu le monde, qui ont envoyé des femmes en pâture 

aux chiens. C’est l’une des plus grandes malédictions que ce pays ait jamais eue, 

et ils s’en tirent. Ils m’envoient en prison pour avoir prêché l’Evangile et pour 

amener un peu de dollars ici pour–pour prêcher l’Evangile, ce que les gens me 

donnent pour prêcher l’Evangile. Je ne suis pas riche, je ne peux pas annuler cela. 

Mais cependant, ils veulent m’envoyer en prison, me détenir pendant deux ans ; 

et on aura bientôt un procès. Oh ! Que c’est bas, que c’est vil ! Ô Dieu, sois 

miséricordieux ! 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

135. Et j’ai dit : « J’aimerais vous poser une question au nom de toute la décence. 

» J’ai dit : « Vous faites passer ces émissions la nuit. J’ai passé trente-deux ans de 

ma vie à parcourir toute la nation, le monde entier, essayant d’en faire un endroit 

meilleur où vivre, essayant de transformer des escrocs pour en faire des hommes 

honnêtes, essayant de prendre les enfants au berceau, et les mettre dans l’église, 

et quelque chose pour le bien. J’ai consacré ma vie sur terre à faire cela. Et l’argent 

que j’ai utilisé là-bas, et vous essayez de me dire que je suis redevable cela. » Et 

j’ai dit : « Vous laissez toutes ces vieilles émissions désagréables et vulgaires 

passer à la télévision, cette compagnie de whisky, de tabac, qui détruisent la 

nation, qui font commettre des viols, des meurtres, et tout le reste, la délinquance 

juvénile qui déchire votre nation ; et ils ne payent pas la publicité de cela. » Et j’ai 

dit : « Qu’est-ce qui nous reste ? » 
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FILS DE DAVID, AIE PITIE DE MOI     LONG BEACH  CA USA    Mer 

15.02.61 

18. Eh bien, mais aujourd’hui, malgré tout notre confort moderne, au lieu de 

lire la Bible aux enfants, nous allumons la télévision et laissons les enfants 

regarder quelque chose qu’il ne leur convient même pas de regarder. Eh bien, c’est 

juste. C’est juste. Et autre chose, nous leur donnons ces vieux petits magazines de 

bandes dessinées, et ces vieux petits livres de contes pris de la tablette de 

cheminée d’un drugstore, et qui ne devraient même pas être vendus pour en faire–

faire du bois de chauffage, ou plutôt d’allumage. Et pourtant, nous faisons avaler 

tout ce genre d’histoires à nos enfants. Eh bien, le… américain... Je parie qu’il y 

a… que presque chaque garçon en Amérique peut vous dire qui était Davy 

Crockett. Mais j’imagine qu’il n’y en a pas un tiers qui puissent vous dire qui est 

Jésus-Christ. C’est juste. Oh ! le cow-boy masqué [Feuilleton télévisé américain–

N.D.T.] ou quelqu’un de ce genre ou une vedette de cinéma, ils en savent tout là-

dessus parce que c’est ce qui est placé devant eux. Et la Bible est le Livre qui est 

mis de côté. Et quand le ministre vient, ils La déterrent, L’époussettent, puis ils 

La mettent au-dessus comme cela. On ne La lit jamais. Ce dont nous avons besoin 

aujourd’hui, c’est de nouveau de braves mères à l’ancienne mode qui ramèneront 

leurs enfants à la prière. Le meilleur remède que je connaisse pour guérir la 

délinquance juvénile (c’est juste), ce sont de braves mères honnêtes. 

LA MANIERE D’UN VRAI PHROPHETE     PHOENIX AZ USA    Sam 

19.01.63 

220. Considérez nos émissions télévisées aujourd’hui : elles ne sont pas 

censurées. Autrefois, c’était mauvais pour nos enfants, et nous ne leur permettions 

pas d’aller en ville voir les bio scopes, ou le cinéma. Mais aujourd’hui, le diable 

a tout simplement changé cela en télévision, et il l’a placée dans chaque maison.  

221. Et elle aurait été une bonne chose. La télévision est une bonne chose si vous 

y voyez une bonne chose. Certainement.  
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222. Mais que faites-vous ? Cela devient plus pourri à chaque heure. On utilise 

le Nom de Dieu, on jure, on maudit, il y a des femmes nues, des actes immoraux 

qui empoisonnent l’esprit de ces enfants au point que nous avons élevé une bande 

de beatniks (C’est vrai), des voyous. C’est l’exacte vérité. Vous feriez mieux de 

considérer cela.  

223. Toute notre nation devient une bande de voyous. Chaque jeune homme se 

promène en taille basse, tête en arrière, cheveux lui retombant sur la nuque comme 

la coiffure hydrocéphale, à la madame Kennedy, marchant comme ça, comme un 

voyou. Et vous appelez donc ça un Américain ? Vous êtes déchus de la grâce. 

Repentez-vous et retournez à Dieu, sinon vous périrez. C’est pourquoi nous… 

Nous voulons avoir quelqu’un ici qui nous laissera faire tout ce que nous voulons. 

C’est vrai. 

LA VOIX DE DIEU EN CES DERNIERS JOURS     PHOENIX AZ USA    Dim 

20.01.63M 

47. Eh bien, Hollywood est plein de–de tireurs. Eh bien, quiconque connaît 

l’histoire sait que ces gens-là qui, dans le passé, étaient des tireurs comme 

certaines personnes, ils n’étaient pas de bons citoyens; ils étaient des renégats; 

c’était le genre Al Capone et Dillinger. Il y a un film de Hollywood intitulé (ça 

passe à–à la télévision), intitulé : «Gunsmoke». Et, l’autre jour, j’ai entendu par 

le haut-parleur que le gars qui l’a joué, Arnez ou quelque chose comme ça, ou 

plutôt Arness, ou j’oublie son nom, il était censé prendre… Il représente Matt 

Dillon qui était shériff dans le Kansas. Et Matt Dillon était aussi peureux qu’un 

lapin. Il a tué vingt-huit hommes en leur tirant dans le dos, des innocents qui 

sortaient de la ville de Dodge; et il les attendait dans le buisson. Et quand un 

homme passait par-là, on l’appelait et on l’avertissait qu’un certain bandit errait 

là, il se postait là; et quand un homme passait, il lui tirait dans le dos. Aujourd’hui, 

nous voyons qu’il se fait passer pour un grand gaillard. Eh bien, c’est–c’est 

absolument glorifier le péché. Mais les petits enfants de notre pays peuvent vous 
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en dire plus sur Matt Dillon que sur Jésus-Christ. Les–les–les magasins, les 

bazars, et les rayons de vêtements sont pleins de petits–de petits fusils d’enfants, 

avec de petits chapeaux que–qu’on peut acheter partout. C’est très bien de porter 

cela, mais je–je ne fais que vous en parler. Vous voyez? Alors, ils–ils… le monde 

du commerce s’empare de cette chose et gagne des millions de dollars avec cela. 

LA DISLOCATION DU MONDE     ALBUQUERQUE NM USA   Ven 

12.04.63M 

43. Et nous voyons les nations aujourd’hui. Notre–notre vie politique et 

nationale est pourrie jusqu’à la moelle. C’est tout plein de–de choses, ou des 

pourritures de la télévision, de toutes sortes de saletés, de sales plaisanteries, de 

blagues, et cela devant nos jeunes gens. 

44. Et les–les écoles sont très corrompues ! Oh ! la la ! Je viens de l’Arizona. 

Je–j’étais à l’une des grandes écoles l’autre jour et j’ai vu ces jeunes filles et ces 

jeunes hommes, ces jeunes gens, là sur ce campus, se vautrer là. J’ai dit : « 

J’espère n’avoir jamais à envoyer l’un de mes enfants à un tel endroit. » 

45. Et une telle corruption, cependant appelée–appelée Amérique ! L’une des 

pires choses que j’aie jamais vues, c’est le comportement des Américains dans–

dans diverses régions du pays. Nous parlons toujours d’un autre pays. Nous 

ferions mieux de balayer devant nos propres portes avant de pouvoir dire quoi que 

ce soit sur quelqu’un d’autre. 

46. Et nous les pentecôtistes, nous devrions balayer un peu devant nos portes 

aussi avant de pouvoir nous mettre à crier au sujet des presbytériens et des 

baptistes. En effet, notre système est tout aussi corrompu et autant en dislocation 

que le leur. Voyez ? C’est bien en ce jour où nous vivons. 

LES INFLUENCES     TULARE CA USA    Sam 15.02.64 

6.  Je–je pense que notre grand problème aujourd’hui, concernant ce que nous 

pensons être de la délinquance juvénile, c’est la délinquance parentale, un foyer 



35 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

délinquant. Notre–notre peuple s’est éloigné des choses auxquelles il–il devait 

s’accrocher. L’église est devenue tiède ou froide, et les–les enfants vont dans le 

monde.  

7. Aujourd’hui, Hollywood diffuse un tas de films ainsi que–ainsi que des 

émissions télévisées et autres, qui ne sont même pas censurés, dans lesquels on 

profère des blasphèmes et–et–et on prend le Nom de Dieu en vain. Et–et, autrefois, 

c’était mauvais pour les enfants dans les églises de la Sainteté d’aller aux–aux 

bioscopes ou au cinéma. Mais aujourd’hui, Satan a fait un saut en avant en 

amenant cela en plein dans la maison, sous forme de télévision ; et puis, c’est sans 

censure, et–et ainsi de suite. Et c’est le propre de Satan, s’infiltrer graduellement. 

Les plaisanteries 

JEHOVAH-JIRE     LONG BEACH  CA USA    Dim 12.02.61M 

54. Alors Quelque Chose m’a dit : «Désires-tu la gloire qui vient des hommes 

au lieu de celle qui vient de Dieu ?» J’ai dit : «Seigneur, donne-moi du courage. 

Que les gens voient qu’il s’agit de l’amour et que ce n’est pas pour être singulier. 

Il s’agit de l’amour. J’essaie de prêcher le salut (Voyez ?) dans ma petite église 

pour laquelle Jésus est mort.  

Puis, je me suis assis dans un coin. Je me suis assis là, j’ai regardé et j’ai vu venir 

deux ou trois jeunes femmes, elles ont traversé la rue, et un jeune homme aux 

cheveux coupés comme un Ricky accompagnait l’une d’elles, vous savez, et ils 

sont passés. Je me suis dit : «Ô Dieu ! ils revenaient de l’église, avec une cigarette 

à la main. J’ai regardé, et j’ai vu venir tout un groupe de jeunes gens qui 

descendaient l’autre rue. L’un d’eux racontait une plaisanterie très grossière et 

immorale. J’ai commencé à monter la rue. Je me suis dit : «Ô Dieu, ici ce n’est 

pas chez moi ! Pourquoi ne me laisses-Tu pas perdre la pesanteur et quitter ici, un 

de ces jours ? Laisse-moi partir, Seigneur.» Je me suis dit : «Oh ! je ne peux 

pourtant pas dire cela. Ô Dieu, qui va crier contre cela ? Qu’allons-nous faire ? 



36 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

Qu’allons-nous faire ?» Je sentais comme si des gouttes tombaient dans mon 

coeur, là au-dedans de moi. Je me suis dit : «Tu veux dire que Tes enfants, Tes 

filles, et Tes fils étaient saisis par cet esprit, ô Dieu ? Ont-ils été saisis par cet 

esprit ?» 

La jeunesse moderne avec sa folie 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

09.03.58M 

31. Ils étaient la nation la plus grande sous le ciel. Tous les grands hommes de 

science étaient dans leur royaume. Tout le matériel de guerre sophistiqué était 

sous leur contrôle. Ils étaient derrière les murailles, rien ne pouvait donc les 

déranger. Ils passaient un bon moment. Ils ne savaient pas que Dieu pouvait les 

voir d’en haut. Et là, dans ce… cette jeunesse moderne, avec ses plaisanteries et 

ses chansons d’Elvis Presley… Ils se tapaient probablement un grand moment, 

alors il a dit : « Faites venir ces saints exaltés et divertissons-nous un peu. » Alors 

il a versé du vin dans un vase, il en a bu et a dit : « Oh ! Ça en est un bon. » 

Tous les clinquants et eux tous disaient : « Oui, c’est bon » [Frère Branham frappe 

les mains.–N.D.E.], juste comme l’Amérique aujourd’hui, avec certaines de leurs 

blagues pourries et tout ce qu’ils ont à la télévision et à la radio et dans leur… Et 

vous qui vous dites chrétiens, vous suivez de telles sottises… Eh bien, vous 

pouvez voir où nous nous tenons. 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

09.03.58M 

43. Que font-ils ? Suivent-ils cela ? Absolument pas. Ils vont carrément de 

l’avant avec Arthur Godfrey, Elvis Presley, Pat Boone, et tous les autres. Des 

jeunes adolescents modernes, la jeunesse, la violence… C’est la même chose qui 

se passait là. Exact. Alors, il a fait venir tous les pasteurs, et ils ont : « Eh bien, 
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nous-nous ne savons pas cela. Oui, peut-être… Oh ! c’est peut-être une ombre 

quelque part. » 

Les jeunes mangent n’importe quoi 

Les jeunes filles aujourd’hui atteignent prématurément la 

ménopause 
ET TU NE LE SAIS PAS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.08.65 

77. Est-ce que vous avez lu, dans le Reader’s Digest de ce mois-ci, que les 

hommes et les femmes d’aujourd’hui–les jeunes filles de vingt à vingt-cinq ans 

ont leur ménopause; en effet, on passe par le retour d’âge [euphémisme pour parler 

de la ménopause–N.D.T.], l’âge mûr, selon la science, c’est entre vingt et vingt-

cinq ans. De mon temps, c’était vers les trente ou trente-cinq ans. Du temps de ma 

mère, une femme n’avait jamais sa ménopause avant quarante ou quarante-cinq 

ans. 

Qu’est-ce que c’est? C’est à cause de la science, et de la nourriture, des aliments 

hybrides qui ont perverti le corps humain au point qu’on n’est devenu qu’un tas 

de–un amas de corruption. Eh bien, si le corps physique est corrompu, les cellules 

du cerveau de ce corps ne le sont-elles pas aussi? [Frère Branham donne quatre 

coups sur la chaire.–N.D.E.] 

Les problèmes d’habillement des jeunes 

LE SON CONFUS     SPOKANE WA USA    Sam 14.07.62 

40. Une dame est venue me voir il n’y a pas longtemps, une femme de ma 

propre église, une jeune fille. Elle m’a dit… Elles ont une espèce de mode que les 

jeunes filles portent, des jupes scandales, ou quelque chose comme ça qui expose 

une petite partie ici en haut ; c’est coupé comme ceci, on porte un… cela montrait 

le sous-vêtement. Alors, elle a demandé : « Frère Branham, pensez-vous que c’est 

mauvais pour nous les jeunes filles chrétiennes de porter des jupes scandales ? » 
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J’ai dit : « Pourquoi me posez-vous cette question-là ? » 

Elle a dit : « Je me le demandais bien. » 

J’ai dit : « S’il y a une question dans votre esprit, ne faites pas ça. » J’ai dit : « S’il 

y a une question, laissez cette chose-là de côté. Vous ne pouvez pas être certaine. 

Habillez-vous de façon certaine, à votre connaissance. Voyez ? Ne courez pas des 

risques. » Et j’ai dit : « A propos, que pourrait une… » J’ai dit : « Une jupe 

scandale, c’est quoi ? » Je ne savais pas de quoi elle parlait. Et elle m’a dit ce que 

c’était, et j’ai dit : « Pourquoi diantre une jeune fille chrétienne aimerait exposer 

son sous-vêtement ? Je ne peux pas comprendre cela. » Voyez, voyez ? C’est vrai. 

Je–je ne peux simplement pas saisir cela dans mon esprit. Ça n’a pas de sens pour 

moi. Christ est notre Vie. Très bien. 

244. Frère Branham, que pensez-vous de nos... (Oh, oh! je me souviens avoir 

lu celle-ci. Je n’allais pas... J’allais la garder pour plus tard, mais je pense 

que je ferais tout aussi bien de la lire. C’est l’écriture d’une femme. Elle doit 

venir du Kentucky, parce qu’elle a ici une–une étiquette de la Kosmos 

Portland Cement) Frère Branham, que pensez-vous de nos soeurs qui 

portent des robes si courtes? Cela ne ruine-t-il pas notre témoignage et cela 

n’est-il pas un mauvais exemple pour nos jeunes dans cette–notre église? Cela 

semble tellement–in –... de voir une jeune... de voir une jeune... de voir une 

femme adulte porter une robe si courte que cela montre ses genoux quand 

elle marche. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64M 

135. Qui que vous soyez, soeur ou frère, qui que ce soit, je suis d’accord avec 

vous à cent pour cent. C’est une honte, mais dites-moi ce qu’il faut faire à ce sujet! 

Je prêche cela aussi fort que je peux et elles agissent toujours de la même façon. 

Ainsi, c’est leur jugement, parce que la Parole a été proclamée. Oui, je suis 
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certainement contre ces vieilles petites robes qui collent à la peau et qui 

ressemblent à... Je harcelle constamment mes enfants, Becky et Sara. Peu 

m’importe combien elles sont petites, je... que... je les harcelle tout le temps. Je 

crois qu’elles portent même leurs robes... Meda prend Becky à part chaque jour à 

ce sujet, voyez-vous? ... Des robes qui vont jusque... Parce que les enfants... vous 

pouvez vous attendre à cela de la part des enfants, et vous devez les corriger; mais 

quand il s’agit d’une femme, il y a là quelque chose de faux, voyez-vous? 

136. Maintenant, je ne dis pas cela pour blesser vos sentiments, je ne fais que 

répondre à des questions. Vous m’avez posé sincèrement la question et je vous 

réponds sincèrement. Si vous trouvez la solution, je... venez, s’il vous plaît, me le 

dire; si je peux faire quoi que ce soit à ce sujet, je le ferai certainement. 

137. C’est comme l’autre jour, quelqu’un a dit, il a dit : «Eh bien, je vous assure, 

Frère Branham, a-t-il dit, je vous assure qu’Adam et Ève....» Il a dit : «C’était tout 

à fait exact, ils avaient mangé une pomme.» J’ai remarqué qu’ils ont changé cela 

maintenant; on dit qu’ils avaient mangé... un quoi? Je crois que c’était un... (Un 

homme dans l'assemblée répond : «Abricot»–ED.) Un abricot, oui. C’était un 

abricot qu’ils avaient mangé. Eh bien, c’est le moment de distribuer de nouveau 

des abricots, si cela leur fait réaliser qu’ils sont nus, voyez-vous? 

Les jeunes garçons Séduit par les femmes mal vêtues. 

ET TU NE LE SAIS PAS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.08.65 

76. Mais si la Parole de Dieu est là dans cette âme, elle dira : «Amen! Je la 

vois.» Elle s’Y conforme. 

Maintenant, écoutez ceci. C’est pourquoi l’homme qui est né de l’Esprit de Dieu... 

Voyez, ceci, c’est la chair, à l’extérieur. Eh bien, je parle à un auditoire mixte, 

mais je parle en tant que votre–en tant que votre pasteur, en tant que votre frère. 

Ça, c’est la chair, elle a de la faiblesse, elle y est sujette. Une jeune femme passe 
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dans la rue. Un jeune homme en pleine jeunesse, dix-sept, dix-huit, vingt, vingt-

cinq, trente ans, passe par-là. Et cette jeune femme s’avance en bougeant chaque 

forme de son corps, elle marche avec des chaussures à hauts talons, elle est moulée 

dans sa robe qui met en évidence le devant et le derrière, et sa robe est à ce niveau 

au-dessus du genou, ou elle porte une culotte. Savez-vous que la Bible dit qu’elle 

agirait ainsi? Vous savez, la Bible dit qu’elle agirait comme ça, qu’elle serait 

corrompue à ce point. 

La nouvelle version des sorcières 

IL PREND SOIN DE VOUS     PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.60 

40. L’autre soir, ma fillette m’a posé une question, elle a dit… ou plutôt c’était 

le petit Joseph, il a dit : « Papa, une sorcière, est-ce que ça existe ? » 

J’ai dit : « Oh ! Certainement. » 

41. Il a dit : « Est-ce qu’elle a un long nez et se promène sur un balai pendant 

la nuit ? » 

42. J’ai dit : « Non. Elle a un visage fardé et elle se rend à un cocktail à bord 

d’une Cadillac. » C’est la nouvelle version, la version moderne d’une sorcière. 

43. Et il a dit : « Est-ce là une sorcière ? » Je ne sais pas si c’était une bonne 

chose de le lui avoir dit, parce que chaque fois qu’il en voit une dans la rue, il dit 

: « Papa, celle-là, c’est une sorcière, n’est-ce pas ? » Eh bien, je pense que… 

Les plages fréquentées par nos jeunes filles 

L’ENFANT PRODIGUE     CLEVELAND OH USA    Dim 27.08.50P 

24. Nous voyons des jeunes filles étalées ici sur ces plages, en maillots de bain 

devant des hommes. Et elles se retrouvent là dans les rues vêtues de ces vêtements 

vulgaires, et si quelqu’un insulte l’une d’entre elles, et vous aimeriez…?... C’est 
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vrai. Vous l’envoyez dehors comme cela ou vous la laissez sortir comme 

cela…?... donc…?... 

L’autre jour, je parlais à une jeune fille ; elle disait : « Eh bien, j’essaie de lui faire 

passer un bronzage. »  

J’ai dit : « Regardez, j’ai une petite fillette à la maison ; je ne sais pas ce que…?... 

mais si jamais je l’attrape étendue là comme cela, elle aura un bronzage du fils, 

mais ce sera le fils de monsieur Branham qui lui administrera un bronzage avec 

une barre, ou quelque chose comme cela, à son derrière, aussi vite que je l’aurai 

ramenée à la maison. » C’est vrai. Elle aura le bon genre de bronzage qu’il lui 

faut. C’est tout à fait vrai. Merci. C’est le genre de bronzage dont nous avons 

besoin…?... [Une partie de la bande n’est pas assez audible pour être transcrite.–

N.D.E.] 

La musique Mondaine 

ENTENDRE RECONNAITRE ET AGIR     CHAUTAUQUA OH USA    Mar 

07.06.60 

65. Cela me rappelle une histoire que j’ai entendue un jour. Un groupe 

d’artistes américains est allé à Rome pour étudier l’art. J’ai vu dans le… je crois 

le journal d’hier soir, là où il y avait quelques artistes qui entraient dans une des 

villes, très bientôt là, pour commencer un musée d’art. J’aime l’art. Dieu est dans 

l’art, la bonne sorte d’art. Dieu est dans la musique, la bonne sorte de musique. 

Dieu est dans la danse, la bonne sorte de danse. Dieu est dans les cris, la bonne 

sorte de cris. Le péché est une perversion, c’est prendre quelque chose qui est bon 

et le rendre mauvais.  

Maintenant, c’est comme une certaine église qui était sur un… Quelqu’un m’a 

appelé ici, il n’y a pas longtemps… Une grande église (et c’était à la télévision)… 

un gars m’a appelé, disant : « Venez ici, prédicateur. Venez ici un moment. 

J’aimerais que vous suiviez une émission télévisée. » Et il y avait l’une de nos 
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grandes dénominations, dans l’église, qui avait demandé qu’on fasse le reportage 

de certaines choses (Oh ! la la ! Ce n’était pas une église catholique ; c’était une 

église protestante), qui a fait le reportage des choses et qui exécutait du rock-and-

roll. Et ils avaient dit que c’est depuis longtemps que l’église avait abandonné et 

n’avait pas pris en compte le bel art du rock-and-roll. Si cela n’est pas un esprit 

perverti, je ne sais pas ce que c’est… ?… Le rock-and-roll est du diable. Peu 

m’importe combien de chants religieux les gens peuvent chanter, le rock-and-roll 

et le boogie-woogie, et ce genre de trucs qui viennent de la jungle d’Afrique. C’est 

tout à fait exact. C’est le diable. 

La soif de faire l’ambiance mondaine  

Dieu veut combler ta soif de la jeunesse 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Sam 13.06.59 

27. Alors, je me suis arrêté. Et un jeune homme tituba, se cogna la tête contre 

l’autre paroi, tomba sur le plancher et se renversa, et il proféra toutes sortes de 

sales choses. Et ces jeunes femmes passaient et se sont arrêtées. Je m’étais retiré 

à un petit endroit pour observer. Et ces jeunes femmes se sont arrêtées juste devant 

moi. Elles ont pris chacune une gorgée de la bouteille; elles se sont baissées, ont 

soulevé ce petit jupon et ont lancé le pied en l’air, tout en s’écriant : « Youpi ! 

C’est ça la vie ! » 

Je me suis avancé là, je les ai saisies toutes les deux par la main. J’ai dit : « 

Excusez-moi, ça, ce n’est pas la vie ; c’est la mort ! La Bible dit : ‘Celle qui vit 

dans les plaisirs est morte, quoique vivante.’ » 

Il y a trop de ce genre de comportements dans nos églises, dans les nations 

aujourd’hui, néanmoins elles se disent chrétiennes. 

La plus grande pierre d’achoppement que le christianisme ait jamais eue, ce n’est 

pas le contrebandier d’alcool du coin ; lui, nous savons qu’il est marqué; mais 
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c’est l’hypocrite qui se dit chrétien, qui mène, tout en étant dans l’église, une telle 

vie parmi les autres. C’est la preuve qu’il n’a jamais connu le Seigneur Jésus ; 

sinon, il ne ferait pas cela. Ce genre de vie est horrible. Ça ne peut pas être le 

genre de vie dont parlait David.  

28. Les uns pensent que cela consiste à se faire de l’argent : « C’est ça la vie ; 

se faire de l’argent, beaucoup d’argent. » Et peu après, vous perdrez cela, vous 

prendrez un pistolet et vous vous ferez sauter la cervelle. Ça ne peut pas être ça la 

vie. Ça, c’est la mort. 

Les autres pensent que c’est la joie de la jeunesse, sortir, danser et autres, faire 

des farces, faire des histoires, l’immoralité, et le lendemain matin, avoir des maux 

de tête, des chagrins, des foyers brisés. Ce n’est pas ça la vie. Ça, c’est la mort 

déguisée. C’est le loup en peaux de brebis. Ça ne peut pas être ça la vie. C’est la 

mort. 

Et le monde est séduit par ce genre de choses. Mais la question est la suivante : « 

Mon frère, ma soeur, ce soir, qu’est-ce qui pousse les hommes et les femmes à 

faire cela s’ils jouissent du bon sens ? Qu’est-ce qui les pousse à faire cela ? 

Qu’est-ce qui leur donne l’ardent désir de boire du whisky ? Qu’est-ce qui pousse 

les Américains à fumer la cigarette alors que le Reader’s Digest dit que cent trente-

trois mille personnes sont condamnées cette année pour avoir fumé la cigarette ? 

Mais ils se mettent à le faire malgré tout. Le cancer fait rage partout… Des articles 

: « Une cargaison de cancer. » Et on vend davantage de cigarettes chaque jour : « 

Acheter un carton de cancer ; une bouteille de tuberculose. » Et ils cherchent et 

sucent ces histoires par plaisir. Il y a quelque chose qui ne tourne pas rond. Qu’est-

ce ? Ils n’y peuvent rien, disent-ils. 

29. Si le diable ne peut pas vous embrouiller avec l’une de ces choses, alors il 

vous prendra et cherchera à vous amener à adhérer à une église quelque part pour 

vous éloigner de la chose ; alors, votre état sera tout aussi mauvais en cherchant à 
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vous cacher derrière une quelconque église ou un quelconque credo, ou une 

quelconque dénomination. C’est faux. 

Mais pour commencer, qu’est-ce qui pousse un homme à faire cela ? C’est parce 

que, de par sa création, l’homme a été ainsi créé par Dieu, de façon qu’il ait soif. 

Il y a dans le coeur un petit compartiment que rien, à part Dieu, ne satisfera. Et 

l’homme a soif de quelque chose, cette vraie soif est pour Dieu. Et personne n’a 

le droit de chercher à étancher cette sainte soif en la livrant au diable pour des 

choses du monde. Vous n’avez pas le droit de chercher à cacher cette soif en 

adhérant à une église. Dieu est l’unique Bien qui satisfera cela. Dieu, le Saint-

Esprit, est l’unique Bien qui peut satisfaire cette soif-là. Jésus a dit : « Heureux 

ceux qui ont faim et soif de la justice. » C’est Dieu qui cherche à atteindre le coeur 

humain. Et le diable cherche à étancher cela en laissant les gens boire à mort, ou 

courir à mort, ou faire quelque chose d’autre. Mais Dieu a créé l’homme de 

manière à avoir cette sainte soif. Et si vous ne recevez pas Dieu, alors vous aurez 

à prendre autre chose pour–pour apaiser cet appel-là. C’est ça qui rend l’homme 

ainsi. 

30. Dieu l’a créé pour être un roi. Dieu veut s’asseoir sur le trône de votre coeur. 

Vous n’avez pas le droit de laisser le diable placer en vous ses propres histoires. 

Vous n’avez pas le droit de chercher à satis… Et permettez-moi de vous dire ceci 

: Rien ne satisfera cela en dehors de Dieu. Vous pouvez faire tout ce que vous 

voulez, boire jusqu’à devenir fou, mais vous ne serez jamais satisfait, à moins que 

Christ occupe Sa place dans le coeur humain. Ça sera réglé. Alors, la foi 

s’installera. Beaucoup de gens voient de grandes églises, de grandes 

dénominations, le monde intellectuel. Ils considèrent ce qu’ils peuvent voir avec 

leurs yeux. 
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IL PREND SOIN DE VOUS     PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.60 

36. Quand les gens atteignent l’âge d’environ trente ans, ils ont le cafard. Ils se 

disent : « Avec l’âge que j’ai, je n’ai pas encore suffisamment joui de ma jeunesse. 

» Et des fois, ils–ils essaient de tricher vis-à-vis de leurs voeux de mariage, les 

hommes comme les femmes. Ils sont tous coupables. Quel est le problème ? Il 

leur manque quelque chose.  

37. Des fois, ils se mettent à boire. Quand ils deviennent plus âgés, eh bien, ils 

fréquentent le bar et ils se mettent à boire. Et en buvant, ils essaient de noyer cela 

dans l’alcool. Ils prennent juste quelques verres, et–et après, cela les amène à en 

prendre davantage et, au bout d’un moment, ils finissent par devenir alcooliques.  

38. Et des fois, pour être populaires, ils regardent la télévision dans les… et 

dans les rues, ils fument; et la chose la plus vile que les femmes ont faite en ce 

20e siècle, c’est quand elles se sont mises à fumer la cigarette. Ce sont les 

membres les plus redoutables de la cinquième colonne [La colonne qui, de 

l’intérieur, aida les quatre colonnes rebelles qui assiégèrent la ville de Madrid en 

1936.–N.D.E.] que cette nation ait jamais connus. Cela détruit la moralité; cela–

cela–cela remplit ces asiles de fous; cela remplit les hôpitaux de tuberculeux, de 

cancéreux et tout ce qui s’ensuit, les gens font cela cependant pour avoir une 

consolation.  

39. Dieu nous a donné quelque chose pour nous consoler : le Saint-Esprit, le 

Consolateur de Dieu. Ces choses ne sont que des substituts qui, en fin de compte, 

mèneront à se bagarrer, à tricher, à voler et à se comporter mal. 
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Les jeunes gens penses que s’aventurier c’est ça vivre 
Mais c’est une vie pervertie que le diable a introduit dans 
notre société 
AVOIR SOIF DE LA VIE     TACOMA WA USA    Dim 28.07.57 

31. Eh bien, bien des gens pensent que boire, jouer à l’argent, c’est ça la vie. 

Souvent, les gens se mettent en tête… C’est comme une charmante jeune femme, 

elle peut être jolie, elle peut être tirée à quatre épingles, et descendre dans la rue. 

Les garçons vont la siffler, elle va se tortiller, elle va rigoler, elle va fumer sa 

cigarette, et elle pense que c’est ça la vie. Mais la vérité est que, c’est la mort. La 

Bible dit: «La femme qui vit dans les plaisirs est morte bien que vivante.» C’est 

la vie quant à la chair, mais ça c’est la mort quant à l’esprit et à l’âme.  

Souvent, des jeunes gens deviennent très populaires, et ils sortent avec des foules, 

et ils prennent beaucoup de boissons. Ils sortent là sur la piste et font le clown, ou 

ils vont miner, et ils lèveront haut les mains et diront: «C’est ça la vie.» Oh! mon 

frère décrépi, c’est la mort. «Le salaire du péché, c’est la mort.» Mais vous appelez 

cela la vie.  

32. Il y a quelque temps, j’étais dans une grande ville. Et nous avions un réveil. 

Et cette nuit-là, quand je suis monté dans ma chambre, il y avait un petit club, une 

ou… c’est l’une des loges les plus remarquables de l’Amérique, ils passaient leur 

jubilé là-bas, ou tenaient une espèce de convention. Et j’ai remarqué que les gens 

étaient en train de boire et de faire des extravagances. Ce grand hôtel avait des 

centaines de chambres. Après avoir pris l’ascenseur jusqu’à mon étage, et que 

j’étais sorti, je me suis mis à marcher en prenant la droite, et j’ai entendu 

quelqu’un faire des histoires. J’ai regardé, il y avait deux jeunes femmes qui 

venaient le long du corridor, elles avaient probablement entre vingt-cinq et trente 

ans. Peut-être que c’étaient des mères, qui avaient enlevé leurs bagues de mariage. 

Elles étaient en sous-vêtements, et les hommes les traînaient d’une chambre à une 
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autre. J’ai reculé pour entrer dans l’ombre afin d’observer et prier pour eux 

pendant qu’ils passaient.  

33. Et comme l’une d’entre elle est sortie, toutes deux, de jolies femmes, peut-

être ayant à la maison un mari, en train de prendre soin des enfants… Et elles 

appelaient cela un amusement innocent. C’est le péché au plus haut degré. Dieu 

vous fera répondre pour cela. Et Il ne vous tiendra pas pour innocent. 

Et comme elles sortaient, qu’elles passaient par là, elles tenaient dans la main une 

bouteille d’une espèce de boisson alcoolique, elles se la passaient l’une à l’autre, 

elles étaient trop ivres pour qu’on leur parle. Et l’une d’elles a soulevé la bouteille, 

elle a pris une gorgée, et elle a passé la bouteille à l’autre en se demandant: 

«Qu’arriverait-il si nos vieux hommes savaient que nous étions ici en train de bien 

nous amuser comme ceci ?» Et l’autre a lancé son pied très haut en l’air, elle a 

relevé ses vêtements jusqu’à la tête et s’est écriée fort: «Youpi! C’est ça la vie!» 

Je suis sorti là au milieu du plancher et j’ai dit: «Madame, c’est la mort!» Elles se 

sont saisies de cette bouteille de whisky, et sont allées en toute vitesse dans la 

pièce. «Mais celle qui vit dans les plaisirs est morte quoique vivante.»  

Ce n’est pas ça la vie; ça, c’est la mort. Cette sorte de vie rend l’homme si 

misérable qu’il prend une arme à feu et se fait sauter la cervelle. Vous ne pouvez 

pas appeler cela la sorte de vie dont David parlait. Non, ça, c’est une vie pervertie. 

C’est une vie que le diable essaye de vous faire vivre.  

34. Maintenant, remarquez, cette vie pervertie, c’est le diable qui l’inspire... 

Cette vie-là devient misérable. Je ne l’ai jamais vue, à tous les niveaux, depuis les 

riches jusqu’aux pauvres. J’ai eu le privilège d’être dans les palais des rois. De là, 

je suis allé jusqu’à des habitations les plus basses dans les quartiers des pauvres. 

Et de ma vie, je n’ai jamais vu un pécheur satisfait. C’est vrai. Il n’y a pas de joie 

ni de satisfaction en dehors de Jésus-Christ. J’ai vu des hommes très riches au 

point d’être obligés d’avoir des gardes du corps avec eux. Et j’ai vu des hommes 
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très pauvres au point de quémander du whisky à boire. Que ce soit chez les uns 

ou chez les autres, il n’y a point de satisfaction dans le péché. Alors, pourquoi 

appellent-ils ça la vie ? Comment pouvez-vous appeler cela la vie alors que vous 

cherchez à avoir la Vie ? Ça, ce n’est pas la vie.  

Eh bien, si le diable ne peut pas vous amener à faire quelque chose de pareil, il 

fera quelque chose d’autre. Il vous laissera devenir un gentleman, vous payerez 

honnêtement vos dettes; vous traiterez bien votre prochain. Vous adhérerez même 

à l’église, et vous penserez avoir la vie. Mais c’est toujours la mort. «Car si un 

homme ne naît de nouveau, il n’entrera jamais dans le Royaume.» Si le diable ne 

peut pas vous amener à voir la vérité, il vous poussera à l’extrême. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Sam 13.06.59 

27. Alors, je me suis arrêté. Et un jeune homme tituba, se cogna la tête contre 

l’autre paroi, tomba sur le plancher et se renversa, et il proféra toutes sortes de 

sales choses. Et ces jeunes femmes passaient et se sont arrêtées. Je m’étais retiré 

à un petit endroit pour observer. Et ces jeunes femmes se sont arrêtées juste devant 

moi. Elles ont pris chacune une gorgée de la bouteille; elles se sont baissées, ont 

soulevé ce petit jupon et ont lancé le pied en l’air, tout en s’écriant : « Youpi ! 

C’est ça la vie ! » 

Je me suis avancé là, je les ai saisies toutes les deux par la main. J’ai dit : « 

Excusez-moi, ça, ce n’est pas la vie ; c’est la mort ! La Bible dit : ‘Celle qui vit 

dans les plaisirs est morte, quoique vivante.’ » 

Il y a trop de ce genre de comportements dans nos églises, dans les nations 

aujourd’hui, néanmoins elles se disent chrétiennes. 

La plus grande pierre d’achoppement que le christianisme ait jamais eue, ce n’est 

pas le contrebandier d’alcool du coin ; lui, nous savons qu’il est marqué; mais 

c’est l’hypocrite qui se dit chrétien, qui mène, tout en étant dans l’église, une telle 

vie parmi les autres. C’est la preuve qu’il n’a jamais connu le Seigneur Jésus ; 
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sinon, il ne ferait pas cela. Ce genre de vie est horrible. Ça ne peut pas être le 

genre de vie dont parlait David. 

Les gens déréglés qui veulent jouir de ce monde dans leur 
vieillesse. 
IL PREND SOIN DE VOUS     PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.60 

36. Quand les gens atteignent l’âge d’environ trente ans, ils ont le cafard. Ils se 

disent : « Avec l’âge que j’ai, je n’ai pas encore suffisamment joui de ma jeunesse. 

» Et des fois, ils–ils essaient de tricher vis-à-vis de leurs voeux de mariage, les 

hommes comme les femmes. Ils sont tous coupables. Quel est le problème ? Il 

leur manque quelque chose.  

37. Des fois, ils se mettent à boire. Quand ils deviennent plus âgés, eh bien, ils 

fréquentent le bar et ils se mettent à boire. Et en buvant, ils essaient de noyer cela 

dans l’alcool. Ils prennent juste quelques verres, et–et après, cela les amène à en 

prendre davantage et, au bout d’un moment, ils finissent par devenir alcooliques.  

38. Et des fois, pour être populaires, ils regardent la télévision dans les… et 

dans les rues, ils fument; et la chose la plus vile que les femmes ont faite en ce 

20e siècle, c’est quand elles se sont mises à fumer la cigarette. Ce sont les 

membres les plus redoutables de la cinquième colonne [La colonne qui, de 

l’intérieur, aida les quatre colonnes rebelles qui assiégèrent la ville de Madrid en 

1936.–N.D.E.] que cette nation ait jamais connus. Cela détruit la moralité; cela–

cela–cela remplit ces asiles de fous; cela remplit les hôpitaux de tuberculeux, de 

cancéreux et tout ce qui s’ensuit, les gens font cela cependant pour avoir une 

consolation.  

39. Dieu nous a donné quelque chose pour nous consoler : le Saint-Esprit, le 

Consolateur de Dieu. Ces choses ne sont que des substituts qui, en fin de compte, 

mèneront à se bagarrer, à tricher, à voler et à se comporter mal. 

 



50 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

Conseil du Message :  

Jeunes utilisez le filtre d’un homme qui réfléchi 

LA PUISSANCE DE DIEU POUR LA TRANSFORMATION     PHOENIX AZ 

USA    Sam 11.09.65 

108. Maintenant, écoutez, fils de Dieu, vous en êtes au même point, ces Jézabel 

modernes cherchent à se faire bien voir de vous. Mais un homme qui réfléchit, 

réfléchira d’abord. Elle peut être très jolie. Il se pourrait que tu dises: «Je peux lui 

plaire», mais cela vous coûtera votre âme, jeune garçon; certaines d’entre vous 

jeunes filles, devant ces Rickies… Le Filtre d’un homme qui réfléchit produit le 

goût d’un homme saint. 

109. Vous les hommes mariés, quand vous voyez ces femmes comme cela dans 

la rue, vous les fils de Dieu, ne savez-vous pas que c’est ce qui s’est passé tout au 

commencement? Quand la science avait tellement embelli les femmes dans le 

monde antédiluvien, que les fils de Dieu ont pris les filles des hommes (pas les 

filles de Dieu). Dieu n’a jamais pardonné cela. Ils ont tout détruit; la science, plus 

jolies. Autrefois… Vous remarquerez, en ces derniers jours, que le fait que les 

femmes deviennent de plus en plus belles, est un signe que c’est la fin; Dieu l’a 

confirmé. Ainsi, utilisez le Filtre de l’homme qui réfléchit, vous aurez le goût d’un 

homme saint. 

Cela vous coûtera votre foyer, vous coûtera votre emploi, cela vous coûtera tout 

ce que vous avez, et en plus de cela, votre âme. Cela brisera votre foyer, et cela 

fera peut-être qu’un autre homme élève vos enfants ou qu’une autre femme élève 

vos enfants. 

110. Prenez le Filtre d’un homme qui réfléchit, cela produira le goût d’une 

femme sainte. Quand vous vous rendez au salon de coiffure ou ailleurs, et qu’on 

vous dit que vous aurez des maux de tête, prenez le Filtre d’une femme qui 



51 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

réfléchit–ce que la Bible dit, vous voyez; et détournez-vous de ce que le coiffeur 

dit. Vous voyez? Ne l’écoutez pas. 

Je suis votre frère et je vous aime. Je n’ai rien contre vous. Dieu le sait. C’est 

l’amour de Dieu que j’ai pour vous, qui me fait dire ce que je vous dis. Si un 

homme va quelque part et qu’on ne lui dise pas ces choses, que votre pasteur vous 

laisse vous asseoir là et agir de cette façon, c’est qu’il ne vous aime pas. Il ne peut 

pas vous aimer... Je n’aimerais pas avoir ce genre d’amour pour les femmes. Je 

veux avoir un goût saint pour ma soeur. Je veux qu’elle soit vraiment ma soeur. 

Pas quelqu’un qui peut dire… Quelqu’un qui parle d’elle, disant qu’elle est très 

belle, et ce qu’elle est, une petite reine du sexe; quelqu’un qui dit: «Elle fréquente 

mon…» Non, non! Non, je veux qu’elle soit une dame. 
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3. LA JEUNESSE ET LES ETUDES 

Les enfants qui partent étudier loin des parents 

ENTENDRE, RECONNAITRE ET AGIR SUR BASE DE LA PAROLE DE 

DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.02.60 

231. Cela me rappelle un artiste qui était allé à Rome apprendre l’art, un jeune 

homme. Il s’était fait remarquer. Il était tellement différent de tous les autres 

jeunes garçons et jeunes filles américains, et tout, qui étaient allés là pour devenir 

des artistes, il était différent du reste du monde. Ce jeune homme était 

remarquable. C’était un brave homme. Et il s’était fait remarquer. Les autres 

organisaient de très grandes fêtes, ils y allaient et, oh ! comme ils agissaient à 

Rome; ils s’enivraient au possible.  

232. J’ai été là moi-même, j’ai vu cela ; on sort dans la rue, les hommes et les 

femmes, on fait des histoires. Même dans des parcs, on a des relations sexuelles 

en plein dans le parc, en plein air, on n’en fait pas cas. En Angleterre aussi, tous 

les autres. Voyez ? Ce n’est pas pire qu’ici. C’est bien pareil ici, c’est tout aussi 

mauvais qu’ici ; seulement, ça se fait un peu en cachette ici, à cause de la police 

et autres. Eh bien, mais vraiment horrible… 

233. Eh bien, ce jeune homme, il se tenait à l’écart de tout cela. Lorsque les 

autres allaient aux fêtes, il les laissait aller, mais il apprenait l’art. Alors, un jour, 

un vieux gardien, chrétien de son état, qui était là au–au musée, à la galerie d’art, 

a dit–a dit : « Fils, faisons une petite promenade. Faisons une promenade ; 

j’aimerais te parler un peu. »  

Il a dit : « D’accord. » 

 234. Ils se sont donc mis à gravir une colline, et tous deux avaient leurs mains 

derrière pendant qu’ils gravissaient la colline. Le soleil se couchait. Et alors, le 

vieil homme a dit au jeune artiste, il a dit : « Fils, tu es Américain ? » 
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Il a dit : « Oui. » 

235. Il a dit : « Tu es venu apprendre l’art ici. Je suppose que tu te proposes de 

gagner ta vie comme artiste. »  

Il a dit : « C’est bien ça l’ambition, monsieur. » 

Il a dit : « Je vois que tu es chrétien. » 

Il a dit : « Oui. » 

236. Il a dit : « Eh bien, il y a une question que j’aimerais te poser. Je l’ai posée 

aux autres. Ils ont dit qu’ils étaient aussi chrétiens. » Il a dit : « Qu’est-ce qui te 

rend si différent ? Qu’est-ce qui te rend si différent des autres jeunes gens venus 

de l’Amérique et de ces jeunes filles venues de l’Amérique ? Qu’est-ce qui te rend 

si différent, et pourtant vous tous, vous dites que vous êtes chrétiens ? » 

Il a dit : « Monsieur, voyez-vous la direction dans laquelle ce soleil se couche ? » 

Il a dit : « Oui. » 

237. Il a dit : « Là loin de l’autre côté de l’océan, dans un certain Etat de la 

Nouvelle Angleterre, dans une certaine ville de cet Etat-là, dans une certaine 

maison de cette ville-là, il y a une certaine jeune fille à laquelle j’ai promis de 

rester fidèle. » Il a dit : « C’est tout ce qui occupe mon esprit : Apprendre l’art et 

retourner auprès de cette jeune fille qui m’est fidèle. » Il a dit : « C’est pourquoi 

je vis tel que je vis. » 

238. Oh ! Frère, soeur, vous pourriez vous demander pourquoi nous ne nous 

soucions pas de noms dont on nous taxe. Peu m’importe ce qu’ils disent. 

239. Je me tenais avec Fred l’autre jour là à San Juan, à Porto Rico, regardant de 

l’autre côté de la mer, et on a vu ce récif de Corail ressorti sur une distance d’un 

demi-mile [804 m], ces grosses vagues déferler. Il a dit : « Des flamants 

parcourent le jardin et tout. »  
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J’ai dit…  

Il a dit : « Frère Branham, c’est comme au Ciel. » 

240. J’ai dit : « Mais là, la mer sera calme, frère. » J’ai dit : « Juste là de l’autre 

côté de la mer, il y a un lieu appelé Ciel, il y a un Homme appelé Jésus dans ce 

Ciel ; et un jour, Il a ôté tous mes péchés, et je Lui ai promis de Lui être fidèle, de 

faire ce qu’Il veut que je fasse. C’est pourquoi je n’ai pas honte de Son Evangile. 

C’est la puissance de Dieu pour le salut. » C’est ce qui rend la Vie chrétienne 

différente, il est différent parce qu’il a Quelque Chose pour lequel il vit. 

Inclinons la tête juste un instant. 

 

Cas d’Une fille sortie chez elle avec une bonne éducation 
mais après l’université elle changea complément 
IL PREND SOIN DE VOUS     PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.60 

121. Cela me rappelle l’histoire de ce qui est arrivé dans une ville voisine. Il y a 

quelques années, une mère avait envoyé sa fille à l’université. Celle-ci s’appelait 

Marie. Et la jeune fille était donc une bonne fille quand elle a quitté la maison. 

Elle avait… Sa mère avait fait la lessive sur la planche à lessiver et tout pour–

pour payer ses études à l’université. Et un jour, elle est rentrée visiter sa famille. 

Et elle s’était mêlée là-bas à un groupe hétérogène de gens. Et elle s’était liée 

d’amitié avec une jeune fille incroyante, qui était très mondaine et impie.  

122. Et c’est une mauvaise chose d’aller se–se séparer d’avec de telles gens. 

Séparez-vous des choses du monde. Sortez. Ne passez pas pour le meilleur, ne 

cherchez pas à agir comme si vous étiez le meilleur; mais ne souillez pas vos 

vêtements avec le péché : « Ne prenez pas part aux péchés des autres. » Si vous 

voulez dire un mot d’encouragement aux gens, pas de problème, mais il ne faut 

pas se vautrer avec les cochons. Tenez-vous-en éloigné. C’est vrai. 
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123. Et elle était tombée dans la déchéance avec cette jeune fille. Et alors, quand 

elle est rentrée à la maison, le train s’est arrêté devant la porte. Et la jeune fille 

assise à la fenêtre a jeté un coup d’oeil dehors.  

124. Et il y avait là une femme âgée qui avait le visage tout couvert de cicatrices, 

et son cou était très rentré, elle avait de petites mains osseuses comme cela, elle 

regardait avec tout ce qu’il y avait dans son coeur, attendant que quelqu’un 

descende du train.  

125. Et cette jeune fille était avec Marie; elle a dit : « Marie, regarde cette vieille 

qui a l’air d’une vieille sorcière. » Elle a dit : « N’est-ce pas qu’elle est affreuse ? 

» Mais c’était la mère de Marie.  

126. Et Marie, à cause des sentiments de son amie, a dit : « Si, très affreuse. » 

127. Et quand elles sont descendues du train, pendant que Marie était prise dans 

cette scène, sa mère a accouru en disant : « Oh ! chérie, je suis heureuse de te voir. 

» 

128. Mais Marie tourna le dos à sa mère. Et elle dit : « Je ne te connais pas », et 

elle s’est mise à s’éloigner. 

129. Et il s’est fait que le chef de train se tenait là, et il a sauté sur une caisse et 

a dit : « Attendez un instant. » Et il a attiré l’attention de tous ceux qui se tenaient 

là. Il a dit : « Toi, misérable enfant, comment peux-tu tourner le dos à ta propre 

mère à cause de cette petite insolente qui est avec toi ? N’as-tu pas honte de toi-

même, Marie ? » 

130. Il a dit : « Je connais en fait le cas. Ecoutez-moi, jeune fille », s’adressant à 

l’autre jeune fille qui avait fait cette remarque à ce sujet. Il a dit : « C’est sa mère. 

Et jamais Marie n’égalera de moitié sa mère en beauté. Je l’ai connue depuis sa 

jeunesse. » Et il a dit : « Elle a connu un mariage heureux. Et elle a eu cette petite 

enfant, Marie. Et elle se trouvait à l’étage et elle avait ouvert les fenêtres pour que 

la–la brise puisse… et le petit berceau était là à l’étage. » Et il a dit : « Elle est 
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descendue faire la lessive, elle suspendait les linges dans la cour arrière. Et la 

maison a pris feu. Et avant qu’elle s’en rende compte, la maison était 

complètement en feu, les voisins ont accouru. Et quand la mère de Marie est 

arrivée là, elle s’est écriée, elle s’est écriée : ‘Mon bébé ! Mon bébé est à l’étage 

!’ Et les pompiers ont dit : ‘La maison ne peut plus être maîtrisée. Il est impossible 

d’y accéder maintenant.’ Mais qu’a-t-elle fait ? Elle a enlevé son petit tablier qui 

était humide d’eau de la lessive, elle l’a enroulé autour de son visage et elle a 

foncé dans ces flammes. Et les policiers ont essayé de l’arrêter. Elle a rapidement 

monté l’escalier. Pourquoi ? Son cher bébé était là. Elle a pris le bébé et elle s’est 

dit : ‘Ce vêtement humide m’a protégée. Mais si je ressors avec l’enfant, il sera 

réduit en cendres par les flammes.’ Elle a donc enveloppé l’enfant dans son propre 

vêtement mouillé, elle l’a serrée contre son sein et elle a traversé les flammes en 

courant. Et les flammes lui ont brûlé la chair du visage. » 

131. Il a dit : « C’est la raison pour laquelle elle est laide. Elle est devenue laide 

afin que tu puisses être belle. Veux-tu dire que tu tournerais le dos à ta mère qui 

a consenti un tel sacrifice ? » Elle baissa la tête de honte. 

132. Je pense que c’est ainsi que nous devrions être. Cet Evangile, ce 

Consolateur que nous avons, ce Saint-Esprit que le monde traite de fanatisme, et 

au sujet duquel les gens aiment dire que ceux qui L’ont sont des saints exaltés, en 

avez-vous honte ? Avez-vous honte du sacrifice que Jésus a fait là, à la croix, afin 

que nous puissions avoir cette consolation ? Voudriez-vous échanger cela contre 

la consolation du monde, contre la faveur d’un voisin ? Loin de là. 

Les démons ont envahi les écoles 

L ’INV ASION DES ÉT A TS-UNIS – Jeffersonville, Indiana, USA – 

Dimanche 9 mai 1954 

193. Les démons!  Allez dans les écoles, elles ont été envahies.  V oyez tout autour 

dans le pays aujourd’hui.  V oyez ici, vous les gens, vous les Protestants. 
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 Tenez, il y a quatre grandes écoles catholiques et des choses qui sont construites 

aujourd’hui. Pourquoi?  Vous laissez tomber les barrières. 

Mode de vie aux universités 

LE PROPHETE MICHEE     CHICAGO IL USA    Mer 26.04.61 

43. Il n’y a pas longtemps, j’étais dans une université, et sur le campus, des 

jeunes filles se promenaient çà et là portant des habits courts, et des boîtes de bière 

gisaient partout, tandis que les prédicateurs rient et se moquent de l’Evangile. Eh 

bien, comment pouvez-vous vous attendre à ce que la génération suivante… ? Que 

vont-ils devenir ? Où se trouve la ligne de séparation ? Autrefois, j’avais un vieil 

ami méthodiste, le docteur Spurgeon. Il chantait le cantique :  

Nous avons laissé tomber les barrières, 

Nous avons fait des compromissions avec le péché.  

Nous avons laissé tomber les barrières Et les brebis sont sorties. 

Mais comment les boucs sont-ils entrés ?  

C’est lorsque vous avez laissé tomber les barrières. 

C’est cela la cause.  

Vous avez été emportés par une idée fantastique d’un jeune play-boy là-bas à 

l’université qui connaît plus que–que Dieu Lui-même, et vous commencez une 

doctrine sur une telle chose. Revenez à la Parole ! Peu importe si vous dites : «Eh 

bien, cela–cela dit ceci, cela fait ceci. » Cela doit être la Parole de Dieu d’un bout 

à l’autre. Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui et éternellement, pas un dieu 

mort, mais le Dieu vivant ; pas un Dieu qui n’a guéri les malades qu’autrefois, 

mais un Dieu qui guérit les malades aujourd’hui. A quoi ça sert de parler d’un 

Dieu ancien s’Il n’est pas le même Dieu aujourd’hui ?  
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Certainement. Eh bien, vous ne pouvez pas vous réchauffer avec un feu peint. 

Ainsi, quelque chose que vous déclarez avoir existé autrefois, nous devons avoir 

quelque chose aujourd’hui. Et ce même Dieu vit toujours, Il guérit toujours, Il 

sauve toujours, Il donne toujours le Saint-Esprit. Et Il… Et c’est le même Jésus-

Christ hier, aujourd’hui et éternellement. 

Nos enfants sont moralement et mentalement ruinées à 
l’école 

L ’INV ASION DES ÉT A TS-UNIS – Jeffersonville, Indiana, USA – 

Dimanche 9 mai 1954 

208. Allez dans nos écoles aujourd’hui et observez vos écoliers et nos petits 

enfants qui vont à l’école. Vous devriez connaître ce qui se passe avec nos petites 

filles là dans les écoles et ces choses comme cela; celles qui ont atteint l’âge de 

quatorze ou quinze ans. Leurs mamans les envoient à l’école, elles sont 

moralement et mentalement ruinées. Elles se droguent, elles s’intoxiquent, fumant 

des cigarettes et faisant toutes ces autres choses comme cela. Et les petits enfants 

deviennent ainsi à un jeune âge comme cela. Il serait aussi pénible de trouver 

parmi quelques-unes d’entre elles une vierge comme il serait difficile de trouver 

une aiguille dans une meule de foin, là où elles se fréquentent et se donnent des 

rendez-vous avec des garçons et vont s’étendre sur ces plages et partout ailleurs. 

209. Et je peux vous le prouver, mes amis. [Frère Branham frappe sur la chaire 

trois fois. Ndt.] Je ne l’aurais pas dit du haut de la chaire si je ne savais pas de 

quoi je parle sur ces écoles qui sont ici dans nos États, juste ici dans nos 

États, à propos de l’habillement de ces petites dames-là, ne sachant... qui disent à 

leurs mamans qu’elles vont à différents endroits, pour se rencontrer avec des 

garçons et même se prostituer dans les rues de Louisville, qu’est-ce? Et elles 

chantent dans la chorale. 
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Bande de voyous mal vêtus 

  LA   VIE (A voir soif de la  Vie) – Everett, Massachusetts, USA – Lundi 12 

mai 1958, soir 

22. Et que Dieu bénisse cet homme dans ce collège-là qui, l’autre semaine, a 

corrigé cette bande de voyous. Il a dit : « Soit vous changez d’habillement, soit 

vous quittez cette école. » Si davantage d’hommes avaient plus d’esprit américain 

et de colonne vertébrale comme cela, nous aurions de meilleures écoles avec 

moins de délinquance juvénile, et moins d’agressions à coups de couteaux dans la 

rue et tout. 

 

Cas d’un parent qui se souci de l’avenir spirituel de ses 

enfants 

LA   VIE (A voir soif de la  Vie) – Everett, Massachusetts, USA – Lundi 12 mai 

1958, soir 

38. Il y a quelques jours, là dans l’Ohio, un tribunal a déclaré que tous les enfants 

devaient être envoyés au Collège. Ils ne veulent pas qu’il y ait d’illettrés dans 

l’Ohio. Et les Amish n’envoient pas leurs enfants dans ces écoles secondaires 

modernes. Et parmi tous les  Amish, on n’a jamais enregistré dans…?... l’histoire, 

un seul cas de délinquance juvénile. Ils s’habillent différemment, ils se 

comportent différemment, et sont particuliers, ils se comportent… Mais la 

délinquance juvénile ne – n’existe pas chez eux. Pas un seul cas n’a été enregistré 

chez eux en  Amérique. Ils n’envoient pas leurs enfants dans ce genre d’endroits. 

Et on avait voté une loi selon laquelle leurs enfants devaient fréquenter leurs 

propres écoles secondaires et collèges. Et la mère et le père, eux étaient…?... parce 

qu’ils n’avaient pas envoyé leur fils. 

Et le juge a dit : « Soit vous l’envoyez, soit vous purgez deux ans en prison. » 

J’étais à Middletown, dans l’Ohio, au moment où c’est arrivé. 
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Et le père a dit : « Je refuse de faire cela, monsieur. Ce n’est pas pour être singulier, 

mais c’est parce que je suis venu en  Amérique pensant que c’était la liberté de 

religion (Nous n’avons plus de démocratie) – la liberté de religion. » 

Il a dit : « Soit vous vous conformez à nos lois, soit vous subissez – vous subissez 

la peine comme les autres. » Il a dit : « Je refuse de l’envoyer . » 

Il a dit : « Je vous condamne vous et la mère à deux ans de prison. » 

L’instruction est à la fin 

  ENTENDRE, RECONNAITRE ET   AGIR SUR BASE DE LA P AROLE 

DE DIEU - Jeffersonville, Indiana, USA - Dimanche 21 février 1960, soir 

211. L’instruction est à la fin.  La délinquance juvénile est à la fin. Les enfants, il 

n’y a pas d’espoir pour eux, ils deviennent fous. On ne peut pas avoir l’éducation.  

Vous ne pouvez pas aller ici à l’école et trouver un enfant éduqué. Il est–il est 

deux fois fils de l’enfer qu’il ne l’était avant d’y entrer. Que l’enseignant dise 

quelque chose à ce sujet, il va se faire tuer. On va former un petit idiot, il ira là 

tirer sur l’enseignant, on l’amène le pendre. Nous avons perdu deux mille 

enseignants. Oh ! Un instant, je pense, vingt mille enseignants l’année passée. Je 

ne les condamne pas. Je ne voudrais pas non plus faire cela. Eh bien, ils affichent 

chaque fois des écriteaux : « Donnez à ces enfants une instruction universitaire. » 

Ils en ont certainement besoin, mais le diable les a eus. C’est le diable qui les a 

eus. Ce n’est pas une chose tout à fait normale, du genre aller là faire une 

saloperie, enlever la porte et la suspendre dans un arbre la nuit de Halloween, ou 

faire une moindre saloperie que les enfants avaient l’habitude de faire, ou prendre 

le boghei du fermier et placer cela sur la route, pas comme cela, mais ils sont 

devenus fous.  Ils font des choses qui relèvent de la folie, ils vous tirent dessus, 

vous tuent, vous assassinent, vous empoisonnent et tout. C’est ça la nouvelle 

génération. 
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Les élèves tuent les enseignants 

IL PREND SOIN DE  VOUS – Phoenix,  Arizona, USA – Mardi 1er mars 1960, 

soir 

44. Vous savez, on avait le vieux Charley Barleycorn. Certains d’entre vous qui 

êtes âgés, vous vous souvenez de lui, il portait un chapeau enfoncé jusqu’aux 

oreilles. Et même un corbeau aurait eu peur de lui: Charley Barleycorn. Oh! Il a 

changé depuis que la Prohibition a cessé. [Prohibition: interdiction légale de 

l’alcool aux USA de 1919-1933. – N.D.T .] Mais à présent, il est sur chaque petit 

pare-chocs, il se trouve sur chaque glacière, et c’est le gars le plus populaire de la 

ville.  Mais il est toujours cette créature abominable qui envoie les âmes des 

hommes en enfer, et les jeunes gens dans des asiles de fous; et on a aujourd’hui 

un âge des idiots du rock-and-roll et des hippies, de la délinquance juvénile au 

point que c’est devenu la folie. On en est même arrivé au point où nos écoles ne 

peuvent pas les toucher; l’an passé, nous avons perdu vingt mille enseignants. 

Les écoles ne remplaceront pas Christ 

  A QUI IRIONS-NOUS ? – Jeffersonville, Indiana, USA – Samedi 4 juin 1960, 

soir 

29. Beaucoup parmi nous bâtissent sur l’instruction. Nous ne pouvons même pas 

persuader les enseignants à aller dans les écoles, nous parlons de… Eh bien, c’est 

en ordre. L’école, c’est très bien lorsque cela est à sa place, mais cela ne 

remplacera jamais Christ. Non, non. Eh bien, nous avons… On ne peut même pas 

trouver des enseignants. Nos adolescents sont si grossiers qu’on ne veut même 

pas essayer de les enseigner. Le petit Oswald et – et – Les, et tout les autres, ils 

chasseront l’enseignant de la salle. Ils protesteront, ils entreront en grève; l’école 

sera fermée. Je ne les condamne pas; je ne serais pas non plus un enseignant 

d’école, si je pouvais me tirer d’affaire. 

Mais, nous parlons de l’instruction. Eh bien, c’est très bien, l’instruction. 
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Nous n’avons pas besoin d’une bande d’illettrés, mais nous voulons que 

l’instruction soit à sa place. Mais le problème c’est qu’aujourd’hui, nous avons 

essayé d’introduire l’instruction à notre chaire. Et en faisant cela, nous sommes 

sortis du Chemin: Christ est la Fondation et ce Chemin. Lorsque nous mettons 

l’instruction… L’instruction c’est très bien. 

 

Les étudiants, élèves deviennent des filles mères 

La civilisation, l’instruction; cela conduit à la mor t 

LA PUISSANCE DE  TRANSFORMA TION – Prescott,  Arizona, USA– 

Dimanche 31 octobre 1965, matin 

224. Les études, l’instruction. Regardez les écoles! Regardez là à l’Université... 

Combien de bébés naissent de ces jeunes femmes, là, de ces jeunes femmes, 

chaque année à l’université! Pensez-y.  Vous dites : «C’est une traînée» Et les 

garçons, leurs «vingt-et-un rubis» comme ils les appellent, avec du rouge à lèvres, 

et – et coiffés avec des chiennes, et avec des boucles enroulées qui pendent. Ils 

disent cela. Et les cous sales, crasseux!  Vous dites : «Eh bien, ce sont juste des 

gamins de rue.»  Vraiment? Ce sont des étudiants de l’université. 

225. Ils ont eu une grosse beuverie l’autre soir. Et ils ne savaient que faire, et aussi 

pour passer du bon temps, boire et commettre l’adultère, et tout comme cela, ce 

n’était pas assez pour eux. Ils ont cassé les bouteilles, sont allés vers la porte des 

femmes et ont frappé à la porte; elles sont venues et ils les ont frappées au visage. 

Ils ont complètement enlevé un œil d’une fille et défiguré beaucoup d’autres à vie.  

Vous pensez que cela était suffisant? Non. 

226. Deux des garçons allaient et venaient dans la rue, et il y avait deux jeunes 

femmes mariées assises sur – sur le trottoir, ils ont insulté les femmes. Les 

policiers les ont ramassés et les ont mis en prison. Le doyen est venu là. Et les 

choses marchent bien à cette université, ce sont les seuls emplois qu’ils aient là. 

Il a dit : «Ce sont mes enfants. Relâchez-les.» Ils les ont relâchés. 
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227. V ous y voilà : la civilisation, l’instruction; cela conduit à la mort, et au chaos 

et à l’enfer. N’écoutez pas ces choses. Remarquez maintenant. 

 

Les écoles sont corrompues 

LA DISLOCA TION DU MONDE –  Albuquerque, Nouveau Mexique, USA –  

Vendredi 12 avril 1963, matin 

43. Et nous voyons les nations aujourd’hui. Notre–notre vie politique et nationale 

est pourrie jusqu’à la moelle. C’est tout plein de–de choses, ou des pourritures de 

la télévision, de toutes sortes de saletés, de sales plaisanteries, de blagues, et cela 

devant nos jeunes gens. 

44. Et les–les écoles sont très corrompues ! Oh ! la la ! Je viens de l’Arizona. 

Je–j’étais à l’une des grandes écoles l’autre jour et j’ai vu ces jeunes filles et ces 

jeunes hommes, ces jeunes gens, là sur ce campus, se vautrer là. J’ai dit : 

« J’espère n’avoir jamais à envoyer l’un de mes enfants à un tel endroit. » 

 

LE SIGNE – Shreveport, Louisiane, USA – Jeudi 28 novembre 1963, soir 

191. J’habite une ville où se trouve l’Université d’Arizona. Et qu’est-ce que je 

vois là-bas si ce n’est la souillure et la crasse!  Et les écoles secondaires et autres 

de cette ville… L’autre jour , il y avait quatre cents adolescents garçons et filles 

sans vêtements, avec des canettes de bière, qui dansaient sur un endroit vaste là- 

haut dans le Sabino Canyon.  Tous ces jeunes enfants venaient des familles et tout, 

dans les environs, on les voit là-haut venant de l’université. Qu’avons-nous? 

 L’université peut vous donner la composition d’une semence, mais elle ne peut 

pas donner la vie à une semence.  Votre instruction ne fait que vous éloigner 

davantage de Dieu. 
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SES PAROLES INF AILLIBLES DE PROMESSE – Phoenix,  Arizona, USA – 

Lundi, 20 janvier 1964 

85. Et je revenais d’une des réunions, et j’étais fatigué, cela fait à peu près un peu 

plus de deux ans, je pense, depuis que nous sommes venus ici. Et j’étais parti; 

j’étais très fatigué. 

86. Et mon petit garçon, Joseph, c’est un garçon tout fait, et  il part à l’école, là 

où il écoute n’importe quoi. Un jour , à mon retour , il avait dit une certaine chose 

et avait répondu à sa mère sur un ton insolent. Et – et ensuite il a couru vers moi. 

Et bien, elle savait... Il savait qu’il allait recevoir d’elle une raclée. Alors elle m’a 

dit, elle a dit : Billy , fouette-le. 

 

Chaque parent veut que son fils soit bien instruit 

 VIENS, SUIS-MOI –  Tucson,  Arizona, USA – Samedi 1er juin 1963 

20. Et le père et la mère avec le - priaient constamment que - que leur fils ne 

devienne pas juste un homme ordinaire, mais qu'il devienne un homme 

remarquable.  T ous les parents désirent cela.  A vez-vous entendu Jésus se référer 

à ce commandement : ''Honore ton père et ta mère''? Puis, Il s'arrêta.  V oyezvous? 

Et c'est cela l'ambition de tout parent : faire le meilleur possible pour leurs enfants, 

leur assurer une instruction et leur donner des choses que, peut-être, eux n'étaient 

pas capables d'avoir . C'est ce que je pense pour mes enfants. Des fois, je me dis 

qu'en allant à l'école ...  Maintenant, je me dis ... Envoyer Becky , Sarah et Joseph 

dans ces écoles secondaires et consorts où il y a tout ce laisser -aller ... Je pense 

que je ferais mieux de les prendre et de les ramener à la montagne et - et les élever 

là, afin qu'ils aient - comme vivent les Indiens. 
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Certaines écoles ne croient pas dans la Bible 

LE  TEMPS ETLE SIGNE DE L ’UNION – Jef fersonville, Indiana, USA– 

Dimanche 18 août 1963 

72. Maintenant comme... Mais cette femme, une incroyante, qui avait dit qu’il – 

qu’il est contraire à la constitution de lire la Bible dans les écoles publiques, et 

des choses semblables. 

73. Maintenant ils ont aussi... Avez-vous encore remarqué, ils essaient maintenant 

de dire... Et ces grands étudiants des Ecritures ont dit que beaucoup de prophéties 

qui ont été prophétisées dans la Bible étaient absolument fausses, et ne se sont 

jamais accomplies. Et vous en avez entendu parler et avez lu à ce sujet. Et ils 

cherchaient à tout dire; vous voyez, ils cherchent à détruire les effets de cette 

Parole. Si seulement ils peuvent La détruire et Lui substituer un credo ou quelque 

chose que l’homme a, qui semble à leurs yeux être meilleure que la Parole, alors 

ils La détruisent par leurs – par leurs traditions. Et c’est ainsi qu’ils essaient de 

détruire la Parole de Dieu, par la politique dénominationnelle. 

 

UN DROLE DE PERSONNAGE – Jeffersonville, Indiana, USA – Dimanche 14 

juin 1964, soir 

43. Savez-vous que les politiciens ne peuvent pas discerner le vrai du faux ? Vous 

les voyez s’abstenir de votersurle retrait de la Bible de l’église, ou plutôt dans le… 

le retrait de la Bible de l’école ? On ne sait pas de quel côté la politique va aboutir. 

Pensez-y ! Je ne sais pas ce qui se passe présentement dans l’Indiana, mais dans 

l’Etat d’Arizona, c’est illégal de lire la Bible à l’école. Je pense que c’est pareil 

dans l’Indiana, pratiquement dans tous les Etats-Unis, c’est une femme incroyante 

qui a changé tout le programme. Et, rappelez-vous, c’est illégal de lire la Bible 

dans nos écoles publiques, mais les impôts payés par les croyants financent 

l’enseignement de l’incrédulité à l’école. 

44. La politique ! Nous avons besoin d’un autre  Abraham Lincoln. Nous avons 

besoin d’un autre Patrick Henry . Nous avons besoin d’un  Américain qui peut 
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prendre position, sans tenir compte de la politique, et appeler ce qui est juste, juste, 

ce qui est faux, faux. » 

 

UN DROLE DE PERSONNAGE – Jeffersonville, Indiana, USA –Dimanche 14 

juin 1964, soir 

43. Savez-vous que les politiciens ne peuvent pas discerner le vrai du faux ? 

Vous les voyez s’abstenir de voter sur le retrait de la Bible de l’église, ou plutôt 

dans le… le retrait de la Bible de l’école ? On ne sait pas de quel côté la politique 

va aboutir .  Pensez-y ! Je ne sais pas ce qui se passe présentement dans l’Indiana, 

mais dans l’Etat d’Arizona, c’est illégal de lire la Bible à l’école. Je pense que 

c’est pareil dans l’Indiana, pratiquement dans tous les Etats-Unis, c’est une femme 

incroyante qui a changé tout le programme.  Et, rappelez-vous, c’est illégal de lire 

la Bible dans nos écoles publiques, mais les impôts payés par les croyants 

financent l’enseignement de l’incrédulité à l’école. 

44. La politique ! Nous avons besoin d’un autre  Abraham Lincoln. Nous avons 

besoin d’un autre Patrick Henry . Nous avons besoin d’un  Américain qui peut 

prendre position, sans tenir compte de la politique, et appeler ce qui est juste, juste, 

ce qui est faux, faux. » 

 

Les cours sur la sexualité à l’école 

AUJOURD'HUI CETTE ECRITURE EST   ACCOMPLIE – Jeffersonville, 

Indiana, USA –  V endredi 19 février 1965, soir 

34. Et observez encore, aujourd'hui, notre système éducatif. Maintenant,n'essayez 

pas de nier ceci. J'ai des coupures du journal -  on enseigne la sexualité dans nos 

égli -... dans nos écoles, aux jeunes étudiants afin qu' ils aient des relations 

sexuelles entre eux pour voir s'ils pourront se marier dans le monde! Oui, 

monsieur. 
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LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

21.02.65M 

129. Même dans nos écoles aujourd’hui, on enseigne la sexualité. Notre monde 

pourri du culte de la femme! Je sais qu’ils ne veulent pas le croire. Ils se tiennent 

là à chanter une espèce d’hymne, et tout, un certain jour; ensuite ils sortent avec 

les femmes, ils courent ça et là toute la nuit... Voyez? Bien. Alors qu’aux yeux de 

Dieu, de la Parole, elle est ce qu’il y a de plus bas, de tous les animaux que Dieu 

a placés sur terre. Regardez bien. 

LA PAROLE PARLEE EST LA SEMENCE ORIGINELLE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.03.62S 

112. Et il y avait beaucoup de jeunes soeurs assises là, avec cette coiffure 

hydrocéphale, les cheveux gonflés comme ça. C’étaient des élèves. Il y avait le 

petit « Ricky », et tous les autres qui étaient là, vous savez, à faire toutes sortes de 

singeries. Et ils avaient tous la Bible sous le bras. Alors, nous les avons observés 

jusqu’à ce qu’ils sont tous sortis : ils ricanaient, rigolaient, faisaient toutes sortes 

de singeries, exactement comme la jeunesse moderne. C’est ça–c’est ça la récolte 

de la Pentecôte qu’on aura demain, s’il y a un lendemain. Pourquoi ? Pourquoi ? 

Pourquoi ? Parce que ce sont ces semences-là qui ont été plantées. Tout à fait vrai. 

 

Consacrer sa vie a Christ après vos études 

POURQUOI ?     BLOOMINGTON IL USA    Jeu 13.04.61 

114. Vous jeunes étudiants ici de cette université, qui allez terminer pour être les 

hommes de demain, les femmes de demain, pourquoi ne venez-vous pas consacrer 

vos vies. Nous ne vous demandons pas d’adhérer à une église pentecôtiste. Restez 

un méthodiste, restez simplement ce que vous êtes. Mais venez recevoir cette 

expérience si douce de l’amour de Dieu dans votre coeur. Et quand vous irez à 
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votre paroisse, où que Dieu vous conduise, jeune homme, jeune femme… 

Pourquoi ne venez-vous pas recevoir une véritable inoculation contre le péché ?  

Certains d’entre vous les étudiants là-bas qui fumez, n’avez-vous pas honte ? 

Venez ici. Eh bien, John Wesley se retournerait dans sa tombe, s’il savait à 

l’époque que vous ses étudiants, vous agiriez ainsi. Approchez ici, ne voulez-vous 

pas venir ? Assis… Recevez réellement Dieu dans votre coeur. Ne voulez-vous 

pas venir ? Quittez les balcons vous tous. Tous, « celui qui veut », l’ordonnance 

est ouverte ce soir. Nous avons du baume ici en Galaad, et voici les médecins juste 

ici. Prenez cela auprès d’eux… ?... baptisé… ?... que sais-je encore, et croyez. 

Nous en avons ici. Ne voulez-vous pas approcher ? Ne voulez-vous pas venir vous 

reconsacrer à Dieu et avoir une expérience ? Dieu va…  

115. Maintenant, souvenez-vous, Dieu va vous demander : « Pourquoi n’étais-

tu pas venu ? » Avant le matin, si vous tombez malade, si vous sentez des douleurs 

dans vos bras, et que ces douleurs remontent au niveau de vos épaules, vous savez 

ce que c’est, n’est-ce pas ? Vous êtes en train de mourir. Si vous sentez votre pouls 

augmenter, vos mains se refroidir, le médecin viendra en hâte et dira : « C’est une 

crise cardiaque. » L’ambulance hurle et vous sentez votre vie, vous serrez 

l’oreiller et vous êtes conscient que vous êtes en train de mourir, Dieu va dire : « 

Pourquoi n’étais-tu pas venu ? »–Eh bien, Seigneur, j’étais membre d’église. Ce 

n’est pas de cela qu’Il parle. 

Un peuple particulier des Amish 

L’INFLUENCE D’UN AUTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 13.10.62 

83. Il y a environ cinq ans, j’étais dans l’Ohio et je tenais une réunion à... (Quel 

est le nom de cet endroit où j’ai tenu cette réunion ?) [Quelqu’un dit : « 

Chautauqua. »–N.D.E.]... Chautauqua. Et je suivais les informations à l’hôtel, 

quelqu’un a dit : « La fleur de la liberté est morte cet après-midi dans un tribunal 

ici dans l’Ohio. » 
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Les Amish ne croient pas au fait d’envoyer leurs enfants dans ces écoles 

publiques. Ils ont leurs propres écoles. Et dans le quartier où ils habitaient, ils 

n’avaient pas d’école secondaire. C’est une loi dans l’Ohio et dans l’Indiana (Je 

pense que c’est une loi nationale) que tous les enfants doivent aller à l’école 

jusqu’à l’âge de seize ans. Et cet homme avait deux enfants, un garçon et une fille, 

qui n’avaient pas seize ans ; et ils refusèrent de les envoyer dans une école 

publique où on enseigne la théorie de Darwin (disant que l’homme descend d’une 

cellule unique, qu’il est un singe ; c’est tout ce qu’il est, simplement un singe 

glorifié et...).  

Ils n’étaient donc pas d’accord avec cela, et ils ne voulaient pas que leurs enfants 

entendent de telles choses. Ainsi, le tribunal les convoqua. Et ce juge, 

présomptueux, qui se croyait plus malin que les autres, dit à ce père et à cette mère 

âgés, lui, avec ses cheveux taillés en « coupe bol », vêtu de salopettes ; il dit: « 

Monsieur, cet Etat de l’Ohio a une loi qui déclare qu’un enfant doit fréquenter 

l’école jusqu’à l’âge de seize ans, mais dit-il, vous refusez d’y envoyer vos 

enfants. Qu’avez-vous à répondre à cela ? » 

LES PORTES DANS LA PORTE     FLAGSTAFF AZ USA    Sam 06.02.65 

41. Et juste comme un–un–un homme... Et pour terminer mon témoignage sur 

cette petite dame, ce dont j’allais parler, cette dame a amené ce petit bébé, un petit 

garçon, je pense, d’environ dix, douze ans, et peut-être pas aussi âgé que cela, 

parce que cette femme le portait. Et elle l’a donné. Et juste à ce moment, pendant 

que j’offrais la prière pour l’enfant, le petit enfant a sauté de mes bras et s’en est 

allé en courant sur l’estrade, il y avait environ trois mille cinq cents ou quatre 

mille personnes. Et alors, c’était la première fois que les gens voyaient cela, la 

mère, assise sur le siège de devant, s’est simplement évanouie et elle est tombée.  

42. Et une petite fille Amish... Connaissez-vous les Amish? Je ne sais pas si 

vous en avez par ici : de longs cheveux, des gens très doux, très purs et du genre 

noble. Vous savez, parmi tous les mennonites, les Amish, et autres, nous n’avons 



70 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

pas enregistré un seul cas de délinquance juvénile. Taxez-les des gens bizarres, si 

vous voulez, mais ils ont quelque chose que nous, nous–nous manquons dans nos 

maisons. Ils n’ont pas un seul dossier aux tribunaux sur une–une mauvaise 

conduite des jeunes qui serait survenue parmi eux. Ils élèvent leurs enfants dans 

une seule voie, et c’est la voie qu’ils suivent. 

43.  Et cette jeune dame était une pianiste renommée, une belle jeune femme, 

avec de longs cheveux blonds, attachés dans le dos. Et quand elle a regardé à... 

Eh bien, elle était Amish; elle ne savait rien de la Pentecôte, moi non plus. Mais 

quand elle a regardé à l’estrade, et qu’elle a vu ce petit garçon aller, marchant là, 

elle a levé les mains. 
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4. LES MAUVAISES AMITIES 

Source des démons 

ET PUIS JESUS VINT     PHOENIX AZ USA    Sam 02.03.57 

20. Eh bien, elle ne pouvait pas aller vers Jésus, mais... Oh ! voilà une chose 

bénie. Vous ne pouvez pas aller vers Lui, mais Lui peut venir vers vous. Et Il n’a 

jamais manqué de le faire, à aucun moment.  

Un jour, loin là-bas au pays de Gadara, vivait autrefois un homme qui était sans 

doute sociable, un citoyen qui craignait Dieu. Et il avait eu une mauvaise 

fréquentation. Peut-être qu’il était un jeune marié et qu’il avait deux ou trois petits 

enfants. Mais il s’était associé à un mauvais groupe. 

Et c’est là que beaucoup de jeunes hommes et de jeunes femmes deviennent 

perdants, c’est quand ils se mêlent à un mauvais groupe, les mauvais–aux mauvais 

amis.  

Et ainsi, un soir ils l’ont fait sortir, on lui a offert à boire. « Oh ! joue un petit peu, 

fais ceci, joue un peu à l’argent. Cela ne te fera pas de mal.» Alors, le premier 

démon est entré en lui. Il est rentré chez lui et a dû raconter un mensonge à sa 

femme. Le deuxième démon est entré en lui. Et ainsi de suite jusqu’à ce qu’il était 

possédé par une légion de démons, et on ne pouvait plus rien pour lui. Et le pauvre 

homme fut entrainé dans les sépulcres. 

Avez-vous déjà remarqué, le diable aime rester dans les sépulcres ? Le diable reste 

près d’un endroit mort. Et cela n’exclut pas non plus les églises, lorsqu’elles 

deviennent froides. C’est un endroit que le diable hante.  

21. Et le pauvre type était entraîné dans les sépulcres, un endroit mort. Et on le 

liait à l’aide de chaînes, et il les brisait. Eh bien, lorsque le diable possède une 

personne, cet homme devient plusieurs fois plus fort que d’ordinaire. Et si le 

démon peut vous donner le double de votre force, que pensez-vous que Dieu 
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puisse faire de vous qui êtes assis là dans un fauteuil roulant ? Que pensez-vous 

que Dieu puisse faire de vous qui êtes un pécheur ? 

Si le diable peut vous entraîner dans un bar, ou là dans la rue avec un 

comportement immoral, ou en faisant les choses du monde, ce qui est contraire à 

votre propre nature (En effet, vous êtes né pour être un fils et une fille de Dieu, et 

le diable peut vous faire faire des choses et vous amener à tromper votre mari, à 

tromper votre femme, à voler, mentir) ; combien plus Dieu peut faire lorsqu’Il 

vous possède entièrement ?  

Et cet homme de légion, qui était autrefois un gentleman, n’avait alors plus aucun 

espoir ; il était là dans les sépulcres avec le diable. Et année après année son état 

ne faisait qu’empirer, et il en était arrivé au point où personne ne pouvait passer 

par là. Eh bien, ce n’était pas son intention de faire du mal à quiconque. Il se 

gardait de le faire, mais chaque fois qu’il voyait quelqu’un, le diable sautait sur 

lui, et il poursuivait cet homme et essayait de le tuer, si bien que tout le monde le 

craignait. 

22. Il était complètement banni de la société, de la ville. Le diable lui avait fait 

perdre l’esprit, et il était là dans les sépulcres, c’était l’heure la plus sombre qu’il 

n’eût jamais connue ; et alors Jésus vint. Et Il chassa tous les démons hors de lui. 

Et ces démons sont entrés dans un troupeau de pourceaux, qui avaient 

suffisamment de bon sens pour aller se noyer eux-mêmes.  

Je me suis souvent demandé lorsque j’arriverai au Ciel, j’aimerais voir quelle 

force son témoignage avait contre les éleveurs des pourceaux dans cette contrée 

après cela.  

Les gens ne voulaient pas de réveil, si cela devait leur coûter quelques pourceaux. 

Ils se sentaient plus à l’aise avec les pourceaux et les démons qu’avec le Seigneur 

Jésus. Ils aimaient bien leurs pourceaux, et ils Lui ont demandé de quitter leur 

contrée.  
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Et c’est pareil ce soir. Les gens préfèrent rester dans une vieille condition viciée, 

froide, formaliste, impie, indifférente, plutôt que de supporter de temps en temps 

un petit feu de forêt. Je préférerais des milliers de fois plus avoir cela. Les gens se 

sentent plus à l’aise avec les démons et leur vieille condition, boire, fumer, parier, 

porter de sales vêtements, couper les cheveux, faire toutes ces autres choses qu’ils 

font. On se sent plus à l’aise en faisant cela que d’être traité de démodé et d’avoir 

Jésus chez soi. Je préférerais L’avoir des millions des fois plus que cela. 

 

Les jeunes sœurs doivent avoir pour amies des sœurs 
chrétiennes et les jeunes garçons doivent avoir des amis 
garçons chrétiens 

QUESTIONS ET REPONSES N°4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.08.64S 

73. Gardez-les autant que possible en compagnie des Chrétiens. Gardez-les 

avec... Si c’est une fille, gardez-la avec des jeunes filles Chrétiennes; si c’est un 

garçon, avec des jeunes garçons Chrétiens. Si elle est assez âgée pour fréquenter 

un garçon, veillez à ce qu’elle fréquente le genre correct de garçon. Autrement, 

découragez-la de fréquenter n’importe quel autre garçon, ou le garçon vis-à-vis 

d’une fille. Si elle fréquente un incroyant, essayez de l’encourager à fréquenter un 

croyant, et la même chose pour le garçon. Rendez votre foyer agréable. Faites de 

votre demeure un endroit où votre fille ou votre fils n’auront pas honte d’amener 

leurs amis, devant leur père et leur mère, et dans leur maison; et rendez votre foyer 

si heureux qu’ils se plairont à rester à la maison. Oh! la la! il y en a sept qui se 

suivent. Je ne prendrai plus que quelques minutes de plus. 
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Cas d’une fille citée par le Prophète. 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

358. Une certaine petite fille s’est mise à sortir ici en ville, avec un certain petit 

gringalet, qui fumait la cigarette et qui avait un flacon en poche, et qui circulait 

dans la ville en voiture décapotable. Je ne pouvais pas comprendre ce qu’elle avait 

bien pu trouver dans ce garçon. Il ne voulait pas venir à l’église. Et il restait assis 

là dehors; il amenait la fille ici à l’église, et puis il s’asseyait là dehors dans sa 

voiture et attendait; il ne voulait pas entrer dans l’église. Un jour, j’ai dit à cette 

fille... elle habitait New Albany... J’ai dit : «J’aimerais te poser une question, jeune 

fille. Que trouves-tu donc dans ce garçon?» J’ai dit : «Premièrement, il hait la 

religion même que toi, tu as. Il méprise ton Christ. Il ne sera jamais un bon mari 

pour toi, il te rendra malheureuse toute ta vie.» Et j’ai dit : «Alors qu’il y a tous 

ces braves jeunes gens chrétiens ici que tu pourrais fréquenter, et ils sont... Ton 

papa et ta maman n’aiment pas du tout te voir sortir. Mais tu y vas quand même 

et tu te dis : «J’ai atteint le bel âge de seize ans!» 

359. Elle a commencé à se maquiller et à courir, et la chose suivante, elle était 

dans les boîtes de nuit. Elle est dans l’éternité maintenant. Mais en ce temps-là, 

elle se tenait ici et... Savez-vous quelle raison cette fille m’avait alors donnée pour 

justifier son amour pour le garçon? Elle a dit : «Il a de si mignons petits pieds, et 

il sent si bon!» Pouvez-vous imaginer ça! Il se parfumait à outrance! Ça, c’est une 

femmelette, ce n’est pas un homme! 

360. «Ecoute, soeur, ai-je dit, je préférerais fréquenter un garçon chrétien qui 

aurait des pieds comme des wagons à gravier et sentirait comme un putois, pourvu 

qu’il soit un vrai chrétien.» C’est vrai! Oui, c’est vrai! 

361. Oui, voilà le prétexte : «De si mignons petits pieds, et il sent si bon!» Le 

petit coureur de boîtes de nuit avait finalement ruiné la vie de la fille! C’est une 

honte! C’est ignoble! 
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362. Le mariage est une chose honorable, mais on devrait y entrer dans la prière 

et avec respect. Et un véritable amour pour cette femme vous liera ensemble pour 

toujours. «Ce que vous liez sur la terre, Je le lierai dans les cieux.» Quand vous 

descendrez la rue plus tard, elle sera peut-être devenue vieille, grisonnante et 

ridée, mais ce même amour que vous aviez pour elle quand elle était une jeune et 

belle femme, vous l’aurez toujours! 

363. Vous pouvez avoir les épaules voûtées, devenir chauve et avoir un visage 

ridé et tout le reste, mais elle vous aimera tout autant que vous l’aimiez quand 

vous aviez de larges épaules et des cheveux frisés, si c’est réellement Dieu. Car 

vous regardez au temps où vous aurez traversé la rivière de l’autre côté, quand du 

coup vous redeviendrez un jeune homme et une jeune femme pour vivre ensemble 

à jamais. Voilà la promesse éternelle de Dieu! Il a dit qu’Il le ferait. Il... pas 

seulement cela, nous verrons cela dans une minute, Il a juré qu’Il le ferait! 

D’autres cas 

ISRAEL A KADES-BARNEA      JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 28.03.53 

219. Il n’y a pas longtemps ici, dans cette même ville, il y avait une jeune fille 

qui était membre d’une certaine église de cette ville; elle pensait qu’elle était en 

ordre. Son pasteur lui avait dit qu’elle était en ordre. Elle se moquait d’une jeune 

fille qui venait à l’église, parce que cette dernière ne voulait pas se rendre au 

spectacle. Elle a dit : «Ton pasteur est un homme à l’esprit étroit.» 

La jeune fille a dit : «Il n’y a pas de problème.» 

220. Quelque temps après, elle eut de mauvaises fréquentations, et elle attrapa 

une maladie, elle laissa celle-ci atteindre un stade très avancé. Le médecin, un 

certain médecin de cette ville, alla l’examiner; il découvrit qu’elle était rongée par 

une maladie vénérienne. Elle mourut juste après cela. Ils... Elle était une 

enseignante de l’école du dimanche dans cette grande église. Ils étaient tous là 

pour la voir aller au Ciel. Et à ce moment-là, pendant que sa classe de l’école du 
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dimanche était là, son pasteur marchait dans le hall, fumant une cigarette. Et 

lorsqu’il fut à peu près temps pour qu’elle parte, pour que les anges viennent la 

chercher, elle se leva, et elle dit : «Où est le pasteur?» Ils allèrent le chercher. Elle 

dit : «Vous, trompeur d’hommes!» Elle dit : «Pourquoi m’avez-vous laissée 

arriver à cet état? Je suis perdue!» 

UN TEMOIGNAGE PLUS GRAND QUE CELUI DE JEAN     MACON GA 

USA    Jeu 09.06.55 

14. Elle a dit : «Eh bien, j’étais ce genre de femme-là.» Et elle a dit : «J’avais 

prié le Seigneur, a-t-elle dit, et j’avais dit au Seigneur que s’Il me donnait un 

enfant, je l’élèverai de telle manière qu’il L’aime et L’honore.» Elle a dit : «Je 

suis une lavandière, a-t-elle dit, je–je fais la lessive pour vivre.» Elle a alors dit : 

«Vous savez, quand mon bébé est devenu un homme, a-t-elle dit, c’est un grand 

garçon, a-t-elle dit, il a eu de mauvaises fréquentations, pasteur.» Et elle a dit : «Il 

a attrapé une horrible maladie, a-t-elle dit, je ne le savais pas.» Et elle a dit : «Il a 

atteint un stade si avancé que le médecin dit qu’il ne peut plus vivre.» Et elle a dit 

: «Il est là dans la maison, et il est mourant depuis hier.» Et elle a dit : «Il ne sait 

pas où il se trouve, et il ne fait que gémir.» Elle a dit : «Je ne puis supporter de 

voir mon bébé mourir.» Bébé? Un bébé d’environ 180 livres [80 kg–N.D.T.]… 

Et elle a dit : «Je ne peux pas voir mon bébé mourir.» 

Et, souvenez-vous, pour elle, pour une mère, c’était un bébé. C’est juste. Peu 

importe ce qu’il est ou ce qu’il fait, c’est toujours votre bébé, si vous êtes une 

vraie mère. 

DIEU TIENT SA PAROLE     STURGIS MI USA    Mar 15.01.57 

36. Ne laissez pas vos enfants… S’il court dans la rue vers un petit Oswald là-

bas, c’est un bon petit garçon ; mais prenez soin de savoir qui est le petit Oswald. 

Voyez qui est son père, qui est sa mère. Ce sont peut-être des gens qui haïssent 

l’Evangile. Ils peuvent avoir tout inculqué au petit Oswald. Et vous laissez votre 
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petit garçon ou votre petite fille fréquenter quelqu’un de ce genre et, la chose 

suivante, vous savez, il viendra et agira comme le petit Oswald. Eh bien, vous 

savez que c’est vrai. 

Observez vos partenaires. Ayez de bonnes fréquentations. N’allez pas dans des 

salles de billard avec ce garçon-là juste parce que vous pensez que vous pouvez 

le gagner à Christ. Si vous n’êtes pas capable de le gagner à Christ dans l’église 

ou là, chez vous ou assis dans votre voiture, vous ne le ferez pas dans la salle de 

billard. Je vous assure, vous êtes sur le terrain du diable. Restez-en éloigné. C’est 

vrai. Séparez-vous. Dieu a dit : « Sortez du milieu d’eux et séparez-vous », a dit 

Dieu, « et alors, Je vous recevrai. » Dieu cherche quelqu’un qui a le–le courage 

de tenir bon. C’est ce que Dieu a toujours voulu. 

Et chaque homme de Dieu qui a jamais pris position, de la Genèse à l’Apocalypse, 

et de l’Apocalypse en ce temps moderne, a désapprouvé le système ecclésiastique 

du monde et s’en est tenu à l’écart ; il s’agit des églises du monde de son époque. 

LAISSER ECHAPPER LA PRESSION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62S 

73. Je lui ai demandé: «Un homme beau et intelligent comme vous, qu’est-ce 

que vous faites ici?»  

Il a dit: «Eh bien, a-t-il dit, Révérend, voici ce qui s’était passé.» Il a dit: «Je… 

Ce n’est la faute de personne, mais c’est ma faute à moi.» Il a dit: «Je–je–

j’appartenais autrefois au Seigneur.» Son nom était Bishop. Il a dit: «On 

m’appelait saint Bishop [en français «saint évêque»–N.D.T.], parce que je servais 

le Seigneur.» Il a dit: «Ma femme et moi, nous avons… nous avons une fillette.» 

Et il a dit: «Une fois, je n’en pouvais plus vraiment, ainsi j’ai suivi le monde, je 

me suis éloigné du Seigneur.» Il a dit: «J’avais un père chrétien et une mère 

chrétienne.» Et il a dit: «J’ai servi pendant quatre ans outre-mer, en Corée», 

combien de batailles il a livrées, des sommations et tout. Il a dit: «Mais là-bas, 
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l’erreur que nous avons commise, c’était juste d’aller aux soirées dansantes et 

autres.» 

74. J’ai commencé à avoir de mauvaises fréquentations, et un jour, deux 

garçons sont passés et m’ont dit : «‘Bishop, nous voulons aller au Quaker Maid 

pour nous procurer quelques articles d’épicerie, veux-tu nous y emmener?’» Il a 

dit: «Ma femme venait de m’inviter à dîner. Et j’ai dit…», il a dit: «Elle m’a 

appelé dans la maison et m’a dit: ‘Chéri, ne va pas avec eux; il n’y a rien de bon 

dans ces gars. Nous devons nous éloigner d’eux et retourner à l’église.’» Et il a 

poursuivi: «Eh bien, a-t-il dit, j’ai dit: ‘Je suis désolé pour eux, ces garçons ont 

besoin d’articles d’épicerie, a-t-il dit, je ne voudrais surtout pas les amener.’» 

Puis, il a dit: «‘Je les laisserai prendre ma voiture.’» Elle a dit: «Ne le fais pas; ils 

vont la démolir», et elle a dit: «Emmène-les là, et puis reviens, après.» 

L’EVANGELISATION AU TEMPS DE LA FIN     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 03.06.62 

138. Dieu veut que Son peuple soit séparé de l’incrédulité et des incroyants. Tant 

parmi vous font l’erreur de laisser de temps en temps vos enfants jouer au petit 

Oswald. Voyez-vous? Ce n’est pas que je veuille être différent des autres, ou 

empesé, etc., et une espèce de fanatique. Je n’ai pas cette intention. Mais si vous 

laissez un... Soyez sûrs avec qui votre fille sort le soir. Voyez-vous? Voyez-vous? 

Peut-être que vous l’avez élevée comme une simple petite fille pieuse allant à 

l’église, et la première chose que vous apprenez, c’est qu’elle sort avec Oswald 

ou quelques-uns de ceux-là, et–et c’est soit un athée, un incrédule, et sa vie finira 

par être ruinée et vous ne savez pas ce qu’il est. Voyez-vous? Ensuite, il se mariera 

avec elle, et regardez où sont alors vos enfants, vos petits enfants. Voyez-vous? 

Soyez prudents. Dieu veut que les Siens soient séparés. 
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LA MANIERE D’UN VRAI PHROPHETE     PHOENIX AZ USA    Sam 

19.01.63 

222. Mais que faites-vous ? Cela devient plus pourri à chaque heure. On utilise 

le Nom de Dieu, on jure, on maudit, il y a des femmes nues, des actes immoraux 

qui empoisonnent l’esprit de ces enfants au point que nous avons élevé une bande 

de beatniks (C’est vrai), des voyous. C’est l’exacte vérité. Vous feriez mieux de 

considérer cela.  

223. Toute notre nation devient une bande de voyous. Chaque jeune homme se 

promène en taille basse, tête en arrière, cheveux lui retombant sur la nuque comme 

la coiffure hydrocéphale, à la madame Kennedy, marchant comme ça, comme un 

voyou. Et vous appelez donc ça un Américain ? Vous êtes déchus de la grâce. 

Repentez-vous et retournez à Dieu, sinon vous périrez. C’est pourquoi nous… 

Nous voulons avoir quelqu’un ici qui nous laissera faire tout ce que nous voulons. 

C’est vrai.  

224. C’est comme ça avec les églises. Elles veulent voter pour un pasteur, pas 

un pasteur qui se tiendra là et leur martèlera l’Evangile. Mais ils veulent quelqu’un 

qui les laissera s’étendre en maillots de bain, jouer aux jeux d’arnaque au sous-

sol, mener n’importe quel genre de vie, suivre des émissions radiotélévisés non 

censurées, sales et souillées, et mêler l’église et le monde.  

225. Cela n’étonnerait pas qu’Amos s’écrie contre cette histoire. Pensez-vous 

que les gens l’auraient reçu, par leur vote ?  

226. Si le pasteur prêche pendant plus de vingt minutes, le conseil des 

administrateurs l’invitera dans une pièce et lui dira : « Ecoutez donc, pasteur. 

Nous ne–nous ne vous avons pas fait venir ici pour faire de telles choses. Nous 

avons un programme de vingt minutes. Dès que c’est terminé, congédiez l’église. 

»  
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227. Ce qu’il lui faut faire, c’est mettre cette bande d’administrateurs à la porte, 

prendre la Bible et prêcher toute la nuit comme Paul l’avait fait, et voir la 

résurrection des morts. Exact. Qu’on le boute hors du bâtiment, le coin de la rue 

fera l’affaire : « De ces pierres Dieu est capable… »  

228. La télévision, les films non censurés, les saletés, les souillures, en faire un 

modèle! Regardez nos jeunes gens aujourd’hui, regardez nos jeunes filles. 

Regardez ces tous petits enfants revenir de l’école, ils n’ont pas plus de six ans, 

sept, huit, ils allument la cigarette. Pourquoi ça ? Leur maman avant eux avait 

probablement fait cela. Sinon, alors, ce sont les enfants qu’ils fréquentent. Veillez 

sur les enfants avec lesquels les vôtres jouent. C’est vrai. Ici, l’autre… 

229. Il y a quelque temps, ma femme sait ça, nous étions à table. Alors, mon petit 

Joseph a lâché un mot qui ferait honte à un marin ivre. Je me suis retourné et j’ai 

dit : « C’est quoi ça ? » Et sa maman a failli s’évanouir. Le petit enfant avait l’air 

innocent.  

230. Il a demandé : « Qu’y a-t-il, papa ? », avec de grosses larmes aux yeux. 

 

SE TENIR A LA BRECHE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.06.63M 

100. Et je me souviens de Fletcher. C’était un bon enfant. Mais ceci pourrait être 

une leçon pour les jeunes enfants. Je me souviens d’un beau jeune homme du nom 

de James Fletcher Broy. Il y a quelques années, il a eu de mauvaises 

fréquentations, il a pris son premier verre. Je me rappelle qu’il m’a appelé derrière 

les rideaux, chez moi. Et son père, qui est dans la gloire depuis des années, était 

là et il avait pris une guitare, et il chantait :  « Sur une colline lointaine se tenait 

une vieille croix rugueuse.» 
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QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64M 

116. Maintenant, de quelle manière? Si ta maison croit de la même façon que 

toi. Voyez-vous? Priez et remettez vos enfants à Dieu, puis attachez-vous à Dieu 

en croyant qu’ils seront sauvés. 

117. Je venais de vivre cette expérience avec ma Rebecca. Voyez-vous, remettez 

simplement cela à Dieu. Lorsqu’elle est devenue une petite adolescente et qu’elle 

fréquentait une certaine fille... lorsque nous sommes allés là-bas la première fois, 

elle allait... allait chez une fille pour apprendre des leçons de musique... et cette 

fille... un jour, je suis passé par là et cette fille était assise là au piano, jouant du 

rock’n’roll. Eh bien, cela m’a suffit! Ainsi, je lui ai dit de ne plus y aller, voyez-

vous? Elle a dit alors : «Eh bien, c’est le seul endroit où je puisse aller apprendre 

la musique.» (Vous savez comment réagissent les adolescents.) 

118. Et j’ai dit... Chaque enfant doit passer par là. Pratiquement chacun passe 

par cet âge. Vous y êtes passés, et moi aussi. Et nous avons dû penser comme eux. 

119. Puis, quelques jours plus tard, sa mère a dû la reprendre à propos de quelque 

chose, et elle a répondu d’une façon insolente. Or, ce n’est pas du tout Rebecca. 

Elle est partie à l’école en claquant la porte et en faisant presque tomber les choses 

du mur. 

120. Eh bien, j’aurais dû, semble-t-il, enlever simplement ma ceinture et la 

suivre là dans la cour pour la ramener toute déformée, voyez-vous? Mais j’ai 

pensé : «Attends une minute, j’ai dû penser comme à dix-huit ans.» Voyez-vous? 

Maintenant je dis : «Maman, je sais que...» Meda se mit à pleurer. Je lui dis : «Je 

sais que tu as fait tout ce que tu as pu et j’ai fait tout ce que j’ai pu. Maintenant, si 

cela nous dépasse, nous devons faire le pas suivant.» 
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QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64M 

127. Je lui ai dit : «Je n’ai jamais dit cela. Nous allons cesser de la gronder, juste 

la conseiller. Elle a besoin d’une amie et tu es celle qui doit être son amie; toi et 

moi nous sommes ses parents.» 

128. Les enfants ont, aujourd’hui, besoin d’un ami. S’ils avaient un père et une 

mère qui accepteraient de rester à la maison pour s’occuper d’eux au lieu d’aller 

courir les bars toute la nuit, et des choses comme cela, il n’y aurait–il n’y aurait 

pas de délinquance juvénile. Voyez-vous? 

129. Ils se sont éloignés de la Bible; ils vont tous à l’église et jouent à escroquer 

les gens et les choses semblables et... Voyez-vous, vous essayez de la faire briller 

comme Hollywood, le terrain de Satan. Vous ne devriez jamais amener 

Hollywood dans l’église, vous devez... je veux dire amener l’église dans 

Hollywood, vous devez amener Hollywood sur votre terrain, voyez-vous? N’allez 

pas sur leur terrain, laissez-les venir ici. Nous avons quelque chose dont ils ne 

savent rien. 

130. Ainsi, nous nous sommes agenouillés là et avons remis cela à Dieu. J’ai dit 

: «Je sais qu’elle a dix-huit ans... qu’elle les aura dans quelques jours et elle... et 

une fille de cet âge pense aux garçons et nous l’avons enfermée.» J’ai ajouté : 

«Je–je n’ai jamais voulu la voir mariée. Je veux la mettre ici au bureau, et qu’elle 

y travaille. Je veux la voir remplie de l’Esprit et–et–et rester ainsi.» 

Et elle... Eh bien, nous voulions tous cela. Elle a dit : «Nous ne pouvons pas le 

faire.» Elle a dit : «Elle ne voudra simplement pas m’entendre parler.» 

131. J’ai dit : «Attends un peu! Nous avons fait tout notre possible pour bien 

l’élever; maintenant, remets-la entre les mains de Dieu... confie-la-Lui.» Et j’ai 

dit : «Alors, si elle fait quelque chose, dis : ‘Becky, ma chérie, maman ne veut pas 

que tu fasses cela, mais je suis ta copine; je resterai attachée à toi.’ Tu vois? 
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Montre-lui que tu l’aimes. Elle va chercher quelqu’une qui l’aime et ce sera peut-

être la mauvaise femme.» Voyez-vous?  

J’ai ajouté : «Que ce soit toi, la femme qui l’aime.» 

J’ai dit : «Chérie, cela pourrait être un peu dur, mais les gens viennent de partout 

pour avoir une entrevue personnelle et autres.» J’ai dit : «Je suis si ordinaire, nous 

sommes ordinaires l’un à l’autre parce que nous sommes mari et femme, mais 

nous ne devrions jamais laisser cela arriver. Tu dois te souvenir, c’est dit au Nom 

du Seigneur!» 

Ainsi elle a dit : «Entendu!» 

Nous nous sommes agenouillés et avons remis cela à Dieu. Nous avons dit que 

nous n’allions plus nous en occuper. Cet après-midi-là, elle est entrée; elle a dit : 

«Eh bien, je suppose que vous dites toujours que je ne dois pas aller là-bas!» 

132. Meda lui a dit : «Non, je n’ai jamais rien dit à ce sujet.» Elle a dit: «Tu sais, 

maman ne veut pas que tu fasses cela; et tu sais que cela a presque tué ton papa 

lorsqu’il t’a entendue jouer là-bas cette musique de boogie-woogie ou quoi que 

cela était, avec cette fille-là.» Elle dit : «Eh bien, il ne voulait pas que tu fasses 

cela, et nous ne voulons pas que tu le fasses, Becky, mais nous avons simplement 

remis cela au Seigneur. Je veux que tu saches que nous t’aimons. Quoi que tu 

fasses, nous t’aimons toujours.» 

Elle a dit en criant : «Je pars quand même!» 

Elle a dit : «D’accord, chérie.» Ainsi, poursuivant, elle a dit : «Très bien, j’aurai 

apprêté le souper quand tu seras de retour.» Elle n’est certes jamais allée! Non, 

elle n’est plus jamais sortie, depuis lors, voyez-vous? 

133. Peu de temps après cela, elle rencontra Georges; Georges est un chrétien. 

Cela–cela régla alors la chose. 
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134. Elle a essayé d’en parler à Madame Wood, l’autre jour. Elle lui a dit : «Oh! 

j’étais devenue si indisciplinée.» Elle a dit : «Papa et maman m’ont confiée au 

Seigneur.» Elle a dit : «Très indisciplinée.» Mais pour nous ce–c’était de 

l’indiscipline; nous ne voulons pas avoir plus indiscipliné que ça, voyez-vous? 

Simplement, que cela soit simplement ainsi. Très bien. 

L’HOMME LE PLUS MECHANT QUE JE CONNAISSE     PHOENIX AZ USA    

Sam 27.01.62 

88. J’ai toujours fait des reproches à la femme. Je vais prendre votre défense 

pendant un moment. Il y a beaucoup de bonnes jeunes filles qui se conduisent mal 

parce qu’un petit Juda parfumé, aux cheveux lissés et courts tout autour; se tient 

en face, la bouche ouverte, conduisant une petite chose semblable à une–une de 

ces automobiles de Ricky ou d’Elvis, ici, dans la rue. Il sort avec une jeune fille 

car celle-ci le trouve mignon, il lui donne une cigarette, l’amène sur une piste de 

danse. 

89. J’en ai rencontré des milliers, leur pauvre petite vie ruinée et gâchée. 

Souvent, ce n’est pas leur faute. Ne tombe jamais amoureuse d’un garçon pareil, 

soeur. Ne t’en occupe pas. Il ne vaut rien. S’il n’est pas rempli du Saint-Esprit...  

90. Je vais dire quelque chose (Je ne le dis pas pour plaisanter, car ceci n’est 

pas un endroit où plaisanter.), mais c’est juste quelque chose qui s’est passé dans 

mon église. Ceci est un endroit pour l’Evangile. Il y a quelque temps, il y avait 

une fille dans notre église, une gentille et jolie jeune fille. Pour commencer, vous 

savez, elle s’est coupé les cheveux. Ça, c’est contraire aux règles. Certainement. 

Quand elle fait cela, la Bible dit qu’elle est une femme déshonorante. Eloignez-

vous d’elle. La Bible dit que c’est un déshonneur pour une femme de se couper 

les cheveux. Eh bien, c’est ça la Parole. Dieu sait que c’est la vérité. 

91. Si le Saint-Esprit est en vous et qu’Il ne s’accorde pas avec cela, quel genre 

de Saint-Esprit est-ce? Vous voyez? Le Saint-Esprit Lui-même en vous, vous fait 
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vivre la vie que vous menez. Si le Saint-Esprit est en désaccord avec la Parole, et 

que vous appeliez cela le Saint-Esprit, alors, ce n’est pas le Saint-Esprit de Dieu; 

vous avez un autre genre d’esprit. 

92. Nous avons toutes sortes d’esprits aujourd’hui. Les gens disent : «Fermez 

les yeux, ouvrez la bouche, recevez quelque chose.» Vous le faites. Mais regardez 

ce que vous avez après avoir reçu cela. Ne le faites pas. Venez à Dieu avec votre 

bon sens, avec toute intelligence, vous en tenant à la Parole. Recevez l’Esprit de 

Dieu, cela vous fera marcher en accord avec Dieu. Certainement. 

Cette jeune fille s’est mise à courir avec un petit Elvis. Quelque temps après, je 

lui ai demandé, j’ai dit: «Marthe, qu’est-ce qui–qu’est-ce qui te fait agir ainsi? 

Qu’est-ce que tu trouves dans ce gars-là? Il fume. Je l’ai vu se tenir dans la cour 

de l’église en train de fumer.» 

«Oh! a-t-elle dit, Frère Branham, a-t-elle dit, vous savez, a-t-elle dit, il a de beaux 

cheveux frisés.» Et elle a dit: «Il sent si bon.» 

93. Eh bien, voilà un critère pour se choisir un petit ami! J’ai dit: «Mais, il n’est 

pas sauvé!» J’ai dit: «Je préférerais sortir avec un garçon qui sentirait comme un 

parc à bestiaux et qui aurait des pieds comme un wagon de marchandises mais qui 

a le Saint-Esprit.» Oui, je préférerais cela plutôt que l’une de ces petites choses. 

Elle a fini par le mauvais chemin comme peut-être cette pauvre fille. Un garçon 

l’a dévoyée. Puis, elle est entrée dans la danse. Si vous êtes déjà dans la danse, 

soeur, il y a de l’espoir si vous rencontrez cet Homme dont je parle. Peut-être 

qu’elle–elle n’a pas eu cette opportunité. 

Donc, elle descend la route comme d’habitude. Et elle ne voit personne. Où est 

parti tout le monde? Et elle dépasse un coin, puis un autre. Où est parti tout le 

monde? Il n’y a personne aujourd’hui. Un moment après, elle sent cet arôme. Son 

pauvre petit estomac vide commence à avoir faim. Elle avance au milieu de la 

foule, près de la porte du pharisien, et elle voit l’évêque, et les cardinaux et tous 
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les autres là-bas, en train de trinquer. Et elle se précipite vers la clôture, et les gens 

commencent à s’éloigner d’elle, certains étant pires qu’elle. C’est vrai. 

94. Hypocrites, ne savez-vous pas que chaque femme qui a pris le mauvais 

chemin l’a fait pour une raison? Chaque homme qui a pris le mauvais chemin... 

Et nous pensons que nous sommes si hypocrites que souvent, nous ne voulons pas 

fréquenter les clochards de la rue. Nous n’avons pas le temps de nous arrêter et 

de leur parler une minute. Et ensuite, nous nous appelons des chrétiens? 

Oui, elle se fraya un passage vers la clôture, et elle regarda là tout autour. Elle 

avait faim. Et elle regardait, elle observait. Là au coin se tenait le pharisien. Elle 

pouvait entendre ce grand «Ho–ho–ho» là au coin. Elle regarda et le voilà qui 

trinquait les coupes de ce vin très délicat; et un agneau était en train de rôtir, et le 

dîner était presque prêt à être servi. Et–et en regardant tout autour comme cela. 

 

Aujourd’hui nous avons un relâchement dans nos 

assemblées 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Sam 13.06.59 

39. Certains parmi vous, jeunes gens… Une petite Jézabel fardée là dehors, 

vous pensez qu’elle est mignonne. Elle peut l’être… Elle peut paraître ainsi de 

l’extérieur ; vous devriez l’attraper lorsque son visage est lavé ; vous ne pourriez 

pas garder d’elle cette conception-là. Peut-être que son coeur est tout aussi noir 

que les murs noircis de l’enfer. Vous ne pouvez pas le savoir… Ne regardez donc 

pas ça. Cela vieillira et disparaîtra. C’est vieux et cela passera. 

Cherchez quelque chose de réel et d’authentique. Voyez si cette jeune fille est née 

de nouveau. Si elle n’est pas sauvée, n’ayez alors rien à faire avec elle. Et faites 

de même avec le jeune homme. 
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 Les ennuis parmi nous les–les chrétiens aujourd’hui, c’est qu’il y a un 

relâchement, des mariages, des mariages mixtes ; il y a un gâchis tel qu’il n’y a 

rien qui puisse redresser cela. Nous sommes mûrs pour le jugement. Un de ces 

soirs, Dieu nettoiera tout avec une bombe atomique. Et vos noms sont inscrits là-

dessus en Russie. Et le monde entier tremble et se demande ce qui se passe. Le 

loup se faufile. Nous avons trop flirté avec le reste du monde, avec les choses du 

monde. 

40. Eh bien, la chose suivante, nous le savons, c’est que cette petite biche ne 

devrait pas s’éloigner du troupeau, de là où elle est protégée, de l’église où elle 

reçoit le Saint-Esprit par la prédication de la Parole. Nous sommes lavés par le 

lavage d’eau de la Parole. Et alors, si vous vous éloignez et que vous commencez 

à vous absenter de l’église pour rester à la maison regarder la télévision le 

mercredi soir alors qu’on tient une réunion de prière, en ce moment-là même vous 

êtes sur la voie de sortie. Lorsque les désirs que vous éprouvez de regarder une 

émission à la télévision dépassent ceux d’entendre l’Evangile, il y a quelque chose 

qui ne tourne pas rond dans votre âme. C’est vrai. C’est vrai. [Quelqu’un parle en 

langue et un autre interprète.–N.D.E.] Amen. 
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5. LA JEUNESSE ET LA PAROLE 

Vielles personnes, Comment savez-vous si votre vie ne 
pourrait amener un jeune homme à l’Evangile 

QUE VOTRE LUMIERE LUISE AINSI DEVANT LES HOMMES     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.09.61 

51. Peu importe... Nous n’avons pas besoin de grands auditoires. Nous n’avons 

pas besoin de prêcher à des dizaines de milliers. Nous n’avons même pas besoin 

de prêcher. Nous pouvons être un panneau publicitaire de Dieu. Comment savez-

vous si votre vie ne pourrait amener un jeune homme à l’Evangile, (certains 

d’entre vous, hommes âgés; vous, femmes âgées) conduire ces jeunes gens là-bas 

dans le champ de mission à gagner dix mille âmes pour Christ? Ce serait parce 

qu’il aurait vu Christ en vous. C’est vous qui lui avez présenté Christ dans la 

véritable puissance de l’Evangile. Oui, je pense que nous avons besoin d’un–un 

Christ. Oui, monsieur. La seule façon pour nous de voir Christ, c’est lorsqu’Il se 

reflète dans l’un et dans l’autre. Je vois Christ en vous. Vous Le voyez en moi. 

C’est ainsi que nous voyons Christ. Je viens à la réunion. Je commence à prêcher. 

J’observe les gens. Vous pouvez seulement dans quelques minutes, voir s’ils sont 

intéressés ou pas. Lorsque vous parcourez des yeux l’auditoire, vous pouvez 

savoir qui vous ennuyez ou n’ennuyez pas. Voyez-vous? 

Un jeune de 18 ans qui exerce son ministère dans une zone 
de 800 Km 

IL EST CONVENABLE QUE NOUS ACCOMPLISSIONS TOUTE JUSTICE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.10.61M 

28. Et j’ai rencontré un merveilleux jeune frère, chrétien pentecôtiste, qui était 

un guide fameux au Canada. Sa femme était une femme merveilleusement sauvée. 

Et il a à peu près quarante ans, et ils avaient cinq petits enfants, des jeunes garçons 
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de dix-huit à deux ans à peu près. Et on lui avait accordé une grande zone de 

l’Alcan Road, de huit cents kilomètres, comme champ d’activité. 

A la place de la prière nous mettons la télévision et autres 
choses 

ECOUTEZ-LE     SPOKANE WA USA    Mer 11.07.62 

58. Que faites-vous ce soir ? Vous sortez le mercredi soir, peut-être à dix-huit 

heures ou à dix-neuf heures. Peut-être que vous ne venez même pas à la réunion 

de prière. Vous aimeriez aller suivre une drôle de sale histoire à la télévision, une 

femme mariée quatre ou cinq fois à un homme ; ou un homme marié quatre ou 

cinq fois, puis vous dites que vous aimez Dieu, tout en vous abstenant d’aller aux 

réunions de prière. C’est vrai. Vous suivez Nous aimons Sucy, ou Elvis Presley, 

ou l’un de ces gars qui ont vendu leur droit d’aînesse pour un plat de lentille… 

Elvis Presley était un jeune homme pentecôtiste. Il a envoyé plus d’âmes en enfer 

que Judas. Assurément. En effet, lorsqu’on interroge ces jeunes filles, elles disent 

: « Eh bien, il est très religieux. » Ne croyez pas pareille chose. Religieux ? Satan 

l’est aussi. Caïn l’était aussi. Ne croyez pas ça. C’est juste les oeuvres du diable 

pour vous amener, vous les enfants là sur des pistes avec tout ce boogie-woogie, 

tout ce non-sens, ce twist et toutes sortes d’histoires là-bas, une vie vulgaire, à 

moitié vêtus.  

59. Certaines parmi vous, femmes pentecôtistes, c’est une honte. C’est vrai. 

Vous les hommes qui les laissez faire cela, vous êtes pires qu’elles en le faisant. 

C’est vrai. Un homme est censé être le chef de sa maison. C’est vrai. Mais 

qu’avons-nous aujourd’hui ? Il n’est pas étonnant que nous ne puissions pas avoir 

la foi. Il n’est pas étonnant qu’on ne puisse pas tenir de service de guérison en 

Amérique. Nous nous sommes éloignés de Dieu. 
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Tant de jeunes gens commettent cette erreur aujourd’hui, 
ils refusent d’être conduits par le–par le Seigneur Jésus. 

ETRE CONDUIT     PRESCOTT AZ USA    Dim 31.10.65P 

76. Voyez? Il n’avait rien pour le soutenir. Son argent ne pouvait pas le 

soutenir. Ses amis avec les médecins ne pouvaient pas le soutenir. Les 

médicaments ne pouvaient pas le soutenir. Son prêtre, sa religion ne pouvaient 

pas le soutenir. Ainsi, il n’avait qu’une seule chose à faire. Il–il avait refusé 

d’accepter Jésus, la Vie Eternelle. Ainsi, que devait-il faire? S’enfoncer dans la 

mort, dans l’enfer. Quelle erreur fatale ce jeune homme a commise lorsqu’il a 

refusé de marcher avec Jésus, d’être conduit par Jésus! Il a refusé de le faire. 

Tant de jeunes gens commettent cette erreur aujourd’hui, ils refusent d’être 

conduits par le–par le Seigneur Jésus. 

Investir sa jeunesse dans le seigneur 

L’HISTOIRE DE MA VIE     TOLEDO OH USA    Dim 22.07.51P 

18. Et elle s’inquiète toujours à mon sujet de ce que je prends des avions ; elle 

n’aime pas que je prenne trop les avions. Mais examinons tous aujourd’hui, la 

plupart d’entre vous, examinons une expérience de la jeunesse, ou–ou de 

l’enfance plutôt. Faisons tous juste un saut à la maison un petit moment. Ne 

voudriez-vous pas revoir les anciens jours ? Oh ! la la ! Je donnerais simplement 

tout. 

Aujourd’hui, si j’avais un million de dollars, si j’en avais, ça serait certainement 

affecté à l’oeuvre du Seigneur, tout de suite, aussi vite que je pourrais avoir cela. 

Je construirais ce tabernacle-là et tout ce dont nous parlions et tout ce que j’avais, 

ce dont je parlais. Et j’affecterais chaque sou à l’oeuvre du Seigneur. Mais si j’en 

avais aujourd’hui et que cela m’appartenait, pour jouir des plaisirs de cette vie-ci, 

eh bien, si je pouvais investir cela pour qu’encore une fois je revoie mon vieux 

papa descendre cette allée et s’avancer simplement là et dire : « Bonsoir, fils », et 
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disparaître, j’en donnerais chaque sou pour le voir. Et donc je… vous feriez la 

même chose pour l’un de vos parents qui est mort. Mais ces jours-là sont passés. 

Aurions-nous des jeunes pour témoigner de Jésus à l’école ? 

VOIR DIEU     SAN JOSE  CA USA    Dim 29.11.59 

275…. Seigneur, je Te prie de sanctifier leurs âmes et de les remplir de l’Esprit 

au point qu’ils seront des vases que Tu as choisis : peut-être une petite ménagère 

pour moissonner les voisines, peut-être un petit enfant pour témoigner de Jésus à 

une jeune fille à l’école, peut-être des jeunes gens pour apporter l’Evangile au 

Mexique, et dans d’autres pays étrangers, quelque part. Accorde-le, Seigneur. Que 

la personne âgée parle au coin de la rue à son camarade, peut-être ailleurs ; 

l’ouvrier parlera à son patron, ou à ceux qui sont dans l’usine… Tu le sais, 

Seigneur. Je Te prie de les remplir maintenant même de Ta bonté et de Ta 

miséricorde. 

Jeune prédicateur, sortez sur le champ de travail, 

L’ADOPTION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.05.60S 

238. Jeune prédicateur, sortez sur le champ de travail, attelez-vous à la tâche. 

Vous, tous les jeunes prédicateurs, et autres, ne restez pas assis. Ne restez pas 

assis à ne rien faire. Sortez et allez gagner une âme. Faites quelque chose ! Allez, 

mettez-vous à l’oeuvre. Ne vous arrêtez pas, jeune prédicateur, là-bas. Que Dieu 

vous bénisse. 

La lecture de la Bible a disparu ; place aux livres remplis 

des sales histoires et plaisanteries 

LE BAPTÊME D’EAU     BEAUMONT TX USA    Jeu 19.01.61P 

37. Eh bien, vous n’avez pas toujours été des chrétiens vous tous. Vous étiez 

nés pécheurs. J’imagine que jeune fille… (Je ne sais pas si vous l’aviez fait ou 



92 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

pas, mais je vais prendre nous tous qui sommes dans la salle, pour faire maintenant 

une illustration ici, afin que vous compreniez.) Lorsque vous étiez des jeunes 

filles, disons que vous lisiez des magazines d’histoires d’amour. 

Le diable viendra décourager les jeunes consacres au Seigneur 

UN ABSOLU     PHOENIX AZ USA    Dim 27.01.63 

66. En ce temps-là, quand je suis passé par des épreuves, lorsque j’ai perdu ma 

famille et que ma vie m’était pratiquement ôtée… Ma fillette est morte pendant 

que je priais pour elle, et après que j’avais été dans les rues jour et nuit, à prêcher, 

et à prier, et à essayer de faire ce qui est juste. Vous avez entendu parler de 

l’histoire de ma vie. Beaucoup d’entre vous l’ont lue. Et, oh ! la la ! les choses en 

sont arrivées à un point où je–j’ai vu mon épouse mourir juste dans–dans mes–

mes… tandis que je tenais sa main. Et je… Mon petit bébé est tombé malade 

quelques heures après cela. Et je suis descendu là et j’ai prié avec tout ce qu’il y 

avait en moi, et c’est comme si un drap noir était tombé et qu’il y avait refus de 

répondre à ma prière.  

Alors Satan est venu vers moi et a dit : « Tu vois, tu n’as que vingt ans environ et 

voici que tu… tout ce que tu as fait et tu–tu t’es négligé, et tu as fait toutes ces 

choses. Tu–tu–tu as gâché toute ta jeunesse, alors que tu devrais être là à passer 

de bons moments comme les autres jeunes gens. Et voici que Tu t’es tenu au coin 

de la rue à crier et à prier. Et des fois tu as passé toute la nuit dans les hôpitaux, 

heure après heure. Et quand il est question de ton propre sang et de ta propre chair, 

Il refuse de t’écouter. » 

Ce fut une fois où je fus tenté, mais il m’est arrivé de me souvenir : J’avais un 

Absolu. « Même s’Il me tue ; je croirai toutefois en Lui. » Peu m’importent les 

circonstances. 
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Se consacrer au Seigneur dès son jeune âge 

LA FOI SANS LES OEUVRES EST MORTE     CLEVELAND OH USA    Mar 

22.08.50 

10. Bien, mais il s’est mis à chercher le Seigneur lorsqu’il était un jeune garçon. 

Alors que tous les garçons sortaient à différents endroits avec les jeunes filles, lui 

a dit : «Seigneur, moi je–je vais Te faire confiance. Je–ce serait affreux pour moi–

moi–moi–moi d’aller essayer de parler aux jeunes filles. Mais je veux me marier 

et avoir des enfants. Et je vais Te servir, mais donne-moi une femme.» Il confia 

cela au Seigneur : il avait environ vingt-cinq ans.  

S’il avait pu passer à côté de chaque femme au monde, il n’en aurait pas eu de 

meilleure que celle qu’il a. Dieu lui a donné une charmante petite sainte. Mais une 

chose importante est qu’il aimait tellement les enfants… Elle était stérile. Ils 

s’étaient mariés ça faisait beaucoup, beaucoup d’années, ça faisait dix-sept ans, 

sans enfants. 

Il cassait du béton dans la rue, à vingt-cinq cents par heure pour gagner sa vie. Et 

ils avaient épargné leur argent, ils ont acheté une petite maison à trois pièces. Je 

pense que cela coûtait environ mille cinq cents dollars à l’époque de la crise. Et 

ils ont payé, payé, et payé. Et…?… payé jusqu‘à ce qu’ils ont tout réglé. 

Des jeunes gens qui avaient donc saisi la vision 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET 

ETERNELLEMENT     CHATTANOOGA TN USA    Dim 23.02.58 

1…. De cette même série de réunions sont issus plusieurs prédicateurs. Ils sont 

venus me voir, des jeunes gens qui avaient donc saisi la vision. Ils sont là sur le 

champ de travail ce soir, combattant pour le Royaume de Dieu. Quand vous voyez 

un homme, un jeune homme, ou une réunion (Je ferais mieux de le dire comme 

ça) qui peut produire un prédicateur, qui peut faire entrer des âmes dans le 
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Royaume de Dieu… Nous sommes donc contents pour la dernière série de 

réunions. Et nous prions que Dieu donne cette fois-ci une double portion et qu’Il 

nous accorde une grande réunion : non pas parce que frère Vayle et moi, nous 

sommes par ici, mais parce que nous croyons que nous sommes très proches de la 

Seconde Venue de notre Seigneur. 

Des jeunes gens devraient servir dans l’église 

QU’EST-CE QU’UNE VISION ?     CHICAGO IL USA    Dim 08.04.56P 

82. Y a-t-il quelqu’un d’autre, juste avant que nous terminions maintenant, 

avant que je remette le service à frère Boze ? Les jeunes gens devront venir d’ici 

quelques minutes pour se mettre à distribuer des cartes de prière. Voudriez-vous 

juste encore une fois lever la main quelque part dans la salle (Frère Joseph…), 

veuillez simplement lever la main. Juste un instant, j’aimerais prier encore pour 

vous. Oui, que Dieu vous bénisse ; je vous vois là en bas. Merci, gentil monsieur. 

Que Dieu vous bénisse vous, là, jeune homme ; c’est très bien. 

LA FOI     CHARLOTTE NC USA    Ven 27.04.56 

69. C’est vrai. Oh ! Je suis si heureux ce soir. Des âmes sont venues à Christ. 

Maintenant, nous allons former une petite ligne de prière ou… Est-ce que les 

jeunes gens… Avez-vous distribué des cartes de prière ? 

L’AMOUR DIVIN ET LA GRÂCE SOUVERAINE      PRINCE ALBERT SK 

CANADA    Mar 14.08.56 

57…. Ainsi, j’ai dit aux petits Gene et Léo que j’appelle mes étudiants, les jeunes 

gens qui font l’enregistrement ici. J’ai dit: «Ce n’était pas une mère, c’était une 

femelle. Une mère ne ferait pas cela.» 
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TENEZ-VOUS TRANQUILLES     SASKATOON SK CANADA    Sam 

18.05.57 

2…. Je parcourais les rues après le petit-déjeuner de ce matin en compagnie de 

mes précieux amis, les Sothmann, les Norman, Léo et Gene, mes jeunes gens qui 

s’occupent de l’enregistrement….. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     INDIANAPOLIS IN USA    Jeu 13.06.57S 

46…. En ce moment, c’est la seule personne que je connais dans l’auditoire, à part 

les jeunes gens qui s’occupent de l’enregistrement, ainsi que le frère Beeler qui 

est assis ici. Mais le Saint-Esprit connaît chacun de vous. Il connaît qui vous êtes, 

ce dont vous avez besoin. 

Des jeunes gens qui soutenaient le prophète par des prières 

FILS DE DAVID, AIE PITIE DE MOI     LONG BEACH  CA USA    Mer 

15.02.61 

4. Frère Goad que voici, un précieux jeune homme… Des fois quelqu’un dit : 

« Pourquoi… A quoi est dû le succès de vos réunions, Frère Branham ? » C’est 

bien sûr Christ. « Comment tenez-vous donc le coup, et continuez-vous d’avancer 

soirée après soirée ? » Mes jeunes gens, les chr-… les gens qui sont avec moi. Ce 

jeune homme-ci passe des fois des jours sans même manger, et prosterné face 

contre terre, implorant Dieu de me venir en aide. Eh bien, Dieu ne peut pas rejeter 

cela. Voyez-vous ? Ma femme à la maison, mes enfants, mes bien-aimés, mon 

peuple, mes amis, jeûnent et prient. Voilà ce qui explique le succès.  

Voyez-vous, chacun de nous… Tous nous ne pouvons pas prêcher, et tous… 

certains d’entre nous ne peuvent pas faire l’une ou l’autre chose. Mais tous nous 

pouvons faire quelque chose et cela aide. Voyez-vous ? C’est exactement comme 

cette montre ici. Elle a une–une aiguille qui indique l’heure. Eh bien, je ne sais 

pas combien de fois cette petite pièce là à l’intérieur a fait des va-et-vient pour 
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indiquer l’heure qu’il est. C’est l’aiguille qui indique l’heure. Mais si cette petite 

roue ne faisait pas ces va-et-vient comme cela, il–il–il–il n’y aurait pas d’aiguille 

ici pour donner l’heure. Voyez-vous ? Je ne saurais pas où on en est. Et s’il n’y 

avait pas de ressort pour remonter cette petite chose-là, eh bien, cela ne ferait pas 

ces va-et-vient. Voyez-vous ? Ainsi, nous–nous… Tout doit opérer ensemble. 

Toute l’église doit prier, tous les laïcs doivent prier, les diacres, les 

administrateurs et le pasteur ; alors tous ensemble nous entrons dans la Présence 

de Dieu comme cela, comme une grande unité. 

William Marrion Branham 

HEBREUX CHAPITRE 2, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 28.08.57 

254 Oh! quand je pense que j’ai 48 ans, presque 50, et que les jours de ma jeunesse 

sont passés et le reste; de savoir que depuis que j’étais un petit garçon, j’avais 

cette Promesse bénie, et que je L’ai annoncée à mes frères et soeurs, et de voir 

littéralement ces milliers qui sont sortis des ténèbres, de savoir que nous allons à 

notre Maison Eternelle, vers les bien-aimés... 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET 

ETERNELLEMENT     FAIRFIELD ME USA    Jeu 15.05.58 

1. Merci beaucoup. Vous pouvez vous asseoir. C’est pour moi une expérience 

très inhabituelle ce soir ; en effet, j’ai impatiemment attendu, depuis ma tendre 

jeunesse, d’avoir une occasion de prêcher aux gens de Maine. Alors qu’encore 

petit garçon 

Nous avons un remède. C’est le Calvaire pour la folie de la 
jeunesse 

IL PREND SOIN DE VOUS     PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.60 

47. Nous avons un remède. C’est le Calvaire qui est ce remède. Christ est le 

remède. Et Il est le seul Remède, le seul Fondement, la seule Voie. Il y a des 
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choses que vous pouvez obtenir de Christ et que vous ne pourrez obtenir nulle 

part ailleurs. Christ est le Chemin; pas un chemin, c’est le Chemin. L’église, c’est 

bien; nous aimons ça, mais l’église n’est pas le Chemin. C’est Jésus qui est le 

Chemin. On ne peut pas se décharger de ses soucis sur l’église, il n’y a pas de 

salut dans l’église. Elle ne peut que vous montrer Jésus, qui est le seul Salut. Il est 

le Chemin, la Vérité, la Vie.  

48. Le seul Chemin vers le Père, c’est Jésus. Le seul Consolateur, le seul qui 

peut… qui sait prendre soin de nous, car nous ne sommes même pas en mesure 

de prendre soin les uns des autres. Il y a quelque temps, j’ai lu dans les Ecritures 

là où il est dit : « Sans discerner le corps du Seigneur. » Et je me suis dit : « Quelle 

déclaration ! » C’est dans 1 Corinthiens 11. 

… sans discerner le corps du Seigneur…  

C’est pour cela qu’il y a parmi vous beaucoup d’infirmes et de malades… 

Quelle joie pour un pasteur d’avoir des jeunes sœurs dans 
son assemblée ; et dire comme le prophète : 

QU’Y A-T-IL DANS TA MAIN ?     SAN FERNANDO  CA USA    Dim 20.11.55 

97. Est-ce la patiente ? Une aussi jeune fille être une patiente ? Bonjour, 

mademoiselle ! Vous êtes une très gentille demoiselle, et je vois que vous êtes une 

chrétienne. Que Dieu nous accorde davantage de jeunes filles comme vous, des 

chrétiennes. J’aurais souhaité pouvoir faire quelque chose pour vous, ma jeune 

soeur, pour vous aider, mais je n’en suis évidemment pas capable. Je suis un 

homme, mais le Seigneur que nous servons peut le faire. 
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Prière du prophète 

L’EVIDENCE DE LA RESURRECTION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

06.04.58S 

40. Ô Seigneur Dieu, Tu as été bon envers Ton serviteur. Il y a plusieurs années, 

dans une petite et vieille cabane en rondins, alors que ma jeune mère là derrière, 

âgée à l’époque d’environ quinze ans, a ouvert la fenêtre tôt le matin et que j’ai 

lâché mon premier petit cri… Ô Seigneur Dieu, je Te remercie pour chaque année. 

J’ai honte de beaucoup de mauvaises choses que j’ai faites. Je Te prie de me 

pardonner, et l’unique regret que j’ai, Seigneur, c’est de ne T’avoir pas servi 

quand j’étais un petit garçon. Aide-moi, Seigneur.  

Ô Seigneur, si j’ai trouvé grâce à Tes yeux, fortifie ce faible corps, renouvelle ma 

force, renouvelle ma jeunesse comme Tu le fais pour les aigles. Redresse plus 

haut ma tête, Seigneur, et abaisse mon coeur afin que je puisse marcher encore, 

Seigneur, et manifester Ton amour aux gens. Donne-moi un amour plus profond, 

plus de consécration, une vie plus profonde, pleine de vie–une vie plus comblée, 

afin que je Te serve. Seigneur, manifeste ce soir Ta puissance parmi les gens en 

guérissant les malades et les affligés, en rendant témoignage à Ta résurrection. 

Nous Te louerons, au Nom du Seigneur Jésus, nous le demandons. Amen. 

Message du prophète aux jeunes 

DIEU TIENT SA PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.04.57M 

64. Aux jeunes, je dirai ceci. Si je pouvais... Ce matin, après un anniversaire 

hier, quarante-huit ans dans cette vie. J’en ai consacré vingt et quelques, environ 

vingt-quatre ans, au Seigneur Jésus. J’étais un jeune homme d’environ vingt-trois 

ans quand je–j’ai commencé à prêcher l’Evangile. 

Le seul regret que j’ai, si j’en ai, le seul regret… si je pouvais appuyer sur un 

bouton, ce matin, et retourner à cet–à cet âge formidable d’environ seize ou dix-
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sept ans, je ne voudrais le faire que pour une seule chose, c’est pour servir Christ. 

Voilà ce que ça représente : servir Christ. Et Dieu, qui connaît mon coeur, sait que 

c’est la vérité, uniquement pour servir Christ. 

Je n’ai jamais vu quoi que ce soit, ou pensé à quoi que ce soit, qui serait 

comparable à cette ancre bénie : Christ dans mon coeur. Je ne connais rien d’autre. 

J’ai parcouru les mers. J’ai volé dans les airs. J’ai vu tous les sites remarquables 

du monde. J’ai vu les sept mystères du monde, ou plutôt, les sept merveilles du 

monde. J’ai vu presque tous les flancs de montagnes du monde. J’ai... Je suis un 

chasseur, j’ai chassé dans toutes sortes de pays. J’ai tout fait. J’ai pêché. J’ai monté 

des chevaux. J’ai travaillé dans un ranch. J’ai fait tout ce que j’étais capable de 

faire, à ma connaissance. Et je dirai ceci : tout cela réuni n’équivaut pas à un petit 

grain de l’amour du Seigneur Jésus-Christ. 
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6. RELACHEMENT A LA CHAIRE, RELACHEMENT 

DES PARENTS 

 

A.  LA CHAIRE 

Un pasteur qui laissera les jeunes filles de son église agir 

mal, montre qu’il est sorti d’une fosse septique 

LA SOIF     TUCSON AZ USA    Dim 19.09.65 

121. Donc, nous voyons qu’ils–ils… que ça satisfait leur désir. Quand une–

quand une–une église élit quelque chose comme ça, cela montre ce qu’il y a dans 

l’esprit des gens de cette église; quel est leur désir, de quoi ils ont soif. Ce qu’ils 

veulent, c’est dire: «Notre pasteur a un esprit libéral. Lui, Il ne se met pas en peine 

de nos bains mixtes, ça ne le dérange pas, il nous accompagne.» 

122. Une jeune fille a dit à ma Sarah, là l’autre jour, son pasteur était allé en 

Afrique; et, le soir de son retour, elle a enlevé ses vêtements, elle a enfilé un petit 

collant, et elle a dansé le watusi pour lui, pour le divertir, comme il était allé en 

Afrique. Les Tutsis, c’est une tribu de là-bas, vous savez. Ah, moi, j’aimerais voir 

une des miennes, de jeunes filles de mon assemblée, essayer de faire une chose 

pareille! Le watusi! 

Voyez-vous, tout cela montre bien…!  

123. Et un pasteur qui resterait assis à regarder quelqu’un de son assemblée, une 

jeune fille de seize ou dix-huit ans, dévêtue comme ça, et qui la laisserait s’en tirer 

comme ça, ça montre qu’il est lui-même issu d’une fosse septique; un homme de 

Dieu qui ferait une chose pareille. Certainement. 
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Cela semble cru, mais je suis conscient que je suis aussi en train de prêcher d’un 

bout à l’autre du pays. Mais vous aussi, vous le savez, frère, soeur; je vous le dis, 

c’est la Vérité. 

124. Un vautour veut avoir des choses mortes. C’est exact. Et ça, c’est mort! 

C’est tout à fait exact. Ça montre clairement, ça montre très clairement, là, quel 

est leur chef, et leur tour de contrôle, ce qu’elle leur transmet, voyez-vous, ce qu’il 

y a dans leur âme. Leur âme soupire après ces choses-là. Leur âme soupire d’avoir 

une église très intellectuelle, où les gens s’habillent très bien, et le pasteur prend 

quinze ou vingt minutes. Et si on dépasse ça, ils vont le faire passer devant le 

conseil des diacres. Et il ne doit rien dire au sujet du péché. Il ne doit rien dire au 

sujet du port des culottes, et il ne se permettrait pas de dire quoi que ce soit au 

sujet des gens qui font ceci, cela. Il ne doit absolument rien dire là-dessus. Sinon, 

le conseil va le faire mettre à la porte. Vous voyez ce qu’il y a? C’est ça leur filtre 

d’un homme qui réfléchit. 

125. La Bible dit, dans 1 Jean 2.15: «Si vous aimez le système de ce monde, ou 

les choses de ce monde, c’est parce que l’amour de Dieu n’est même pas en vous.» 

Et maintenant, que dire de toutes ces inconvenances qu’ils ont aujourd’hui, au 

nom de l’église: pratiquer la danse quadrille dans l’église, l’arnaque, organiser des 

parties de bingo, les adolescents qui dansent le rock’n’roll, le twist, et toutes ces 

choses! Regardez, cet Elvis Presley, un démon chaussé qui se tient là! Pat Boone, 

Ricky Nelson, la plus grande entrave que cette nation ait jamais eue! C’est exact. 

Le relâchement de l’Evangile à la chaire 

PRESUMER     SOUTHERN PINES  NC USA    Dim 10.06.62M 

59. Des femmes s’habillent en petits habits sexy et sortent dans la rue. Elles 

disent : « Oui, je suis chrétienne. » Elles présument que c’est ce qu’elles devraient 

faire. Eh bien, s’il vous plaît, soeur, je suis votre frère. Si votre mère avait été un 

bon genre de femme, elle vous aurait dit la même chose, votre père ou votre mari. 
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Et tout homme qui laisse sa femme sortir dans la rue en ces shorts et en des habits 

semblables, montre à quel point il est homme. Laisser sa femme s’asseoir là et 

fumer une cigarette devant soi, tout en sachant que cette chose-là… Que 

deviendront ses enfants ? 

Ne vous en faites pas de ce que le communisme nous frappe. Nous nous sommes 

frappés nous-mêmes. C’est la dépravation de nos propres moeurs. Et par où cela 

a-t-il commencé ? C’est par le relâchement de l’Evangile à la chaire, c’est par là 

que ça a commencé, avec des prédicateurs efféminés, sans assez de véritable 

baptême du Saint-Esprit dans leur âme pour se tenir debout et proclamer la Parole 

de Dieu. Ne donnez pas de fessée à l’enfant à cause de la délinquance juvénile, 

donnez-en aux parents. Ce sont des parents qui sont délinquants. Ce sont eux qui 

les laissent s’en tirer avec cela. 

B. LES PARENTS  

Les parents qui influencent leurs enfants dans la vie du 

désordre 

IL PREND SOIN DE VOUS     PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.60 

35. Des fois, il essaiera d’apaiser sa conscience en sortant… Par exemple, une 

mère cherchera à enseigner ses filles à être populaires, à faire que… elle… toute 

son ambition, c’est de faire de cette jeune fille une–une danseuse de ballet ou 

quelque chose comme cela. Et vous savez que vous êtes en train de lui donner la 

strychnine, vous lui donnez de l’arsenic qui ne fera que détruire son coeur et 

l’envoyer dans la tombe du diable, ou plutôt dans l’enfer du diable et dans la 

tombe du pécheur, car rien de bon ne peut provenir de cela. Mais vous essayez de 

penser : « Si seulement ma fille pouvait devenir ceci ou cela… » Et vous les 

envoyez au même… à des endroits comme nos YWCA [Young Women Christian 

Association : Association des jeunes femmes chrétiennes], où elles pratiquent le 
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rock-and-roll. Et les personnes âgées sortent pour une soirée de danses 

folkloriques, ou pour une sorte de bal populaire. 

Des jeunes délinquants faute des parents 

ELIE      PHOENIX AZ USA    Mar 01.03.55 

22. On a un petit réveil parmi les gens, et puis on devient calme, le diable 

souffle sa brise sur nous, et on prend un vieux magazine True Story quelque part 

dans la maison au lieu de prendre la Bible. Il y a ce soir, dans cette ville, beaucoup 

de chrétiens qui peuvent tout vous dire au sujet d’Hollywood, mais qui n’en savent 

pas davantage au sujet de Dieu, et ils se disent chrétiens. C’est une honte. Amen. 

Quand c’est la soirée de la réunion de prière, vous restez à la maison pour regarder 

la télévision au lieu d’aller à la réunion de prière. N’est-ce pas vrai? Certainement. 

Tout, on a le temps pour lire les journaux, le temps pour faire ceci, le temps pour 

vos fêtes et tout, mais pas de temps pour Dieu. Ce qu’il nous faut aujourd’hui, 

c’est un bon réveil à l’ancienne mode, à la saint Paul et du retour du Saint-Esprit 

de la Bible dans l’Eglise, des signes, des prodiges et des miracles. On a le temps 

pour tout, sauf pour la chose juste.  

C’est la raison pour laquelle le monde est dans cette condition aujourd’hui. On 

n’a pas le temps de s’occuper des enfants, on les laisse courir les rues.  

Vous femmes, vous vous dites de véritables mères, et la moitié du temps, vous ne 

savez même pas où se trouvent vos enfants. Ce n’est pas seulement chez les 

méthodistes et les presbytériens, c’est aussi chez les pentecôtistes. C’est juste. 

Vous savez que c’est la vérité. Vous parlez de la délinquance juvénile, il s’agit 

essentiellement de la délinquance des parents. Ce dont les parents ont besoin 

aujourd’hui, c’est de faire sortir ces vieilles boîtes de bière de ce réfrigérateur là-

bas, c’est d’ôter les cartes de la table et de placer la Bible juste là, de L’ouvrir et 

d’appeler les enfants autour d’Elle pour une réunion de prière. Voilà de quoi nous 

avons besoin aujourd’hui. C’est juste. 
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L’HOMME LE PLUS MECHANT DE SANTA MARIA     SANTA MARIA  CA 

USA    Sam 30.06.62S 

61. Vous savez, on parle trop aujourd’hui de la délinquance juvénile. Je pense 

qu’il s’agit de la délinquance parentale. Je pense que c’est ça la cause. Vous parlez 

de l’analphabétisme des gens de Kentucky. Que l’une de ces jeunes filles 

reviennent après avoir passé toute la nuit à moitié ivre, avec des lèvres couvertes 

de manucure, ou je ne sais comment vous appelez cela, sur tout le visage, sa demi-

robe chiffonnée comme cela, frère, l’une de ces vieilles mères du Kentucky tirerait 

une branche du sommet de ces arbres et la déshabillerait de ce peu d’habit qu’elle 

porte. Et elle est très différente des gens de Hollywood, vous savez. C’est vrai. 

C’est ce dont nous avons besoin aujourd’hui, davantage de ce genre de mères. 

C’est vrai. Assurément. 

62. Nous voyons donc qu’elle se faufile sur les marches, descend dans la ruelle, 

regarde partout, il y a… « Où est tout le monde ? » Vous voyez, cette enfant était 

rejetée. Personne ne s’occupait d’elle. 

C’est ce qui fait que beaucoup de jeunes filles suivent une mauvaise voie, c’est 

que personne ne semble s’intéresser à elles. La moitié d’entre elles ne se 

retrouveraient pas dans cette voie-là si quelqu’un avait pu… s’était occupé d’elles. 

Plutôt que d’avoir la mère ou le père là dehors, faisant des histoires dans un bar, 

laissant leur jeune fille aller n’importe où, ils devraient être à la maison en train 

de prier, leur Bible ouverte, implorant, comme le faisait Job pour ses enfants. Par 

hasard, ils ont péché, il offrait un sacrifice pour eux. Nous avons besoin davantage 

de prière et de foyers consacrés à Dieu. C’est vrai. 

63. Eh bien, probablement que les parents de cette jeune fille étaient du genre 

délinquant, qui s’étaient égarés, qui avaient laissé cette jeune fille s’égarer. La 

pauvre jeune fille gagnait sa vie d’une façon immorale. Vous savez ce que je veux 

dire. Ainsi donc, c’était son moyen de subsistance. Nous savons que c’était 

horrible, mais cependant, peut-être qu’elle avait été… Nous allons penser qu’elle 
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y avait été forcée, parce qu’il y avait quelque chose de bien derrière elle. Ça a été 

confirmé. Exact. Il y avait là quelque chose de réel. Je crois donc que Jésus savait 

cela lorsque ce pharisien L’avait invité. Assurément, Il était parti pour cette âme-

là. 

Nous la voyons donc se faufiler dans l’autre rue, elle promène le regard çà et là, 

ses jolis gros yeux émaillés tout autour : « Eh bien, où est tout le monde ? » Elle 

parcourt les rues. Tout est vide. 

TA BONTE     CHATTANOOGA TN USA    Ven 28.02.58 

30. Essayer d’étancher cette soif que Dieu a placée en vous, non pas en écoutant 

un scandale comme Arthur Godfrey, ou certains de ces autres imposteurs au 

langage ordurier… Ce n’est pas ça le véritable américanisme ; ça, c’est de 

l’enferisme. C’est Juste. Cela vient du sein de l’enfer. Il n’est pas étonnant que 

notre nation soit fichue, avec de telles histoires. Et cela s’est infiltré carrément 

dans l’église.  

Le diable a su comment éviter aux enfants d’aller au cinéma ; il a placé celui-ci 

dans la maison à côté de vous. C’est juste. Vous savez que c’est juste. Vous les 

laissez tout simplement écouter n’importe quelle histoire immorale, toutes ces 

sales plaisanteries et tout, qui sont racontés. « Elève l’enfant dans la voie qu’il 

doit suivre. » 

Il n’est pas étonnant que nous ayons la délinquance juvénile. Non, nous avons la 

délinquance parentale. Nous avons la délinquance de foyers. Junior est allé 

quelque part le dimanche avec sa voiture gonflée ; sa soeur est allée à une partie 

de rock-and-roll, et maman est allée à une partie de cartes, et–et papa est là-bas à 

une sorte de jeu de poker. Et les bancs de l’église restent vides parce que le Sang 

de Dieu a disparu de l’église du Dieu vivant.  

Si vous aimez Dieu de tout votre coeur, vous ne ferez pas ces choses. C’est vrai. 
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C. SOUHAIT DU PROPHETE 

Que Dieu nous donne davantage de véritables mères 

JEHOVAH-JIRE 3     YAKIMA WA USA    Mer 03.08.60 

33. Où que soit cet endroit, si c’est une autre dimension, je ne peux pas vous le 

dire, mais j’étais quelque part où je pouvais regarder derrière. Et tout le monde 

m’a toujours accusé d’être un misogyne. Je–je ne déteste pas les femmes. Non, 

non. Ce n’est pas le cas. Je–j’aime mes soeurs, mais je n’aime pas la façon dont 

certaines de ces Américaines modernes s’habillent, agissent, fument, boivent et 

se comportent. C’est une honte pour cette nation. C’est la plus grande cinquième 

colonne que nous ayons jamais eue, la façon dont ces femmes modernes agissent 

et tout, quand elles ne peuvent même pas nourrir au sein leurs bébés; elles sont 

obligées de leur donner du lait de vache. Le bébé mourrait avant dix-huit mois à 

cause du poison de la nicotine. Oui, oui. Vous parlez d’une cinquième colonne; 

en voilà une. C’est ce qui brise le dos de chaque nation, la maternité, il en a 

toujours été ainsi.  

J’aime les véritables femmes, les véritables mères. Que Dieu nous donne 

davantage de véritables mères à l’ancienne mode, afin que nous n’ayons pas tant 

de délinquance juvénile, si nous avions des mères qui restent à la maison pour 

s’occuper de leurs enfants, au lieu d’aller quelque part à un cocktail, pendant que 

ces petites gardiennes d’enfants essayent de s’en occuper quelque part. C’est juste. 

C’est ce qui empoisonne l’esprit des enfants. Les… Avec ça, l’Amérique est 

complètement pourrie, elle va de mal en pis sans cesse, et elle continuera à aller 

de mal en pis. Il n’y a rien… Je parle contre cela, mais cela continue, parce que 

les Ecritures le déclarent. Cette nation mourra dans sa jeunesse.  

Maintenant, rappelez-vous, dans Apocalypse 13, lorsqu’elle apparaît, elle est 

toujours jeune. C’est le jeune… l’Agneau qui est monté.  
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34. Eh bien, j’ai été donc en quelque sorte un peu dur envers les femmes, et 

peut-être que ceci est plutôt fait pour me maintenir un peu. Et j’ai pu regarder, et 

voilà on dirait un million de femmes venaient vers moi. Elles étaient jeunes, elles 

semblaient avoir environ vingt ans, et chacune d’elles était… eh bien, excusez-

moi, mes soeurs, pour cette observation. Mais elles étaient toutes très jeunes, avec 

de longs cheveux descendant jusqu’à la hanche; elles étaient en robes blanches et 

étaient pieds nus. Et elles accouraient vers moi, jetaient leurs bras autour de moi 

et s’écriaient chacune: «Mon précieux frère!» 

Eh bien, j’espère que j’ai trouvé grâce à vos yeux, que vous me comprendrez. 

Vous écoutez votre médecin. Moi, je suis votre frère. Peu m’importe, lorsque 

j’étais un–lorsque j’étais un pécheur, je menais une vie loyale comme cela, parce 

qu’un Ange qui était venu à ma rencontre m’avait dit: «Ne fume jamais, ne bois 

jamais, et ne souille jamais ton corps d’aucune manière.» Il s’agissait d’une vie 

immorale. Dieu au Ciel sait que j’ai vécu en me conformant à cela. 

Cependant tout homme qui est–qui est vigoureux et en bonne santé, autour duquel 

une femme jetterait ses bras… Je ne dis pas que l’homme aurait tort ou penserait 

quelque chose de mal, mais il éprouvera une sensation humaine. Mais à cet 

endroit-là, ce n’était pas le cas. C’était vraiment une soeur. Et elles… Je–j’ai 

regardé et j’ai dit: «Je n’arrive pas à expliquer ceci.» Il n’y avait pas d’hier ni de 

lendemain, c’était le présent. Elles ne se fatiguaient pas, pourtant elles pouvaient 

serrer la main. Elles pouvaient parler, elles avaient un corps; et elles étaient juste 

telles qu’elles étaient ici, seulement elles étaient jeunes.» Et j’ai dit: «Je ne 

comprends pas ceci.» 

Des meres qui prient pour leurs fils, filles 
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L’ENFANT PRODIGUE     CLEVELAND OH USA    Dim 27.08.50P 

31…. Je peux voir cette vieille mère prendre ces petites chaussures et les déposer 

sur l’orgue, s’agenouiller là et prier, disant : « Ô Dieu, prends soin de mon fils. 

Alors qu’il me quitte maintenant, je… » 

32. Combien parmi vous ont une mère à l’ancienne mode comme cela ? Faites 

voir la main. Oh ! Elles sont aimables et douces, n’est-ce pas ? « Prends soin de 

mon fils. Il est allé s’associer au monde, et je ne sais pas ce qui lui arrivera ; 

seulement, prends soin de lui, Père. » En priant… Avez-vous déjà demandé à 

votre mère de prier pour vous ? Oh ! Quand ma brave vieille mère… Je l’ai vue 

entrer seule dans sa chambre lorsque nous manquions de nourriture, s’agenouiller 

et crier à Dieu. Ô Dieu, accorde-nous davantage de mères à l’ancienne mode, 

comme cela, qui prient. C’est la colonne vertébrale de notre nation (C’est vrai) : 

De bonnes mères sauvées par Dieu.  

Je peux la voir crier à Dieu : « Ô Dieu, prends soin de mon fils. » Peu importe ce 

que vous faites donc, elle est…?... son coeur est toujours prêt à pardonner, à 

revenir. 

Des parents qui sont braves, des gens sauvés par Dieu, se 

soucient de leurs enfants. 

L’ENFANT PRODIGUE     CLEVELAND OH USA    Dim 27.08.50P 

33. Ensuite, je peux voir le vieux papa. Il est bien inquiet, il fait les cent pas, 

arpentant la cour, depuis la grange jusqu’à la maison, d’un bout à l’autre. Je peux 

entendre la maman, elle va vers lui et dit : « Que se passe-t-il, papa ? » 

« Oh ! Je ne sais pas, maman. » Vous savez comment des parents qui sont braves, 

des gens sauvés par Dieu, se soucient de leurs enfants. Eh bien, je suis moi-même 

un père, et j’ai un petit garçon assis là, en train de me suivre maintenant même. 

Dieu sait que je l’aime. Je…?... un petit…?... désir cet après-midi : « Que je meure 
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dix mille fois et que lui une seule fois. » C’est vrai. Que lui reste. L’amour de… 

que nous avons pour notre progéniture. C’est pourquoi Dieu a tant aimé le monde, 

Sa progéniture, qu’Il est venu Lui-même mourir afin que nous soyons libres ; Il a 

Lui-même enduré le châtiment. 

Parents priez pour vos jeunes enfants adolescents 

LA PRESENCE DU SEIGNEUR JESUS     MACON GA USA    Dim 12.06.55 

4…. Si je dois prêcher… Hier soir, mon jeune garçon m’a amené un peu tôt, alors 

que je pensais qu’il devait avoir fait cela. Mais il a dit : « Papa, tu es devenu 

complètement pâle. » Si ce jeune garçon s’adonnait à Dieu… Il a aussi des visions. 

Et… mais il est simplement dans l’adolescence, et priez pour lui. Je le maintiens 

dans des réunions parce que je sais ce qu’est la vie des jeunes. J’ai été autrefois 

jeune moi-même. 

 

Nous avons besoin des pères pieux qui prient et des mères 

pieuses qui prient, qui amèneront leurs enfants devant Dieu 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Sam 13.06.59 

38. Ce dont nous avons besoin ce soir, ce sont des mères à l’ancienne mode 

comme celles que nous avions autrefois en Amérique. Nous avons besoin des 

pères pieux qui prient et des mères pieuses qui prient, qui amèneront leurs enfants 

devant Dieu plutôt que devant un spectacle ou quelque chose comme ça d’Elvis 

Presley. Siffler les jeunes filles pour qu’elles se retournent. Elles pensent être 

mignonnes. Chérie, si seulement vous vous rendiez compte que c’est un chien de 

meute de l’enfer ! C’est vrai. 
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D. RESPONSABILITE DES PARENTS 

Vous laissez les enfants sortir, et faire tout ce qu’ils veulent, 

JOB, SERVITEUR DE DIEU     PHOENIX AZ USA    Mer 23.02.55 

39. Oh! Si nous avions plus de pères et de mères ce soir tellement intéressés à 

leurs enfants, qu’ils offriraient le sang versé de l’agneau pour leur enfant chaque 

soir au trône de grâce, nous n’aurions pas beaucoup de comportements bizarres 

comme nous en avons parmi les jeunes gens. Alors, il s’est dit : « Peut-être qu’ils 

ont péché. Je ne sais pas s’ils l’ont fait, mais pour être sûr… » 

Mamans, vous savez, c’est une honte aujourd’hui, et les pères aussi de voir 

combien nous manquons d’intérêt pour les enfants et les jeunes. Vous laissez les 

enfants sortir, et faire tout ce qu’ils veulent, ils courent toute la nuit et tout, ils 

rentrent et on semble ne pas être concerné par cela. Vous laissez vos filles sortir 

avec des garçons qui fument et boivent, ils vont jouer aux machines à sous et 

danser toute la nuit et ils rentrent. Ensuite, vous vous dites chrétiens et vous tolérez 

de telles bêtises. Ce n’est pas correct. Nous devrions les amener au Seigneur. 

40. Vous attendez qu’elle revienne, vous l’entourez de vos bras et vous dites : 

« Maintenant chérie, viens ici, agenouillons-nous et prions. Maman ne sait tout 

simplement pas où tu as été, j’espère que tu as été une fille correcte ce soir, mais 

il se peut que tu ne l’aies pas été; offrons un sacrifice de louange à Dieu, rendons-

Lui des actions de grâces. » 

Je vous assure, vous auriez des enfants différents aujourd’hui, si on faisait cela, si 

nous avions davantage de pères comme Job. Voyez? Le problème, c’est que les 

mamans aujourd’hui fréquentent les mêmes milieux avec leurs filles. Et certaines 

d’entre elles sont aussi des membres d’église. C’est un peu dur, mais vous savez, 

c’est ce qui vous fait du bien. Quand ça devient un peu fort et pour ainsi dire 

piquant, vous savez, cela–ça vous fait du bien. 
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41. Eh bien, ainsi donc Job a dit : « Maintenant, pour en être sûr, je vais offrir 

un agneau en holocauste pour chacun de mes enfants, s’ils ont péché… c’est le 

seul moyen que j’ai de les présenter, c’est sur base du sang versé. C’est le seul 

plan de rédemption de Dieu, par l’agneau, ainsi j’offre cela. » 

Et avez-vous remarqué que quand le feu est descendu et a consumé tout ce qu’il 

avait, et que tous ses enfants ont été tués… j’imagine que Job s’est dit : « Oh! Je 

suis vraiment en paix car j’ai offert les sacrifices pour eux, en effet, je les ai 

présentés devant Dieu, par le sang versé de l’agneau, par la voie pourvue par Dieu 

pour la rédemption de mes enfants. » 

Ce sont de petits trésors dont Dieu vous a donné la 

responsabilité d’élever 

LE VERITABLE SCEAU DE PAQUES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

02.04.61 

10. Maintenant, mes amis, je sais qu’ils sont, chacun d’eux, les plus beaux 

bébés du monde. Je sais cela. Je sais qu’on ne peut pas dire le contraire là dessus. 

C’est vrai. Et vous auriez eu le même sentiment. 

11. Ce sont de petits trésors dont Dieu vous a donné la responsabilité d’élever. 

Et j’ai toujours dit ceci, et j’en ai fait un peu un dicton à l’adresse des mères. Nous 

connaissons les quatre Evangiles qui sont écrits : Matthieu, Marc, Luc et Jean. 

Mais il existe un cinquième Evangile qui n’est pas écrit, c’est la mère. Elle les 

prend avant que l’enseignement de Matthieu, Marc, Luc et Jean ne les atteigne. 

La responsabilité vous est donc confiée à vous les mères et à vous les pères, 

d’élever ces enfants au... pour le Royaume de Dieu. Et je suis sûr que c’est le désir 

de votre coeur. 
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Cas de Susanne Wesley avec dix-sept enfants 

FILS DE DAVID, AIE PITIE DE MOI     LONG BEACH  CA USA    Mer 

15.02.61 

17. Alors il a dit… Sans doute qu’il s’est souvenu dans son coeur que sa mère 

lui lisait les histoires de la Bible. Vous savez, à l’époque, les mères avaient le 

temps de lire les histoires de la Bible à leurs enfants. Elles n’en ont plus 

aujourd’hui. Il leur faut se procurer la nouvelle voiture, ou plutôt sortir pour aller 

à une partie des cartes de dames, et–et tout. A l’époque les mères devaient 

transporter leur eau depuis la source et la faisaient bouillir à l’extérieur. Je me 

rappelle que ma mère avait une très grosse et vieille bouilloire en fer, et qu’elle 

faisait sa lessive dehors, et... Elle avait pourtant plus de temps qu’une mère 

moderne qui appuie juste sur un bouton, comme cela, pour faire sa lessive, sa 

vaisselle, et tout le reste, en appuyant juste sur un bouton. Mais je ne pense pas 

que notre confort moderne nous ait amenés quelque part. Et le problème est que 

cela nous a rendus très paresseux, nous tuant avec des troubles cardiaques et tout 

le reste. 

Susanne Wesley a eu dix-sept enfants. Et avec ces dix-sept enfants, il y a des 

centaines d’années, elle pouvait toutefois consacrer deux à trois heures par jour, 

malgré tout son programme chargé, pour lire l’Evangile et prier pour ses enfants. 

Qu’est-ce que cela a donné ? Elle a eu parmi eux un John et un Charles qui ont 

bouleversé le monde. Susanne Wesley, je me suis tenu récemment près de sa 

tombe et j’ai posé ma main sur la pierre tombale. J’ai dit : « Ô Dieu, donne à 

l’Amérique ce genre de mères. » C’est juste. Elle a produit un Charles et un–et un 

John Wesley. Charles a offert au monde quelques-uns des ses meilleurs cantiques 

de l’Evangile. Et John, oh ! la la ! il était sûrement un tison arraché du feu. C’est 

juste. Quel grand homme de Dieu il était ! 
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Je vous assure, les souvenirs d’une bonne mère chrétienne 

sont pour un cœur humain un trésor inoubliable. 

L’AVEUGLE BARTIMEE     SAN JOSE  CA USA    Ven 27.11.59 

10. Mais hélas, cela faisait longtemps. Et il allait et courait, et entendait sa mère, 

assise à la véranda du devant, l’appeler avec douceur et tendresse : « Bartimée, 

c’est l’heure de la sieste pour mon petit garçon. » Et il accourait vers sa mère, 

alors qu’elle était assise à la véranda du devant et elle lui chantait les hymnes des 

Psaumes, et lui racontait les histoires de la Bible jusqu’à ce qu’il s’endorme dans 

ses bras.  

Assis donc là, un vieil homme, tout desséché, voûté dans le froid, il pensait à cette 

jolie mère juive aux yeux tout pétillants. Elle avait l’habitude de ramener en 

arrière les cheveux du front de son petit enfant et de dire : « Oh ! tu as de très 

beaux petits yeux bruns, mon fils. » Et il s’est souvenu alors de certaines histoires 

de la Bible qu’elle lui racontait.  

Je vous assure, les souvenirs d’une bonne mère chrétienne sont pour un coeur 

humain un trésor inoubliable. Ô Dieu, donne-nous encore des mères qui prendront 

leurs enfants et qui, au lieu d’essayer de leur enseigner les claquettes et quelque 

chose qui va ruiner et gâcher leur vie, leur liront les histoires de la Bible et leur 

parleront du Dieu du ciel et de paix. Dieu sait que nous avons besoin de cela par-

dessus tout aujourd’hui pour la maternité. 

E. Les jeunes reconnaissent l’importance des parents 

après leur départ 

L’HISTOIRE DE MA VIE     TOLEDO OH USA    Dim 22.07.51P 

19. Et vous les jeunes gens, ici, vous ne savez quel meilleur ami vous avez dans 

votre mère et dans votre papa avant leur mort. Quand ils seront partis, c’est alors 

que vous reconnaîtrez réellement qui ils étaient. Et j’ai entendu beaucoup... les 

enfants de ces jours-ci dire : « Le vieil homme et la vieille femme. » Oh ! la la ! 
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Ne faites jamais cela. Vous–vous ne vous rendez pas compte de qui est-ce. Ils 

savent ce qui est le meilleur, et vous, vous ne le savez pas. 

 

 

 

7. LA JEUNESSE ETERNELLE 

AU-DELA DU RIDEAU DU TEMPS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

05.03.61 

27. «Il y avait une multitude de gens qui accouraient vers moi, en criant : ‘Oh! 

notre précieux frère!’ Premièrement vinrent de jeunes dames qui paraissaient être 

dans la vingtaine; et pendant qu’elles m’embrassaient, elles disaient : «Notre 

précieux frère!» De jeunes hommes dans l’éclat de leur jeunesse, avec des yeux 

étincelants comme des étoiles au plus sombre de la nuit, et ayant des dents aussi 

blanches que des perles, m’embrassaient, disant: «Notre précieux frère!» 

L’HISTOIRE DE MA VIE     PHOENIX AZ USA    Dim 15.04.51P 

112. J’enseigne qu’il n’y aura pas de tout petits enfants comme cela au Ciel. 

Nous aurons tous un même âge et une même taille, immortels. Vous devez 

toujours rester comme cela. Nous serons simplement… Il n’y aura pas en fait de 

vieilles personnes, et il n’y aura pas vraiment de tout petits enfants ; nous allons 

simplement avoir un même âge, la jeunesse éternelle.  

Et elle a dit : « Ne te souviens-tu pas de ton enseignement sur l’immortalité ? » 

J’ai dit : « Tu n’es pas Sharon ? » 

Elle a dit : « Si, papa. » 

J’ai dit : « Eh bien, Sharon, chérie, je ne comprends pas. »  

Elle a dit : « Où est Billy Paul ? » C’est son frère, le petit, celui qui est ici. 
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J’ai dit : « Eh bien, je venais de le quitter il y a quelques instants. Mais je ne 

comprends pas. » 

Elle a dit : « Papa, maman t’attend à la maison. »  

J’ai dit : « Maison ? » J’ai dit : « Chérie, je n’ai jamais eu de maison. Les Branham 

sont comme des vagabonds. » J’ai dit : « Je n’ai jamais eu de maison. » 

Elle a dit : « Mais, papa, tu as une maison ici en haut. » Elle a dit : « Retourne-toi, 

regarde de ce côté-ci. » Je me suis retourné là, et j’ai vu la gloire de Dieu monter. 

J’ai vu une immense et belle demeure là. 

Elle a dit : « Voilà ta maison, papa. » Elle a dit : « Maman t’attend. » Elle a dit : 

« Vas-y. Maman veut te voir. Je veux attendre Billy ici. » 

Lorsque nous passons de cette vie mortelle à l’immortalité. 

L’AVEUGLE BARTIMEE     CHICAGO IL USA    Sam 07.04.56 

5.Beaucoup parmi vous ont déjà dépassé l’âge de la jeunesse, et un jour nous 

devrons entrer dans une meilleure vie et dans un monde meilleur. Et ce n’est pas 

difficile de penser à cela. Je suis très heureux de savoir que c’est la vérité. Mon 

âme languit de pouvoir dire aux gens la vérité de la Bible que je connais, qu’après 

que cette vie sera terminée, nous aurons une vie qui surpasse de loin celle-ci. 

Celle-ci n’est que l’ombre, ou le négatif, car après la mort développe la photo, 

lorsque nous passons de cette vie mortelle à l’immortalité. Nous échangerons ce 

vieux corps usé contre un corps qui ne vieillira jamais. C’est juste. Et je pense que 

j’ai été bien des fois à Chicago, si bien que je ne peux pas me souvenir d’un texte 

de la Bible sur lequel j’ai prêché. Et je pense que j’ai dit ceci, c’est une petite 

chose que mon… J’avais un message sur mon coeur il n’y a pas longtemps, je 

m’étais réveillé une nuit. Et oh ! je me sentais tellement bien. Je voulais tout 

simplement prêcher, et j’avais un–pas une très grande assistance, une seule 

personne, ma femme, j’ai dû la réveiller. Et je… Cela brûlait tellement dans mon 
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coeur, et je lui ai prêché jusqu’à environ deux heures du matin ; et elle s’est 

endormie pendant que je lui parlais. 

L’ALLIANCE DE DIEU AVEC ABRAHAM     CHARLOTTE NC USA    Sam 

28.04.56 57…… Oh ! combien je L’aime. Je suis heureux ce soir de Le connaître 

dans la puissance de Sa résurrection, et un de ces glorieux jours, Il enverra Jésus. 

« Les morts en Christ ressusciteront premièrement, et nous les vivants, nous 

serons enlevés avec eux à la rencontre du Seigneur dans les airs, et nous vivrons 

éternellement. » Nous régnerons avec Lui dans Sa beauté, dans la splendeur de la 

santé et de la jeunesse éternelle, car vous avez cru en Son Fils qu’Il a ressuscité 

d’entre les morts. Amen. 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

02.09.56  26. N’est-ce pas une espérance merveilleuse de savoir que ce 

vieux corps frêle et fragile dans lequel nous habitons, et ces petits fils fragiles de 

la vie sur lesquels nous marchons, un jour, cela cèdera, et chaque roue mortelle 

qui tourne s’arrêtera, et nous effectuerons un voyage vers Mont Sion pour vivre 

pour toujours dans la Présence de Dieu, et que nous redeviendrons un homme 

nouveau et une femme nouvelle, jeunes et dans la splendeur de la jeunesse pour 

rester ainsi éternellement ?  Même si nous deviendrons jeunes là pour toujours, 

transformés en un instant, immortels, elle brillera à Sa ressemblance, dépassant 

par son éclat les étoiles et la lune. Quelle glorieuse assurance nous en avons parce 

que la Parole éternelle de Dieu qui est vraie dans tous les âges a promis cela aux 

croyants ! De quoi devons-nous nous inquiéter ? De rien, soyez simplement 

heureux à ce sujet. 

L’Esperance pour les croyants 

JEHOVAH-JIRE     LOS ANGELES  CA USA    Ven 17.04.59 

34….Voyez, c’est tout ce que… toute la postérité d’Abraham et ses enfants vont 

être ramenés de la vieillesse à la jeunesse à la Venue du Seigneur Jésus. Soyez 

simplement fidèles à Dieu. C’est Sa promesse. 
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8. LES PARENTS SOUS LA SOUFFRANCE DES 

COMPORTEMENTS DE LEURS ENFANTS 

Une jeunesse avec le corps pollués et pervertis 

LE SIGNE DU TEMPS     BANGOR ME USA    Mar 20.05.58 

42. Et des mères m’écrivent des lettres à propos de leurs garçons qui ont mené 

une vie si impie dans leur jeunesse et ces adolescents racketteurs en sont arrivés 

au point où leurs corps naturels et tout sont pollués et pervertis en sorte qu’ils 

vivent les uns avec les autres dans des chambres d’hôtel et dans d’autres lieux. 

Vous autres, vous ne vous rendez tout simplement pas compte de la condition de 

ce lieu. C’est à un million de fois pire que vous ne pourriez vous l’imaginer. Vous 

ne captez pas cela à la radio et vous ne voyez pas cela dans les journaux. 

Certainement pas. Il vous faut aller voir cela pour comprendre cela. Et qu’est-ce 

que cela veut dire ? 

Les parents vieillissent vite à cause des enfants 

L’HISTOIRE DE MA VIE     TOLEDO OH USA    Dim 22.07.51P 

19…. Quand je l’ai vu, quand il était étendu dans son cercueil et que j’ai vu cela 

commencer à grisonner un peu au bout, à cinquante-deux ans, je me suis dit : « 

C’est à force de se faire beaucoup de soucis à cause de moi que ces cheveux ont 

grisonné là. » Et combien j’aurais souhaité les brosser en arrière, mais c’est trop 

tard alors. Ne faites donc rien maintenant que vous regretterez dans le futur. Si 

vous ne comptez que sur aujourd’hui, vous serez une personne misérable ; 

regardez la fin là-bas, et alors vivez en fonction de cela, de la fin. 
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Jeune qui se rebelle contre les valeurs morales 

LA PAROLE IMMUABLE DE DIEU     LAKEPORT CA USA    Dim 24.07.60 

69. Vous pouvez penser que je suis un fanatique, mais notez cela quelque part 

sur votre petit bout de papier, mettez cela dans votre Bible, et observez un de ces 

jours. Ça vient. Il se peut que cela soit juste à la porte. Vous feriez mieux de prier. 

Vous feriez mieux de vous mettre en ordre avec Dieu. L’heure est proche.  

Et nous voyons les nations se disloquer, Israël se réveiller, les signes que la Bible 

a prédits. Les jours des Gentils sont comptés, encombrés d’horreur. Oh ! retourne, 

ô toi qui es dispersé, chez toi. Oh !la la ! Eloignez-vous de ces choses du monde 

et allez auprès de Dieu aussi vite que possible. C’est le seul espoir que nous avons, 

la seule chose qui reste. Chaque nation est prête à voler en éclats ; le temps de la 

fin est proche. Et il n’y a rien d’autre qui puisse subsister, nulle part où vous 

pouvez placer votre espoir si ce n’est dans la Venue du Seigneur Jésus-Christ et 

le juste... ?... Amen. Combien c’est vrai ! 

Des jeunes qui ne veulent plus rester chez eux 

J’aimerais faire comme les autres. » Ne suivez jamais les foules ; suivez Jésus. 

L’ENFANT PRODIGUE     CLEVELAND OH USA    Dim 27.08.50P 

25. Eh bien, je peux voir le jeune homme sortir de…?... en effet…?... tout ce 

que vous faites, c’est faire des va-et-vient à l’église…?... Je peux les entendre dire 

: « Pourquoi vous ne…?... Venez chez moi et vivez comme un jeune garçon 

devrait vivre. » Eh bien, la première chose, vous savez, je peux le voir maintenant 

: Il va demander à son papa : « Papa, vous devenez vieux, et maman avance en 

âge… » 

Mais, un jour, il vient, et…?... sa mère et son père… d’abord il a dit : « Papa, 

j’aimerais que tu me donnes ma part. J’en ai marre de rester ici à la maison. Tous 
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mes amis…?... ils s’en vont tous, ils sont chez eux. J’aimerais faire comme les 

autres. » Ne suivez jamais les foules ; suivez Jésus.  

Mais c’est cela l’attitude des jeunes gens aujourd’hui : « J’aimerais agir comme 

les autres. » N’imitez jamais les autres, comme modèle ; prenez-Le pour votre–

pour votre modèle. 

L’ENFANT PRODIGUE     CLEVELAND OH USA    Dim 27.08.50P 

31. Ainsi donc, c’est pratiquement cela l’attitude des jeunes gens aujourd’hui. 

Ce jeune homme a éprouvé les mêmes sentiments, il a dit : « Maman, je ne veux 

plus rien avoir à faire avec cette famille. Tout ce que vous faites, c’est aller à 

l’église. C’est tout ce que j’entends... » 

Observez. Je peux voir le vieux père mettre une affiche de vente là. Bien sûr, nous 

présentons plutôt ceci sous forme de saynète, pour le montrer aux jeunes gens. Je 

peux donc le voir placer une affiche de vente, pour vendre la vieille ferme, et 

rassembler tous les biens, et–et les partager entre les garçons. La mère et le père 

vivront tout aussi longtemps que subsistera leur part, peut-être, et puis, ça sera 

terminé. Remarquez, je peux voir lorsqu’ils ont donné une part au jeune homme, 

ce dernier a empoché son argent, et il a dit : « Eh bien, je vais me taper de bons 

moments. » Le lendemain matin, je peux le voir aller affronter sa mère. « Brave 

dame, fais maintenant mes valises. Je quitterai le matin. » Oh ! la la ! Oh ! Comme 

cette pauvre vieille mère va entrer prendre les petites choses qu’il portait lorsqu’il 

était un petit enfant ; elle les a enfouies, en les regardant. Je peux la voir prendre 

une petite paire de chaussures…?... Vous savez, les mères aiment garder de telles 

choses. Maman a les vieilles chaussures que je portais lorsque j’étais tout petit. 

Elle garde la longue robe, du genre que les bébés portaient à l’époque. C’est un 

trésor pour le coeur d’une mère. Je peux voir cette vieille mère prendre ces petites 

chaussures et les déposer sur l’orgue, s’agenouiller là et prier, disant : « Ô Dieu, 

prends soin de mon fils. Alors qu’il me quitte maintenant, je… » 
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9. LA JEUNESSE ET LE TALENT DE LA MUSIQUE,… 

DES JEUNES TALENTUEUX 

Serviteur soutenez les jeunes qui ont le talent de servir Jésus 

QUE VOTRE LUMIERE LUISE AINSI DEVANT LES HOMMES     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.09.61 

29. Comment s’appelle sa petite soeur? Laura? Très bien, petite Laura. Oh! la 

la! Père Céleste, nous posons les mains sur la petite Laura, qui a aussi le talent de 

chanter l’Evangile pendant sa jeunesse. Bénis les talents de ces enfants, Seigneur. 

Et maintenant, leurs vies sont consacrées à Toi par leurs parents. 

Bientôt, Seigneur, elles seront assez grandes pour être baptisées. Quand elles 

commenceront...?... et se rendront réellement compte de ce qui se passe et tout, et 

qu’elles commenceront à faire ce qui est mal, alors elles devront se repentir et être 

baptisées. Avant ce temps, nous les consacrons à Toi, Seigneur. Puisses-Tu 

utiliser leurs talents pour Ta gloire. Utilise leur vie...?... une longue et heureuse 

vie et qu’ils Te servent. Nous Te consacrons cette petite fille au Nom de Jésus-

Christ. Amen. 

Que Dieu te bénisse. Va, et puisse Dieu être avec toi et te bénir toujours dans tout 

ce que tu entreprendras ... ? ... 

L’AVEUGLE BARTIMEE     CHICAGO IL USA    Sam 07.04.56 

11….. Et ce petit garçon m’a dit qu’il jouait la musique dans son église. Et ainsi 

c’est vraiment merveilleux. Que Dieu bénisse ces jeunes garçons, c’est la moisson 

de demain s’il y a un lendemain. 
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POUR ACCOMPLIR SES PRODIGES     CHICAGO IL USA    Dim 12.01.58P 

6. J’aimerais remercier ces jeunes gens qui viennent de jouer cette trompette 

et chanter, ainsi que le frère Johnson. J’ai toujours dit à l’auditoire : « Lorsque 

vous aimeriez me voir, quand nous serons là dans la Gloire, vous connaissez où 

la–la rivière de la Vie passe ? A côté du Trône de Dieu. Eh bien, prenez le virage 

à droite. Et alors, la chorale angélique sera en train de chanter là, sur la colline, 

tout le temps. En effet, il n’y a ni jour ni nuit. Il y a un petit buisson là, de l’autre 

côté de la colline. J’aimerais m’asseoir en dessous de cela, écouter simplement 

tout le temps. » 

Et j’aime les bons cantiques, oh ! et–et la musique. La trompette est mon... l’un 

de mes instruments favoris, ce que le jeune homme vient de jouer. Et je voudrais 

même que mes filles se mettent à apprendre la trompette. L’une d’elles apprend 

le piano. Et–et Joseph, je ne sais pas, j’aimerais qu’il soit prédicateur, si je le peux. 

Il… Je l’ai téléphoné il y a un instant, mais il faisait déjà sa petite sieste de–de 

l’après-midi pour être prêt pour le service de ce soir ; il s’apprête. 

Quand le diable utilise les jeunes qui ont du talent, ils 

deviennent instrument du diable 

DIEU TIENT SA PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.01.57S 

22. Maintenant, aujourd’hui, alors que nous nous approchons de ça, en cette 

heure sombre et mauvaise… 

Eh bien, je n’aime pas citer les noms des gens, mais je vais devoir citer le nom de 

quelqu’un maintenant. Mais je prie pour ce jeune homme, et je prie pour lui 

continuellement. Mais il est un instrument entre les mains du diable, il s’agit de 

cet homme d’Elvis Presley. Les gens sont emballés par le boogie-woogie, ou le 

rock and roll. Les Américains sont emballés par cela. Et ils cherchent, par ce 

même esprit, à faire entrer ça dans l’église. J’aime la musique de l’église, quand 
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elle est jouée comme de la musique de l’église, et non du rock and roll dans 

l’église. Mais quand les gens attrapent ces esprits, il y a quelque chose derrière 

ça, et le diable se prépare et envoie un adversaire. 

Et il se trouve que ce pauvre garçon pentecôtiste rétrograde a dit que la manière 

de faire ses saccades et de faire trembler son corps, il a trouvé et appris ça dans 

l’église. Il est membre des Premières Assemblées de Dieu, de Memphis, dans le 

Tennessee. Son pasteur est un ami à moi. 

Il est l’instrument du diable, pour tromper et polluer la pensée de ces adolescents, 

pour les amener à un point où... Ils viennent de quitter un endroit au Canada, où, 

je pense, on a envoyé quatorze jeunes à l’hôpital psychiatrique, quelques jours 

après son départ.  

23. Et partout dans le pays… Mais, les gens sont emballés par cela, ils sont 

comme fous. La raison pour laquelle ils agissent comme ça, c’est parce que c’est 

tout ce qu’ils connaissent. Oh ! Combien je souhaiterais qu’ils connaissent le 

Seigneur Jésus ! Combien meilleur… Je ne condamne pas, j’ai pitié de cet être 

mortel. Et maintenant, ne serait-il pas indiqué dans le jour où nous vivons, alors 

que les choses se passent comme elles se passent, et que l’idole de l’Amérique, 

c’est la reine de beauté de Hollywood, car c’est elle qui donne le ton à toute 

l’Amérique… Quand… il suffit qu’elle se présente dans une tenue immorale… Et 

pratiquement toutes les femmes de l’Amérique vont l’imiter. 

Il n’y a pas longtemps mon–mon coeur était peiné, alors que j’étais à Rome, quand 

cette femme faisait les manchettes des journaux, disant dans les journaux l’autre 

jour qu’elle allait avoir un bébé, à Hollywood, une Romaine. Et ils disaient dans 

le journal, dans les journaux... Et mon ami, le baron Von Bloomberg, qui parle 

sept langues différentes et pouvait lire le journal parfaitement, a dit : « Elle est 

peut-être une déesse en Amérique, mais ici, à Rome, elle est une prostituée. »  



123 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

24. Quelle honte ! Or, il faut qu’il y ait ces choses-là, il faut que ça arrive, pour 

correspondre à l’esprit de ce jour-ci. 

C’est pour cette raison que cette église introduit l’adoration de Marie, d’autres 

femmes et tout. C’est ce même esprit là, sous une tête religieuse. Et c’est pour 

cette raison qu’il faut qu’ils détournent votre attention de la Parole de Dieu sans 

mélange pour produire ce programme-là. Bien sûr. 

Voyez-vous la confusion dans laquelle nous nous trouvons ? Voyez-vous la 

jeunesse américaine, dans quel état elle est ? Ce sont les hommes et les femmes 

de demain. Pas étonnant que Jésus ait dit : « Si ces jours n’étaient abrégés, nulle 

chair ne serait sauvée. » Par conséquent, je fonde mes pensées sur ceci : nous 

sommes au temps de la fin. Le Seigneur Jésus va venir bientôt. 

Mais l’esprit de ce jour… Oh ! Pouvez-vous voir ? Réfléchissez bien. Pouvez-

vous voir ce qui s’est passé ? Avant que cette grande attaque ne vienne pour 

introduire la marque de la bête et pour accomplir les Ecritures (et en contraignant 

les gens, une fois qu’elle aura établi son emprise, juste comme c’est le cas dans 

les autres pays où on les force à entrer dans des histoires qu’ils n’acceptent pas), 

pour amener la persécution et le boycott. Ne voyez-vous pas que l’Amérique s’est 

laissé prendre par le tape-à-l’oeil, par la déesse et ceci ? Et cela a été payant pour 

le diable dans le domaine de la chair, de frayer la voie pour que cela se présente. 

Amen. J’espère que vous le comprenez. Restez éloignés de ça. Peu m’importe 

combien de doctorats en théologie, de doctorats en philosophie, ou ce qu’il y a 

derrière cela, c’est un mensonge. 

« En effet, que toute parole d’homme soit un mensonge, et que la Mienne soit 

vraie », dit le Seigneur. « Car les cieux et la terre passeront, mais Mes Paroles ne 

passeront jamais. »  

25. La Parole éternelle de Dieu exige des hommes qu’ils naissent de nouveau. 

Sans cela ils sont perdus éternellement. Peu importe l’église dont vous faites 
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partie, ou là où votre nom est inscrit, ou ce que vous avez fait ; c’est perdu. La 

Parole de Dieu ne faillira jamais. 

Bon, on a assez dit là-dessus. Et j’espère que vous le recevrez dans l’Esprit où 

cela a été donné. Vous, chers amis catholiques, je ne vous rabaisse pas ; vous êtes 

mes amis. Et si vous ne l’étiez pas, quel motif... Si j’étais ici pour riposter contre 

vous, je devrais aller à l’autel et mettre mon coeur en règle avec Dieu. Je suis ici, 

avec un coeur qui souffre de devoir le dire, mais l’Esprit, selon la Parole, me 

contraint à le dire, et à mettre en garde le troupeau sur lequel le Saint-Esprit nous 

a établi évêque. 

LA VIE     BANGOR ME USA    Lun 19.05.58 

71. Oh ! ma chère soeur, mon cher frère, je ne sais pas par où il vous a saisi ce 

soir. Souvenez-vous, il y a aussi des coureuses. Par où t’a-t-il saisie, toi jeune fille 

ici qui vient d’assister à ta première partie de rock-and-roll ? Et vous petits amis 

là-bas dont l’âme convoite de vieilles histoires sales et pourries comme Elvis 

Presley.  

Si je sortais ici dans ce coin et prêchais l’Evangile pendant 30 minutes, je pourrais 

probablement me retrouver en prison pour avoir troublé la paix. Elvis Presley peut 

se tenir là et chanter ces vieilles chansons sales et des jeunes filles vont accourir, 

arracher leurs sous-vêtements et les lui jeter pour qu’il y appose son autographe. 

Et il pourra se tenir là et on fera recours à la police pour repousser ces gens afin 

qu’il puisse chanter.  

72. Ça montre où le monde en est arrivé. Le monde a prononcé sa décision 

quand il a dit : « Prenez Jésus et crucifiez-Le, et donnez-nous Barabbas. » Il n’y 

a qu’une seule différence entre Elvis Presley… Il se fait que je vis dans sa contrée, 

vous savez, je connais son pasteur et tout. On dit qu’il est religieux. A mon avis 

et sur base de la Bible de Dieu, il n’y a qu’une différence entre Elvis Presley et 

Judas Iscariot. Judas a reçu trente pièces d’argent. Elvis a eu un parc de Cadillacs 
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et deux ou trois millions de dollars. C’est là la différence. Ils se sont vendus tous 

deux au diable. C’est tout à fait vrai.  

Toutes ces histoires. Tennessee Ernie Ford, toutes ces histoires-là, ils se tiennent 

là et chantent des chants religieux, roulent leurs yeux comme un veau à l’agonie, 

et ensuite ils sortent la journée et vont à ces endroits-là, et de vieilles choses 

vulgaires, et mettent les bras autour de ces femmes et se conduisent comme cela… 

Et vous suivez cette chose-là sur votre télévision, et vous laissez vos enfants 

regarder une telle femme. Vous avez besoin d’une réunion de prière à l’ancienne 

mode avec une Bible ouverte. C’est juste. 

Quand certains chantent dans des chorales et dans le monde 

L'INFLUENCE     SHREVEPORT LA USA    Sam 30.11.63D 

44. Il n’y a pas longtemps, un jeune adolescent, un chrétien, a dit qu’il était en 

train de faire quelque chose, il admirait un certain jeune homme qui faisait du rock 

and roll et qui était membre de son église. Et j’étais en train de prêcher à une 

réunion des Jeunes Pour Christ. Et ce jeune homme disait–disait : «Vous savez, 

j’admire Untel, je pense qu’il est l’un des chrétiens les plus loyaux. » Et ce garçon 

est un roi du rock ‘n’ roll. 

45. Et je lui ai dit : «Je pense qu’il n’y a qu’une seule différence entre ce jeune 

homme et Judas Iscariot. C’est que Judas a reçu trente pièces d’argent, mais cet 

homme a reçu des parcs de voitures et des millions de dollars, pour avoir vendu 

Christ. »  

46. Il a demandé : «Comment pouvez-vous dire une chose pareille, monsieur 

Branham? Comment pouvez-vous faire cela?» 

Je lui ai répondu : «Parce que c’est la vérité. » 

47. Cette influence qu’on a en chantant ces cantiques chrétiens, et des choses 

semblables, devant les jeunes gens, et ces sorties dans le monde comme cela, ça 
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constitue la plus grande pierre d’achoppement, plus que tous les débits de boissons 

et toutes les autres choses qu’il y a dans le pays. C’est même une disgrâce que 

cela–que de permettre cela. L’église devrait se lever et ne même pas permettre 

que de tels gens chantent ces hymnes. Ils prennent un talent que Dieu leur a donné 

et exercent une influence avec, alors que leurs vies parlent plus fort que leurs 

paroles. Comment les gens peuvent-ils faire des jeux comme ceux que font ces 

hommes, et puis se tenir là pour chanter des hymnes et des choses semblables? 

C’est de l’hypocrisie au plus haut niveau. Et nous voyons cela se passer parmi les 

chrétiens, les croyants. 

48. Et ce jeune homme m’a dit : «Eh bien, je vous dirais ce que j’en pense. » Il 

a dit : «Je pense que–que Dieu m’aime tellement qu’Il me laissera m’en tirer avec 

n’importe quoi. » 

49. Je lui ai dit : «Il n’a jamais fait cela. Il ne devrait jamais le faire. Même 

Israël, Sa nation; même David un homme selon Son coeur, a récolté chaque grain 

qu’il a semé. Et cela vous arrivera aussi. » Cela arrivera à chacun de nous. Nous 

le savons.  
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10. LA PURETE DANS LA JEUNESSE 

Jeunes Gens Gardez le Message honorable 

65-1121   QUELLE.MAISON.ME.BÂTIREZ.VOUS_ TUCSON.AZ  

DIMANCHE_    

32  †   Et maintenant que Dieu a envoyé Frère Green ici, et qu’il nous a ouvert une 

église d’une Foi du même prix que la nôtre, qui croit comme nous, nous devrions 

être très reconnaissants à Dieu, et assister à toutes les réunions, prendre toute la 

place que nous pouvons. Et si on fait appel à nous, qu’on nous demande de prier, 

de chercher, de faire quelque chose, soyons des soldats, juste... vraiment désireux 

de le faire. Voyez? 

33 Gardez le Message honorable, et vivez correctement. Ne laissez pas de 

saletés venir sur Lui. Nous vivons à une heure trop tardive, maintenant. Nous 

sommes–nous sommes à une heure trop tardive. Vivons-Le dans la pureté. En 

d’autres termes, ma vie, votre vie, notre vie à tous, a besoin de progresser devant 

Dieu. 

34 Nos jeunes gens, ce qu’ils font, ils se baladent, ici et là, d’un spectacle à 

l’autre, et ils s’éloignent de plus en plus de Dieu. C’est vrai. C’est la vérité, ça. Je 

constate ça chez mes enfants, et je constate que j’en suis moi-même à un point où, 

non pas... Il faut qu’on–qu’on s’assemble, pour adorer Dieu; la Bible le dit : 

“Quand nous voyons ce jour approcher, nous devons nous réunir d’autant plus.” 

S’il n’y a que deux personnes ici, soyez l’une d’elles. Maintenant, c’est... Et si 

nous nous réunissons et que nous adorons ensemble, alors, tout simplement, 

nous... il y a quelque chose là-dedans; Jésus a dit : “Là où deux ou trois sont 

assemblés en Mon Nom, Je suis au milieu d’eux.”(vgr) 
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Les jeunes garçons et les jeunes filles ne doivent garder une 

distance corporelle 

LE SEUL LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU     

SHREVEPORT LA USA    Dim 28.11.65M 

35. Ce qui fait la différence, c’est la sensation. C’est la raison pour laquelle je 

ne crois pas au fait d’aller sur une piste de danse. Aucun homme... Devant Dieu 

et ma Bible, j’ai mené une vie pure, j’ai vécu ainsi toute ma vie, quand j’étais un 

petit garçon, et tout au long de ma jeunesse. Toute jeune fille avec qui je suis sorti, 

je peux encore reprendre le chemin pour aller avec elle au Jugement. Voyez? Mais 

aucun homme…qui que vous soyez, ne peut laisser une femme (telle que la femme 

est faite) l’étreindre dans ses bras; si c’est un vrai homme en bonne santé, il aura 

une sensation. Mais, là-bas il n’y en avait pas; on n’a pas de glandes; on aura tous 

les mêmes types de glandes. Voyez? Il n’y avait qu’un amour sincère et pur 

comme entre frères ou entre soeurs, qui dépasse l’amour que vous auriez pour 

votre–même pour votre–en serrant votre propre fillette dans vos bras. Voyez? 

Votre propre fille, pourtant elle est faite... Elle est du sexe féminin et vous êtes du 

sexe masculin. Voyez, cela pourrait engendrer quelque chose, mais là-bas, il ne 

peut pas en être ainsi. Il n’y a plus de péché; c’est une affaire terminée; voyez, il 

n’y a qu’un amour véritable, vraiment véritable et saint. 

La manière de se saluer, s’embrasser 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61M 

134. Une fois, quelqu’un m’a dit qu’on avait vu cela à deux ou trois reprises, ici 

dans mon église, de... Non pas ici à l’église, mais les gens qui viennent à l’église. 

Et si vous êtes assis ici ce matin, j’aimerais vraiment bien faire pénétrer ceci en 

vous. Voyez? 
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135. Des dames, des jeunes filles viennent; et ces hommes embrassent ces 

femmes. Ne faites pas cela! Ne... Eloignez-vous de cela. Souvenez-vous-en; si 

elle est jeune, célibataire ou quoi que ce soit, un jour, elle sera la femme de 

quelqu’un d’autre. Et vous ne devez pas faire cela. Restez loin d’elle. Si vous 

voulez la saluer, soyez alors un fils de Dieu, serrez lui la main et dites : «Bonjour, 

ma soeur.» Et que cela se termine juste là. Voyez? 

136. Eloignez-vous de ces choses; c’est sale. Et cela vous causera des ennuis 

sous peu. Vous... Oh, c’est tout simplement... Le péché est facile et il est si 

appétissant et si agréable. C’est si facile d’y tomber en plein. La meilleure chose 

à faire, c’est de se tenir loin de toute espèce de mal. Reculez! Soyez un vrai 

Chrétien! 

137. Et pour ce qui est d’un homme embrassant un autre, si vous embrassez votre 

frère sur le cou, si vous voulez le faire, c’est très bien. N’embrassez pas un homme 

sur les lèvres, sur la bouche ou quelque chose de ce genre, parce que cela–cela 

n’est pas correct. Voyez? Non, cela–cela montre qu’il y a un petit quelque chose 

de faux au départ. Voyez? Par conséquent, restez simplement éloigné de cela, 

fuyez cela. Que cela–cela ne commence pas dans ce tabernacle. Non, certainement 

que nous ne permettrons pas du tout cela. Voyez? 

138. Vous–si vous voulez voir votre frère–si vous voulez l’embrasser sur le cou, 

eh bien, allez-y et faites-le, mais n’embrassez pas les gens sur la bouche, parce 

que cela n’est pas normal, ce n’est pas correct. Et c’est le début de la perversion. 

C’est le début de l’homosexualité et tout. 

139. Et il n’y a que deux choses qui amèneront les gens à faire des choses de ce 

genre... Si vous commencez... que l’homme... j’ai vu... oh, plusieurs fois parmi 

les gens, et ils tombent. J’ai vu, dans des églises, le pasteur entrer, étendre les bras, 

saisir chaque soeur, la serrer dans ses bras, l’embrasser puis la faire asseoir. 

«Bonjour, ma soeur. Alléluia!» Il étend les bras et en prend une, et l’embrasse, et 

continue ainsi à travers l’église. Pour moi, ce n’est pas correct. 
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Alors que j’étais un petit garçon, de ne jamais avoir à faire 

avec des femmes. 

NOUS N’AVONS POINT ICI-BAS DE CITE PERMANENTE     LITTLE 

ROCK AR USA    00.02.50 

27. Quand j’étais un jeune homme, je–je voyais comment vivaient les femmes. 

Je n’aimais jamais les jeunes filles, je n’aimais jamais les femmes, car je–j’en 

avais marre en voyant comment elles vivaient. Et s’il y a quelque chose que 

j’honore dans une femme, c’est la fidélité. Peu m’importe qu’elle soit une–une 

femme de couleur, une blanche, ou je ne sais quoi ; si elle est une vraie dame, elle 

mérite le plus grand respect. Dieu le sait. Et j’avais résolu, alors que j’étais un 

petit garçon, de ne jamais avoir à faire avec des femmes. J’ai été un chasseur toute 

ma vie. Et c’est ce que j’ai fait, ami. J’habitais dans les bois, je chassais toute la 

nuit. C’est pourquoi… C’est là que j’ai appris au sujet de Dieu, c’était par la 

nature. 

Un vrai croyant du message n’aura pas sa place dans la 

jeunesse actuelle folle 

LE MINISTERE EXPLIQUE     MINNEAPOLIS MN USA    Mar 11.07.50 

26. Eh bien, ils ne voulaient pas de moi. Alors, les gens du Plein Evangile ont 

dit : « Nous avons prié pour que ce don vienne à notre église. » Ils m’ont reçu. 

J’avais toujours été une brebis galeuse jusqu’à ce moment-là. Finalement, j’ai 

trouvé les miens. 

Toute ma vie, on dirait que je–je n’arrivais pas à trouver ma catégorie. Quand 

j’étais un jeune garçon, je ne fumais pas et je ne buvais pas, alors les–les jeunes 

gens n’avaient rien à faire avec moi, alors… Et les jeunes filles, toutes, quand j’ai 

commencé à aller avec des jeunes filles, elles allaient aux danses et moi, je n’y 

allais pas. Je faisais donc tapisserie. Et quand je fus sauvé, je crois en une religion 
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à l’ancienne mode qui touche le coeur. Ce que l’église ne croyait donc pas. Ils ont 

pensé que j’étais un fanatique et… Eh bien, je… les oiseaux de plumage… je 

pense que j’ai finalement trouvé le bon endroit. Et j’en suis très reconnaissant. Je 

suis donc très reconnaissant d’être avec des groupes avec lesquels, je crois, nous 

serons ensemble dans la Gloire. 

«Je te donnerai des amis, suis-Moi tout simplement.» 

L’HISTOIRE DE MA VIE     ZURICH SUISSE    Dim 26.06.55P 

18. Mais quand j’ai commencé à l’allumer, j’ai entendu Quelque Chose 

tournoyer tout autour. Cet arbre-là m’est encore revenu à l’esprit. Et je savais que 

Dieu avait dit : «Ne fume jamais.» Alors j’ai jeté cela par terre, je me suis enfui, 

et je suis allé dans les champs, et je me suis mis à pleurer. Et j’ai demandé à Dieu 

de me laisser mourir. Personne ne voulait de moi, ma famille non plus. Les jeunes 

gens ne voulaient pas de moi, on ne voulait donc pas de moi.  

Mais Il est venu vers moi, Il a dit : «Je te donnerai des amis, suis-Moi tout 

simplement.» J’ai continué la vie... J’étais très timide à l’époque, j’étais réservé. 

Jeunes hommes n’ayez rien à faire avec des jeunes filles 

L’HISTOIRE DE MA VIE     CLEVELAND OH USA    Dim 20.08.50P 

60. Et remarquez cette unique chose maintenant. Plus tard dans la vie, je–j’ai 

eu des amies comme tous les jeunes gens. Et je me rappelle avoir été un peu 

sceptique concernant les jeunes filles. J’ai vu les manières des femmes. Et 

franchement, je n’ai jamais eu beaucoup à faire avec des femmes. Je ne veux pas 

parler de vous, soeurs, là, mais je… Rien que de voir combien elles étaient 

infidèles, certaines d’entre elles… J’étais là, je voyais mon père boire et flâner à 

ce genre d’endroits, et peut-être que je restais là, je voyais comment les femmes 

sortaient et étaient infidèles. Et beaucoup de ces femmes sont déjà parties affronter 

le jugement maintenant, elles auront à se tenir là en ce jour-là.  
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Et je disais que je ne me marierais jamais (Je ne voulais rien avoir à faire avec une 

femme) que je serai un trappeur et un chasseur toute ma vie, et que je n’aurai rien 

à faire avec une jeune fille. Alors, quand j’ai atteint environ… Quand j’avais 

même dix-sept, dix-huit ans, je passais dans la rue, je voyais une jeune fille d’un 

côté de la rue, et si j’avais l’impression qu’elle allait me dire quelque chose, je 

traversais et allais de l’autre côté de la rue, car je ne voulais rien avoir à faire. 

C’est tout, je ne voulais pas m’accrocher, être entrelacé avec cela ni rien, je 

voulais me garder loin de cela. Ainsi donc, je suis allé de l’avant. Mais finalement, 

j’ai trouvé une jeune fille qui était une véritable jeune fille. Elle était–elle était 

une chrétienne. Elle est plus tard devenue ma femme. 

L’HISTOIRE DE MA VIE     TOLEDO OH USA    Dim 22.07.51P 

40. Oh ! Comme je commence… Je me suis mis à pleurer, ma femme, ma 

fillette m’ont entendu, et ils sont venus là et elle a dit : « Bill, eh bien, je pensais 

que tu étais rentré à la maison pour te reposer. » Et ils m’ont pris, elle a placé 

l’enfant sur mon épaule, je suis rentré à l’ancien emplacement, et j’ai dit :  

Précieux souvenirs, oh ! qu’ils subsistent 

Oh ! Qu’ils inondent toujours mon âme 

Quand cela déferle sur mon âme, 

Dans le calme de minuit, 

Précieuses scènes sacrées s’étalent. 

J’ai regardé là, on a contourné, nous sommes entrés dans le véhicule et nous avons 

continué le chemin. Quand j’étais un jeune garçon, j’étais plus ou moins timide. 

Il y a beaucoup de ces choses que je laisse simplement tomber. J’étais plus ou 

moins timide, et vous pourrez trouver ceci étrange, mais je n’aimais réellement 

pas les dames. Je n’ai pas… je n’aimais pas du tout les jeunes filles. 
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En effet, mon père, il descendait à la rivière où on buvait et tout, et je voyais des 

femmes arriver là, des femmes mariées, sans leurs maris, et je voyais combien 

elles étaient infidèles. Je disais : « Si c’est ainsi qu’elles sont, je n’aimerais jamais 

avoir quoi que ce soit avec l’une d’elles. » Et je m’étais décidé que je n’allais 

jamais me marier, jamais rien avoir à faire avec les femmes ; j’allais devenir un 

trappeur. J’aime chasser et dresser des pièges. 

Honte aux pasteurs qui ne disent pas cela dans leurs églises  

Interdire aux jeunes filles et garçons cette vie de sortir en couple pour les 

salles et impies divertissements mondains. 

PERE, L’HEURE EST VENUE     CHICAGO IL USA    Mar 02.10.56P 

24. Maintenant, lorsqu’il est allé là-bas et qu’il s’est lié d’amitié avec Achab, 

c’est à ce moment-là qu’il a eu des ennuis. Or, Achab… Et lorsque vous acceptez 

le monde qui cherche à se lier d’amitié avec vous, souvenez-vous tout 

simplement, il y a anguille sous roche. Lorsque vous acceptez ce petit fumeur de 

jeune homme, qui veut sortir avec vous la nuit, vous jeunes filles, vous les filles 

pentecôtistes, ce petit buveur aux cheveux assez lissés pour garder sa bouche 

ouverte, laissez-moi vous dire une chose maintenant : il y a quelque chose qui se 

prépare. Et il dit : « Je vais t’épouser, ma chère, si…. Et ensuite, je vais adhérer à 

ton église. » Il est en train de vous mentir. S’il vous aime et qu’il aime le Seigneur, 

il le fera à ce moment-là ; il ne doit pas vous prendre. C’est juste.  

Et vous les hommes, vous jeunes gens qui restez en compagnie de ces petites 

Jézabel maquillées, c’est la même chose. Vous ne devez pas faire cela. Honte aux 

pasteurs qui ne disent pas cela dans leurs églises ! Nous sommes des gens appelés 

hors du monde, des gens séparés, un peuple différent, sanctifié pour le Seigneur 

d’Israël. Absolument, nous connaissons les bornes ; elles sont écrites juste ici, de 

manière claire. Mais nous sommes tout simplement ballottés. Quelqu’un vient et 

dit : « Oh ! ceci, cela, et, oh ! ceci, cela. » Nous sommes tout simplement entraînés, 
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nous suivons carrément cela. Certainement. La Bible dit que c’est ce que le diable 

fera dans les derniers jours. Et c’est exactement ce qu’il est en train de faire. 

Des jeunes filles qui se laissent faire faire par des garçons 

JEHOVAH-JIRE     PHOENIX AZ USA    Mar 22.02.55 

66. Je suis allé là, j’ai marché un peu dans la rue et je suis entré dans un petit 

restaurant ordinaire, un petit restaurant au bord de la route. Et lorsque je suis entré, 

derrière la porte, la porte a claqué très fort derrière moi. Et j’ai regardé, et là se 

tenait un–un policier, le bras autour d’une femme, en train de jouer à la machine 

à sou. Et je… Les jeux d’argent sont prohibés dans l’Ohio. Et je me suis dit : « La 

loi, la loi même … » Et cet homme avait mon âge, peut-être qu’il était marié et 

avait une famille chez lui. Je me suis dit : « Oh ! la la ! la corruption, la souillure 

! » 

J’ai regardé au fond, à une table là au fond, et quelques jeunes gens, et une dame 

d’environ… une petite jeune fille, d’environ dix-huit, vingt ans, et ils devraient 

être à l’école du dimanche quelque part. Ces jeunes garçons buvaient, là, et, oh ! 

la manière dont ils abusaient de cette fille. Et elle se tenait là, et elle se laissait 

faire. Et il m’est arrivé de regarder à ma droite, et il y avait là une dame âgée 

assise là, portant de sales petits vêtements–qu’elle n’aurait pas dû porter–elle était 

très âgée, elle avait environ soixante-cinq ans, peut-être plus. Et elle avait du 

maquillage violet sur sa bouche, et sur les ongles des orteils des pieds. Et–et ses 

bras (pauvre vieille créature) étaient flasques. Et–et sa chevelure était coupée à la 

garçonne, et elle était crépue. Et elle essayait d’allumer une cigarette–elle était 

ivre et en compagnie de deux hommes ivres. 

LES EAUX DE SEPARATION     MACON GA USA    Lun 06.06.55 

19. Il y avait là un agent de police qui devait faire respecter la loi, il se tenait 

là; c’était peut-être un homme marié, avec une ribambelle d’enfants chez lui, il 

jouait à une machine à sous. Je me suis dit : «Ô miséricorde!» Je me suis retourné 
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pour regarder vers le fond, il y avait une jeune serveuse qui se tenait là derrière, 

habillée d’une façon vraiment vulgaire; et des jeunes gens à moitié ivres 

l’entouraient de leurs bras, faisant des choses qu’ils ne devraient pas faire. Je me 

suis dit : «Oh! la la! Il faut que je sorte d’ici.» Et il est arrivé que j’ai regardé à ma 

droite, et là était assise une vieille dame, assez vieille pour être ma grand-mère, 

probablement qu’elle avait soixante-cinq ans ou plus. Elle portait ces habits 

indécents, ces petits habits courts, et elle avait une matière rouge au visage, et les 

ongles de ses orteils étaient peints de la même façon. La pauvre vieille créature, 

sa peau était ridée et pendante, et ses cheveux étaient très courts, et ils étaient 

bleus, alors qu’en réalité c’était gris, et elle était toute ridée.  

Alors, je me suis dit : «N’est-ce pas horrible?» Et elle était assise avec deux 

hommes âgés, qui étaient ivres, et l’un d’eux (c’était en été) portait un grand 

pardessus de l’armée. Et j’ai dit : «Oh! la la!» J’ai dit : «Ô Dieu, comment peux-

Tu supporter cela?» J’ai dit : «Pourquoi ne raies-Tu pas cela de la surface de la 

terre?» Je me tenais donc là, avec de telles pensées, et tout d’un coup quelque 

chose m’a frappé, et le Seigneur m’a dit de me retirer là. Et je suis allé dans un 

coin derrière la porte et je me suis mis à prier. Je me suis dit : «Seigneur, on dirait 

que Tu vas tout simplement détruire tout... Est-ce que ma petite Rebecca et Sara, 

mes deux fillettes, vont devoir être élevées ici dans un monde qui est dans une 

telle condition?» Je me suis dit : «Comment peux-Tu supporter ça, alors que cela 

fait frémir un pécheur comme moi, rien que d’y penser?» 

Le diable te dira : profite de ta jeunesse 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI, ET 

ETERNELLEMENT     CAMPBELLSVILLE KY USA    Sam 06.08.55 

21. Maintenant, pour nous dépêcher, allons droit au but. Eh bien, si cet homme, 

par son intellect, finit par attrister ce… le Saint-Esprit continue à dire : «Tu dois.» 

Et tu dis : «Eh bien, je suis encore trop jeune. Eh bien, si je… eh bien, je–je suis 
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membre d’église.» Mais tu dois naître de nouveau. Eh bien, si je reçois ce genre 

d’expérience, je ne saurai plus faire ceci ou faire cela, ou je ne saurai me rendre à 

tel endroit et faire telle chose. 

Eh bien, vous voyez, le diable vous dira que vous allez rater le bon moment. Que 

vous allez perdre certains privilèges. Mais il vous ment, surtout vous les jeunes 

gens. Oh! la la! Vous ne devez pas boire. Vous ne devez pas fumer. Vous ne devez 

pas courir çà et là à ces lieux de loisirs. Eh bien, le Saint-Esprit est des millions 

de fois mieux que tout ce que le diable peut même vous offrir. Eh bien, vous 

n’avez pas besoin de vous enivrer des boissons fortes pour avoir un bon moment. 

Ce sont les pécheurs qui font cela, mais vous, vous ne devez pas faire cela. En 

effet, je prêche depuis vingt-trois ans, et durant vingt-trois ans j’ai été ivre du 

Saint-Esprit. Il est en soi une stimulation. Et cela n’arrête jamais. J’ai toujours la 

joie, j’ai toujours la paix, je me sens toujours bien. Le Seigneur est ici. Si je suis 

malade dans le corps, Il me rend heureux dans mon âme. Si les choses tournent 

bien, si tout va bien dans l’âme et que tout va mal dans le corps, ou vice versa, 

cela ne change rien, Dieu est toujours là, et je suis toujours stimulé par le plaisir, 

c’est-à-dire une joie ineffable et pleine de gloire. C’est ce qu’Il fait pour les 

croyants. Oh! la la! Si je peux atteindre la guérison divine, c’est comme une vieille 

réunion sous tente. Ainsi donc, penser combien Il est glorieux, et la joie et les 

choses qu’Il donne à Ses enfants qui croient! 

La commission du prophète dès son jeune Age 

L’HISTOIRE DE MA VIE     HAMMOND IN USA    Dim 20.07.52P 

50. Quand j’étais jeune, il m’était arrivé une chose très particulière, quand 

j’étais petit. Un jour, après l’école, alors que j’avais environ sept ans, un Ange 

m’a appelé et m’a dit de ne jamais boire, ni fumer, ni souiller mon corps.  

Et je–je–je ne dis donc pas ceci à vous les soeurs (Voyez-vous ?), mais si jamais 

il y a eu un misogyne, j’en étais un. Oh ! la la ! j’ai vu comment elles venaient 
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quand mon papa gérait ce débit de boissons. Et je voyais des femmes venir là, des 

jeunes femmes, avec le mari d’une autre. Et la façon dont elles se comportaient, 

je disais : « Si les choses sont ainsi, je n’aimerais pas avoir l’une de ces vermines, 

même si la loi me liait à l’une d’elles. » C’est ça. Je… C’est vrai, c’est ce que je 

me disais. Et même que je…  

Je n’avais du respect que pour une femme, c’était ma mère. C’est juste, et je savais 

qu’elle était une dame. Je l’ai vue s’asseoir sur le seuil de la porte avec des enfants 

dans ses bras, pleurant sans arrêt parce qu’on l’avait enfermée hors de la maison. 

Le prophète a mené une jeunesse pure 

LES PRINCIPES DE LA GUERISON DIVINE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 23.09.51 

44……Je suis chez moi. Je suis parmi les miens. Je suis parmi des jeunes dames 

que j’ai fréquentées dans ma jeunesse. Je suis parmi les jeunes garçons ici, mes 

amis avec qui j’ai joué. Je vous demande aujourd’hui si vous m’avez déjà vu 

fumer, boire ou être ivre, ou–ou me souiller de–de quelque manière que ça soit. 

Absolument pas. Je ne l’ai pas fait. Ce n’est pas par ma bonté, mais c’est par Sa 

miséricorde, Sa volonté prédestinée pour moi, de faire ceci. 

45. Plus tard, je suis devenu un prédicateur…… 

Jeunes filles et jeunes garçon, un jour votre corps va pourrir 

LE SURNATUREL      OWENSBORO KY USA    Dim 29.01.56 

37…. Et vous jeunes gens aujourd’hui, vous jeunes filles, qui êtes à la fleur de 

l’âge, avec vos joues roses et fraîches, la folie de votre jeune coeur, cependant un 

jour, vous pourrirez là quelque part dans un cimetière. Pourquoi? Parce que tout 

ce qui est mortel doit laisser place à l’immortalité. Chaque nation doit tomber, 

parce qu’une nation vient qui ne sera pas gouvernée par les hommes, mais par 

Christ. Ces choses tombent. 
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Nous avions passé notre jeunesse dans les plaisirs. Nous 

regrettons beaucoup cela 

LA PROFONDEUR APPELANT LA PROFONDEUR     COLUMBIA SC USA    

Dim 15.04.56 

1. Merci, frère. Prions. Notre Père céleste, nous entrons dans Ta Présence avec 

des actions de grâce dans nos coeurs, car Tu nous as rachetés par Ton amour 

immuable. Et nous en sommes très contents aujourd’hui, de savoir que nous ne 

sommes pas abandonnés à nous-mêmes, mais alors que nous étions étrangers à 

Dieu, nous étions dans le monde, retranchés sans miséricorde… Nous pouvons 

nous rappeler ces jours-là, comment nous avions passé notre jeunesse dans les 

plaisirs. Nous regrettons beaucoup cela, Seigneur. Nous avons honte de notre 

passé. Nous Te prions de nous accorder un vif désir pour servir davantage 

d’exemple pour Toi et faire Ta volonté dans l’avenir. 

Nous sommes ici aujourd’hui par Ta grâce, sachant ceci que beaucoup parmi ceux 

qui sont assis ici maintenant, si Tu me permets de revenir l’année prochaine, 

quelques-uns parmi ceux-ci seront partis. Ils auront à Te rencontrer. Peut-être 

beaucoup d’entre eux sont jeunes. D’autres peuvent être vieux, mais nous ne 

savons pas quand Tu vas nous appeler à répondre là. Sois miséricordieux envers 

nous, ô Dieu. Et que ce jour-ci soit un temps de décision pour plusieurs, qu’ils 

prennent la décision aujourd’hui de Te servir.  

Nous le demandons pour la gloire de Dieu, au Nom de Son Fils, le Seigneur Jésus. 

Amen. 
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11.  LES CONSEQUENCES DE LA FOLIE DE LA 

JEUNESSE 

Tous les crimes qui se commettent dans notre pays ; c’est 

une conséquence de notre déchéance morale. 

LA REACTION A UNE ACTION     CHAUTAUQUA OH USA    Lun 10.08.59 

11.Ça devait être par une matinée chaude et assommante. Ça faisait environ trois 

ans qu’il n’était tombé aucune pluie, même pas la rosée n’était tombée du ciel ; le 

sol était desséché, on n’avait pas cultivé. Et c’était un temps horrible, la faim et la 

mort rôdaient dans les rues ; les gens étaient frappés de pauvreté, il n’y avait pas 

d’eau. C’était la conséquence du péché et de la déchéance morale. C’est juste 

comme ce que nous connaissons aujourd’hui dans notre âge : des problèmes avec 

la jeunesse, des problèmes de divorce, et tous les crimes qui se commettent dans 

notre pays ; c’est une conséquence de notre déchéance morale. 

Une bande des névrosés 

L'INFLUENCE     CHICAGO IL USA    Sam 03.08.63S 

21. Et si nous, les Américains, nous donnons aujourd’hui le ton à nos enfants 

en fumant la cigarette, les hommes et les femmes, en buvant, en jouant aux cartes 

à la maison et–et aux dés, quel genre de–de personnes aurons-nous dans la 

prochaine race, ou plutôt dans la prochaine génération ? Ça sera une bande de 

névrosés. Et je pense que le monde entier est pratiquement dans cette condition-

là aujourd’hui. Alors, si cette race, ou plutôt cette génération, est comme cela, que 

produira la prochaine ? Alors, s’il y en a une autre, eh bien, toute la race humaine, 

si elle continue telle qu’elle va, sera exterminée complètement, car nous nous 

tuons nous-mêmes, et nous servons de modèle aux autres. 
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Prendre des précautions pour nos jeunes enfants 

SE RANGER DU COTE DE JESUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 

01.06.62 

49. Maintenant nous devons penser aux jeunes gens. Nous avons des enfants. 

La plupart d’entre nous ici, hommes mariés, nous avons des enfants. Eh bien, 

qu’en est-il de ceux qui vont venir? Voyez- vous? 

51. J’ai dit : «J’ai un garçon qui grandit; il aura le désir de pêcher. Eh bien, on 

mettra sa photo dans le journal, s’il attrapait une chevaine d’ici vingt ans; en 

laissant cela continuer comme cela–ces filets, des pièges et tout le reste.» Et c’est 

pratiquement ce que sont les choses en ce moment. Voyez-vous? Qu’est-ce qui ne 

va pas? Vous devez songer à ceux qui grandissent. 

52. Nous devons donc songer aux autres qui viennent derrière nous, ces jeunes 

gens et autres, et à une place pour nos enfants. Et nos filles, nous ne voulons pas 

les voir dans le monde, dans des choses de ce genre. Nous voulons que ces filles 

soient élevées comme leurs mères. Et nous devons prendre des dispositions pour 

cela. Et s’il n’y a pas de lendemain, on ne sait jamais, s’il n’y a pas de lendemain 

nous n’aurons rien fait d’autre que nous occuper des affaires du père pour être   

trouvés à notre poste du devoir quand Il viendra. Voyez-vous? 
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12. PRIERE ET VŒUX DU PROPHETE 

Prière du prophète 

VIENS, SUIS-MOI     TUCSON AZ USA    Sam 01.06.63 

45. Ainsi nous prions, Père céleste, qu’ils saisissent la vision maintenant et 

qu’ils voient et qu’ils entendent cette grande invitation éternelle: «Viens, suis-

Moi.» Puisse chacun d’eux, Seigneur, se détourner de toutes les choses du monde, 

de cette vie mortelle de moindre importance, comme ils sont ici ce soir avec leurs 

cheveux blonds dorés, et certains d’entre eux avec leurs cheveux noirs et des yeux 

noirs, et des yeux bleus et assis ici dans la meilleure forme de–qu’ils puissent 

jamais avoir... Et comme le grand écrivain a dit: «Souviens-toi de ton Créateur 

aux jours de ta jeunesse, avant que les mauvais jours n’arrivent. Alors vous n’y 

prendrez plus plaisir.»  

Seigneur Jésus, comme Tu as dit à Pierre : «Quand tu étais jeune, tu te levais et 

allais où tu voulais. Mais quand tu seras vieux, un autre te mènera où tu ne voudras 

pas aller.» Qu’ils s’en souviennent. C’est maintenant le jour ; c’est maintenant le 

moment. Accorde-le, Père. 

Je réclame chacun d’eux, à commencer par ma propre enfant ici ce soir jusqu’à 

chaque enfant ici à l’intérieur ; je sens que Tu m’as confié la charge de veiller sur 

eux. Je les réclame tous à Satan et à la mort pour la vie en Jésus-Christ. Amen. 

Nous ne savons pas si ce sera dans la jeunesse ou dans la 

vieillesse 

LA DEDICACE     ELIZABETHTOWN KY USA    Dim 11.11.62M 

42. Ainsi, comme notre temps est terminé, (toutefois Dieu n’a pas de temps), 

rappelons-nous qu’il se fait tard. Je regarde les personnes âgées et il se peut qu’il 

soit plus tard que vous ne le pensez. Je regarde les jeunes gens, les jeunes filles. 
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Regardez ces petits enfants qu’on a découverts dépecés l’autre jour, ces petites 

filles qui ont été violées. Combien d’entre eux meurent chaque année? Des 

milliers par des crises cardiaques, le cancer, la polio, n’importe quoi peut les tuer, 

les accidents de route. Nous ne savons pas si ce sera dans la jeunesse ou dans la 

vieillesse. Quand ce temps viendra-t-il? Quand votre carte sera-t-elle retirée du 

casier? Personne ne le sait, sauf Dieu. C’est juste. 

 

Les vœux du Prophète pour la jeunesse 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.12.60 

99. Je me suis reconsacré moi-même, et j’ai–j’ai promis à Dieu que je tâcherai 

de le faire dans une double portion. Je–j’ai fait tout ce que je sais faire. Et je 

souhaiterais seulement redevenir–redevenir un jeune homme de dix-huit, vingt 

ans, et connaître ce que je connais ; je pourrais rester debout peut-être un peu plus 

longtemps, ou organiser un peu plus de visites, ou quelque chose comme cela, 

pour le Royaume de Dieu. 

100. Vous jeunes gens, ce matin, vous qui êtes jeunes, qui avez encore beaucoup 

de vigueur de la jeunesse en vous, et qui n’avez pas de liens de famille et autres, 

puisse Dieu vous accorder d’avoir la vision… ?... de voir l’heure dans laquelle 

nous vivons. 
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Conclusion 

Jésus vient 

QUI EST CELUI-CI ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 10.05.59S 

20. Et pendant que j’en parlais à un homme, lui racontant cette expérience-là, 

j’ai dit ceci, j’ai dit : « Monsieur, oh ! ce serait glorieux, n’est-ce pas, quand nous 

Le verrons ! Oh ! puisse-t-Il venir aujourd’hui ! » 

Il a dit : « Frère Branham, n’effrayez pas les gens comme cela. » 

J’ai dit : « Que voulez-vous dire ? » Il a dit : « Oh ! N’osez pas dire aux gens que 

le monde vient, ou plutôt que Christ vient. Cela les dérange. »« Oh ! ai-je dit, non, 

je vous demande pardon. Pour ceux qui L’attendent, c’est la nouvelle la plus 

glorieuse qu’ils puissent entendre, que Jésus est sur le point d’apparaître pour 

prendre Son Eglise. »La vieillesse va être changée en jeunesse. La joie remplacera 

la tristesse. La vie remplacera la mort. La mortalité deviendra l’immortalité. Oh ! 

quel moment, de savoir qu’Il viendra. 

 

 

 

 

 

 «  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 
pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :          

N°  1 : la prière 

N°  2 : Les épreuves 

N°  3 : Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

N°  4 : Va voir ton frère tome 1&2 

N°  5 : L’habillent de la femme vue par la lumière du soir 

N°  6 : Le voile de la femme 

N° 7 : La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

N° 8 : Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

N° 9 : Les Barrières dans le Message 

N°10 : Les Dons et les Appels dans la prédestination 

N°11 : Les foyers sous la pression de Laodicée 

N°12 : Les criminels spirituels  

 

Livres 

Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

1. Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

2. La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

3. Les cérémonies qui entourent le Mariage 
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Comment nous contacter ? 

- Ecrivez-nous                          : maisonlyss@gmail.com 

- Visitez-nous sur                    : www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Regardez nos vidéos sur You tube :     Billy Canal 7 

                                :     IL EST MINUIT                    

                                                   : Les Amis d’Israël Maison lys                                             

.                                               

- Rejoignez-nous dans la grande communauté des amis d’Israël dans le 

monde entier sur notre profil pour les  francophone et anglophone, et juifs 

d’Israël: Google+: https//plus.google.com/+Billy Jacques Keta 

- Sur Tweeter   et Instagram     : Les Amis d’Israël 

  

                                                                                

                                                                                     Maison Lys International 
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